© Média 1000, 2019

ISBN 978-2-74482-755-6

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

J’ai un téléphone à l’ancienne mode qui fait « drelin drelin » comme les sonnettes avec lesquelles on appelle les servantes dans les pièces de Molière. Archaïque, donc, mais parfois très opportun. J’étais là à me creuser les méninges pour savoir quelles conneries j’allais pouvoir écrire dans ce billet quand…

« Drelin ! Drelin ! Drelin !

— Allô ?

— Salut, c’est Sabine.

— Sabine ?

— Qu’est-ce qu’il y a ? Tu es mal réveillé ? C’est ta période d’hibernation ? Sabine Fournier, tu connais ? « Les Aphrodisiaques de Sabine Fournier », ça te dit quelque chose ?

— Mais alors, c’était une blague ce que m’a raconté Manu ? Que tu avais chopé la grippe aviaire en jouant les Léda avec un cygne d’Ankara ?

— Tout ce que j’ai chopé, c’est des morpions, le croirais-tu ? On chope encore des morpions au XXIe siècle ! Il a fallu que je me débarrasse de ma végétation superflue. Tu verrais ça, chauve comme un œuf à repriser ! Et franchement, c’est pas très ragoûtant, vu dans une glace de poche. On se demande comment vous pouvez mettre votre museau dans ce morceau de tripe, vous, les bouffeurs de chatte…

— Tu peux parler, suceuse de bite de mes deux !

— Et d’ailleurs, ce n’était pas à Ankara mais à Turin. J’ai là-bas un dessinateur italien qui touche sérieusement sa bille. J’étais allée lui passer la pommade.

— Dommage qu’il ait des morpions.

— Mais non, ce n’est pas lui, c’est sa petite sœur. Elle est pensionnaire chez les Sœurs, et question hygiène intime, paraît que ce n’est pas folichon. Voilà pourquoi…

— Tu aurais donc viré goudou ?

— Ne sois pas sexiste, Esparbec. Je n’ai rien viré du tout, j’ai toujours été bi, et tu le sais parfaitement. Mais assez déconné, qu’est-ce que tu fais de neuf, en ce moment ? Je me suis laissé dire par Anne que ça marchait, pour toi, « Le grand livre du mois », « France-Loisirs », « France-Culture »… C’est pour quand, l’Académie ?

— Ce n’est pas demain la veille. Pour que je pose ma candidature, il faudrait que décanille un Eternel dont je pourrais faire l’éloge, et ils ne sont pas des masses. Et franchement, je me vois pas déguisé en perroquet avec une épée de bois au côté.

— Tu retardes, Robbe-Grillet n’a pas d’habit vert et il refuse de faire l’éloge de celui qu’il a remplacé vu qu’il n’a jamais lu ce qu’il écrivait. Tout évolue, même l’Académie. Et à ce propos, je ne sais pas si tu as remarqué, mais même les bouquins que je publie sont en train de prendre le large.

— J’ai pas cette impression ; les « Châtiments corporels », c’est toujours panpan cucul et ouille ouillle… pif, paf… bonjours les onomatopées…

— Je te parle des « Aphrodisiaques ». Tu connais ? Les Aphrodisiaques de Sabine Fournier. On est vachement plus ouverts, tu ne trouves pas ? Les frasques d’une femme fidèle, Le caresseur aux doigts pervers, La Sodominatrice… avoue que ça en jette ! Et à propos, si tu parlais un peu du prochain Nicolas Stoecklin dans ton billet ?

— Et qu’est-ce que tu veux que j’en dise, de ton Nicolas ? Je l’ai même pas lu.

— Oh, allez, joue pas les vertueux. Dis en le plus grand bien, comme quoi c’est le livre du siècle, tu vois, comme quoi on n’a rien vu de pareil depuis Le Con d’Irène et Les Onze mille Vierges…

— Verges, pas vierges.

— La langue m’a fourché, la sœur de mon dessinateur italien était encore pucelle, figure-toi ! Alors, c’est d’accord pour Nicolas ?

— Je mange pas de ce pain là, Sabine, voyons, tu me connais ; tu me vois parler d’un bouquin que j’ai pas lu ?

— Je l’écrirai pour toi, ton billet, si tu veux, gros flemmard. Et en prime, pour le dessert, j’irais même jusqu’à une petite pipe… ça te dit ?

— Si tu me prends par les sentiments, c’est une autre affaire. J’écrirai donc que c’est un chef-d’œuvre.

— Tu vois ? Ce n’était pas difficile. Je peux passer ce soir pour… la formalité. Tu me feras une pizza surgelée. Et je te montrerai ma chatte glabre. Vendu ?

— Vendu.

— Seulement, je rentrerai dormir chez ma maman. Ce sera, comme on dit, une brève rencontre.

— Ce sont les meilleures.

Bon, je crois qu’on peut arrêter là, non ? C’est ça, le problème, avec le téléphone ; quand on le laisse tchatcher, il n’arrête plus. En tout cas, mon billet est terminé.

Et je vous laisse en compagnie de Jean Viau, dont les souvenirs de jeunesse vous charmeront. Ah, le vert paradis…

A bientôt, amies, amis, votre dévoué

E.

CHAPITRE PREMIER

Je m’appelle Jean. J’ai trente-deux ans. J’ai souhaité témoigner sur mon passé, afin de rendre hommage aux femmes que j’ai aimées. Ces personnes ont eu la bonté de m’accorder leurs faveurs, sans que je leur fasse vraiment la cour. Je leur garde une infinie reconnaissance pour tout ce qu’elles m’ont donné. Aucune d’entre elles ne m’a jamais rejeté ni délaissé. Pour ma part, je suis resté en relation avec elles, sans exception, même si, pour certaines, il ne s’agit plus entre nous de relations sexuelles. Bien entendu, pour cette histoire qui est autant la leur que la mienne, il m’a fallu changer leurs noms, dissimuler certains traits qui les auraient rendues trop aisément reconnaissables. Cependant, je m’efforcerai de tout dire de leur charme, de leurs charmes plutôt, ainsi que des moments exceptionnels que j’ai vécus en leur compagnie.

Pour les rencontrer, je n’ai pas eu à chasser loin de mes terres, car toutes ou presque faisaient partie depuis longtemps de ma famille ou de mon proche entourage. Les premières dont je vais parler m’étaient connues de longue date. Chacune d’entre elles a cru, à raison pour l’une, à tort pour les autres, être mon initiatrice. Je n’ai pas voulu les détromper, car au fond c’était vrai, toutes m’ont enseigné l’amour, guidé dans la découverte de la sexualité. Mais, s’il faut commencer par le véritable commencement, je dois d’abord évoquer Régine, qui fut la première femme de ma vie. Elle était ma tante par alliance, autrement dit l’épouse de mon oncle Jean-Paul, frère de ma mère. Celui-ci n’avait pu faire le déplacement pour mon baptême, mais je devais tout de même l’appeler Parrain. Donc, par la force des choses, j’appelais sa femme « Marraine ». En tout cas, je dus lui décerner ce titre jusqu’à ce que nos relations prennent un tour qui nous en dispensait. Jean-Paul et Régine n’avaient pas d’enfant, officiellement parce qu’elle redoutait les douleurs de l’enfantement, en réalité parce que son mari avait contracté les oreillons à un âge trop avancé, ce qui l’avait rendu stérile. Il me semblait – mais la suite des événements prouva que je me trompais – que la maternité n’aurait guère convenu à cette grande fille élancée, saine et dynamique, dont les manières assez frustes et la grosse voix rauque manquaient de féminité. Pourtant elle était assez belle et je fus amoureux d’elle assez tôt, à tel point qu’on s’amusait dans notre entourage de cette prédilection, encore innocente. Ses traits étaient dénués de finesse, mais réguliers, sa peau blanche, ferme et douce à la fois, ses jambes longues et musclées. Sa silhouette était restée svelte et juvénile, car aucune grossesse ne l’avait déformée. J’aimais surtout ses cheveux bouclés, châtain clair, presque blonds en été, pleins de lumière et agréables au toucher, particulièrement lorsqu’elle les laissait pousser jusqu’à la base de son long cou et de ses belles épaules.

Fille de gens pauvres, Régine n’avait pas beaucoup d’esprit ni d’éducation. Je souffrais pour elle lorsque, sans malice mais sans délicatesse, mes parents, mieux éduqués mais pas plus indulgents pour autant, soulignaient son inculture et ses fautes de français. Elle avait bon cœur, beaucoup de patience et d’indulgence. Il lui en fallait pour supporter les cuites, les jérémiades de son mari, un pauvre type qu’on me montrait toujours comme l’exemple à ne pas suivre pour réussir dans la vie. A l’époque de leur mariage, Régine n’avait pas encore trente ans, alors que Jean-Paul approchait de la quarantaine. Elle l’avait épousé pour se ranger, m’avait-on dit, après une jeunesse un peu dissipée et parce que son mari était encore bel homme, bien que ses cheveux bruns eussent commencé prématurément à blanchir. Il était en effet grand et mince, avec une certaine élégance naturelle. Ils s’étaient rencontrés, comme de juste, dans un bal et avaient sympathisé devant un verre de bière, qui n’était ni pour elle ni pour lui le premier de la soirée. Au sixième ils s’embrassaient. A la fin de la soirée, alors qu’ils ne se rappelaient même plus combien de canettes ils avaient pu vider, ils s’étaient effondrés, plus que couchés, dans le même lit, tout étonnés au matin d’avoir passé la nuit ensemble, mais prêts à refaire l’amour même s’ils avaient aussi oublié combien de fois ils avaient déjà copulé auparavant. A force de baiser à longueur de journées et de nuits pendant plusieurs semaines d’affilée, ils avaient jugé plus commode de se marier pour continuer à le faire sans que personne ne le leur reproche. Régine avait été amoureuse de Jean-Paul, au moins pendant les premiers mois, mais une trop forte consommation de bière et d’alcools forts nuisait évidemment à ses performances sexuelles. Elle ne pouvait s’empêcher de le regretter et de le lui reprocher, à mots couverts, tout en se comportant comme une épouse exemplaire. Après quelques années de mariage, privée des joies de la maternité comme des plaisirs de la conjugalité, elle se demandait si elle ne méritait pas quelques divertissements et si elle allait vieillir sans avoir connu mieux que ce que la vie, chichement, lui offrait.

A mesure que j’approchais de l’adolescence, mon affection pour Régine prenait une autre forme. Je rêvais non plus tant de l’épouser, ainsi que je le proclamais à sept ans, mais de la prendre dans mes bras et de l’embrasser partout, car je ne savais pas encore que l’amour physique allait beaucoup plus loin dans l’étreinte. De plus en plus souvent, l’appendice mou et disgracieux que j’avais entre les jambes se mettait brusquement à gonfler et à durcir. Je ne savais pas pourquoi. J’avais honte quand cela arrivait et je pensais que personne d’autre sur terre ne connaissait cette sorte de désagrément. Or, je me rendis bientôt compte que ce phénomène se produisait, immanquablement, chaque fois que je me trouvais en présence de Régine. Elle m’embrassait. Malgré moi, je respirais à pleines narines l’odeur de sa peau, celle de ses beaux cheveux lorsqu’ils frôlaient ma joue. Le contact de ses bras, de ses cuisses, le son de sa voix, rauque, grave, suffisaient à me mettre dans tous mes états. Aussitôt ma bite se dressait au fond de mon slip. Le calvaire commençait, car je devais tout à la fois dissimuler ma gêne et me tortiller sur ma chaise pour que le membre, en se faufilant jusqu’à la braguette, ne me fasse pas mal.

Ce curieux durcissement pouvait également survenir lorsque je regardais la précieuse relique que je dissimulais dans le tiroir de mon bureau. Bien entendu, j’étais tout à fait ignorant en matière d’anatomie féminine. Comme dans toute famille honorable, il ne fallait pas parler de « ces choses-là » à la maison. Quelques circonstances me permirent toutefois de pallier mon désarroi. Un magazine, auquel mes parents étaient abonnés, avait eu la bonne idée de reproduire un jour dans ses pages le fameux et si controversé tableau de Gustave Courbet, L’Origine du monde. Pour ne pas attirer la suspicion de ma mère, qui me surveillait comme si j’étais un repris de justice, en arrachant la page qu’elle m’interdisait formellement de regarder, je m’étais procuré un autre exemplaire de la revue et y avait découpé la plus célèbre représentation d’un sexe féminin dans toute sa splendeur. Je l’avais soigneusement cachée sous une pile de feuilles de cours et autres papiers insignifiants. Grâce à cela, je savais ainsi un peu mieux ce que les femmes avaient en bas du ventre, là où les hommes avaient un pénis. Si les lois de la physique étaient respectées dans la nature, il m’était aisé d’imaginer que, comme un tournevis s’insère dans une vis ou un boulon dans une clef, le sexe mâle pouvait coulisser dans cette fente que je distinguais mal car elle était dissimulée par une épaisse toison très sombre, que je trouvais d’ailleurs très appétissante. Il me paraissait miraculeux qu’un peintre, surtout à cette époque réputée « coincée », eût osé consacrer une toile au ventre d’une femme. La toile était magnifique, mais ce n’était rien de plus qu’une image. Il y manquait le relief et les ombres du vivant, la couleur de la chair authentique, celle qu’on peut toucher et qui réagit quand on la touche. Ces poils, fournis, chatoyants, je ne pouvais ni les caresser ni les respirer. C’étaient la toison et la peau d’une femme peut-être belle, mais disparue depuis longtemps.

Quant aux autres appendices féminins, ceux que les dames portent plus haut sur le torse, ils ne m’étaient pas tout à fait inconnus. Comme tous les garçons de mon âge, j’étais friand de revues « cochonnes ». A cette époque on ne pouvait pas encore, malheureusement, acheter en librairie des publications où des femmes se font pénétrer par un homme ou plusieurs dans tous les orifices disponibles. Je n’ai jamais vu, avant dix-huit ou vingt ans, aucune de ces pages où de ravissantes salopes taillent des pipes à des mâles prodigieusement dimensionnés avant de se faire enculer puis de recevoir des litres de foutre qui les éclaboussent depuis le postérieur jusqu’aux cheveux. Les magazines de ma jeunesse ne montraient que des femmes seules, nues, certes, mais seulement jusqu’à la taille. Elles exhibaient rarement leur bas-ventre ou alors seulement s’il était rasé. Le poil, plus que tout, était tabou. Au moins pouvait-on y admirer des poitrines, pas trop grosses, mais pas trop petites non plus. Pour les modèles plus développés, j’avais néanmoins reçu, pour mes treize ans, un étrange cadeau de ma tante Clarisse, une cousine de mon père. Celle-ci, bien que mariée et mère de trois enfants, passait pour assez délurée et volage. En cachette de mes parents, elle m’avait offert un jeu de cartes sur lequel il n’y avait ni pique ni trèfle ni carreau, uniquement des cœurs. En guise de figures, on n’y trouvait que des dames, non pas dessinées, mais en photo, toutes nues et exhibant leurs seins, tous plus magnifiques et volumineux les uns que les autres. Tous les goûts y trouvaient leur compte, car toutes les races, les couleurs de cheveux et de peau y étaient représentées. Mes préférences allaient tantôt à la belle Africaine, tantôt à la charmante blonde, que j’imaginais américaine ou scandinave. Cependant, ces distractions, toutes théoriques, ne me suffisaient plus. J’avais envie de vraies femmes, pas sur papier glacé, des femelles bien vivantes, avec des odeurs authentiques et fortes, avec la voix, le sourire, les gestes d’un être de sang, si possible garni de poils nombreux, doux à caresser et à renifler. Or, la créature vers laquelle revenaient mes pensées, tous les soirs, toutes les nuits, c’était naturellement Régine. Si je pouvais approcher une femme, peut-être m’immiscer dans son intimité et obtenir d’elle certaines caresses, c’était bien elle, la plus abordable et la plus désirable.

Hélas, mes parents et moi ne rendions en général que de brèves visites au domicile de Régine et Jean-Paul. Ces journées, rares, passaient bien vite et j’aurais voulu rester plus longtemps, si possible en tête à tête, avec ma chère marraine, qui m’avait toujours témoigné beaucoup d’intérêt et se comportait avec moi comme une amie ou une grande sœur. Les relations entre ma mère et son frère avaient toujours été chaotiques, passionnelles et tendues. Jean-Paul éprouvait une certaine jalousie envers sa sœur, qui avait fait de meilleures études et avait mieux réussi que lui dans la vie, alors qu’il était l’aîné et, quand même, l’héritier mâle. Il prétendait souvent qu’elle avait eu de la chance et pas lui, que leurs parents la préféraient et l’avaient toujours avantagée à ses dépens. C’était vrai sans doute, au moins en partie, mais je voyais bien cependant que ce malheureux parrain ne méritait guère mieux que ce qu’il avait obtenu. D’intelligence médiocre, borné, il était de plus dolent, velléitaire, extrêmement paresseux. Je ne pouvais pas m’empêcher de le mépriser tout en le plaignant, comme ma mère, mais pour d’autres raisons que les siennes. J’en voulais surtout à cet heureux mortel parce qu’il partageait la vie, le lit de la femme que j’aurais voulu voir nue et tenir dans mes bras.

Régine me plaisait aussi parce qu’elle était d’une autre génération que ma mère, mon père et mon oncle, plus jeune, plus fraîche, plus spontanée. A l’époque où j’approchais de l’adolescence, tous les trois étaient des adultes plus que mûrs. Mes parents s’étaient rencontrés alors que leur jeunesse était déjà largement derrière eux. Tous deux veufs, ils s’étaient remariés alors qu’ils avaient des enfants déjà grands. J’avais ainsi un demi-frère, Éric, qui comme moi avait hérité de notre père commun d’épais cheveux blonds, un grand nez légèrement courbe, des yeux d’un bleu très clair et que l’on prenait parfois pour mon père, ce qui le vexait beaucoup. Il aurait eu en effet l’âge d’être mon géniteur, puisqu’il avait vingt-deux ans de plus que moi, mais il me détestait ouvertement et affectait de ne jamais m’adresser la parole, parce qu’il en voulait à Papa d’avoir osé remplacer sa défunte mère en se remariant avec la mienne, qu’il tenait pour une intrigante, car elle avait d’abord été la collaboratrice de son futur mari. Elle continuait du reste à l’assister, en tant que directrice commerciale de l’entreprise qu’il avait fondée et considérait comme le plus beau de ses enfants. Fils d’un modeste horticulteur, mon père était en effet devenu le patron d’une chaîne de jardineries qui comptait plusieurs dizaines de magasins à travers la France et dans les pays limitrophes. Dans l’une d’entre elles travaillait ma demi-sœur Alice, fille d’un premier mariage de ma mère, qui avait onze ans de plus que moi et, quant à elle, me traitait avec beaucoup plus de gentillesse. Passionnée par la nature, la terre, les plantes, elle avait trouvé sa voie dans un métier qu’elle adorait, bien heureuse que le second mari de sa mère pût lui fournir ainsi l’opportunité de mettre ses dons en pratique.

A côté de cela, il faut bien l’avouer, Parrain et Marraine faisaient figure de parents pauvres. Jean-Paul était manutentionnaire dans une distillerie. Sa femme, qui n’avait pas pu, au contraire de sa sœur Arlette, entrer dans une école d’infirmières, travaillait comme modeste aide-soignante dans un hôpital. Mes parents répugnaient à fréquenter trop assidûment des gens de petite condition, tandis qu’ils avaient pour leur part atteint un niveau assez élevé dans la bourgeoisie. J’en souffrais, car cet écart de fortune me privait de Régine. Pour ma part, je me moquais bien de sa pauvreté, de ses fautes de français et de sa méconnaissance des bonnes manières. Elle me plaisait, je l’aimais et j’aurais voulu la rencontrer plus souvent. Ce fut donc un vrai bonheur pour moi et une énorme surprise lorsque, vers la fin d’un bel été durant lequel j’avais fêté mes quinze ans, nous nous retrouvâmes embarqués tous les cinq dans la Renault de Papa pour un voyage de plusieurs jours en Bretagne puis en Normandie. L’oncle occupait le siège avant à côté de mon père. Je me faisais tout petit, mais pas trop quand même, à l’arrière, entre Maman et Marraine, collé contre elle, contre ses bras, ses hanches, plus près d’elle que je ne l’avais jamais été et des heures entières. La promiscuité causa au départ une certaine gêne entre nous, qui s’atténua à mesure que nous en prenions l’habitude. En fait, depuis que ma mère ne me prenait plus sur ses genoux, je n’avais jamais été ainsi au contact d’une jeune femme. Cela me faisait « quelque chose » de rester assis, une bonne partie de la journée, tout contre une belle femme de trente ans, dont je pouvais à chaque instant caresser la peau douce, respirer l’odeur tiède et entêtante. Cette expérience me détachait tout à fait de l’enfance, mais je n’en avais pas conscience. J’évitais de trop m’appuyer contre Régine, moins par pudeur que pour ne pas l’incommoder. Je ne voulais pas lui montrer l’émotion qu’elle m’inspirait, mais la suite des événements devait prouver qu’elle avait tout compris, mieux et plus vite que moi.

Le premier jour, après avoir visité Saint-Malo, où j’avais été seul à braver une eau assez fraîche, puis le Mont-Saint-Michel, nous fîmes étape à Pontorson, dans un hôtel où nous occupions deux chambres, l’une pour le couple, l’autre pour la famille. Alors que son dynamisme nous sidérait tous habituellement, Marraine se dit fatiguée et voulut quitter tôt la table où nous dînions. Ma mère et Jean-Paul, frère et sœur souvent en bisbille, essayaient une fois de plus de se rabibocher, grâce aux efforts de mon père. Leur discussion risquait non seulement de s’éterniser mais encore de tourner à l’orage. Je demandai la permission de gagner la chambre, qui me fut aussitôt accordée. Je me lavai rapidement avant de passer mon pyjama et de m’étendre sur le grand lit en feuilletant des bandes dessinées. C’est alors que Régine surgit sans s’être annoncée et sans avoir frappé à la porte, vêtue d’une nuisette rose assez fine. Surprise de me découvrir ainsi, elle demanda :

« Les autres ne sont pas encore montés ?

— Non, ils causent en bas.

— Encore ? Je m’ennuie toute seule. Je n’ai pas tellement sommeil, après tout. Tu permets que je reste avec toi ?

— Bien sûr, ça me ferait plaisir. »

Souriante et alerte, elle vint s’asseoir presque en face de moi sur le lit et prit un de mes albums qu’elle se mit à parcourir distraitement. Sans malice, je pense, elle s’était assise en lotus. Je ne l’avais jamais vue si peu habillée. Sous les pans de sa chemise de nuit, j’apercevais sa culotte blanche à fleurs roses et même quelques poils d’un blond foncé qui s’en échappaient. Cette fois, ce n’étaient plus des bras, des jambes, des cheveux de modèles inconnus sur papier glacé, qui souriaient parce que le photographe le leur demandait et qu’il fallait bien gagner sa vie avec ce que la nature leur avait donné, sans voir ni connaître tous ceux qui ensuite contempleraient leur beauté. C’était ma tante, Régine, une vraie femme de trente ans, qui ne s’était pas coiffée mais qui n’en avait pas besoin pour me plaire, parce que ses cheveux étaient encore plus beaux ainsi, ébouriffés, glissant de son cou vers ses épaules quand elle se penchait vers moi. Elle me souriait parce qu’elle se sentait bien en ma compagnie. Elle savait très bien que je regardais sa chatte. Cela ne la gênait pas. Elle le faisait exprès ou bien elle s’en fichait. Elle n’avait rien décidé à l’avance. L’essentiel, c’était qu’elle soit là. Au milieu des poils frisés, je voyais se dessiner une double ligne d’un rose tendre, des chairs légèrement plissées à l’intérieur desquelles, dans une ombre étroite, brillait une fine ligne blanche, une sorte de liquide un peu gluant. Le hasard avait voulu que j’aie retiré mon slip, qui me serrait trop à la ceinture, avant de mettre mon pyjama. La braguette était béante et, malgré moi, je me mis à avoir la trique comme je ne l’avais jamais eue auparavant. Marraine allait sans doute se demander pourquoi je me tordais dans tous les sens ainsi pour changer de position, mais elle réalisa ce qui m’arrivait et, tardivement, l’incongruité de la situation. Je craignis qu’elle s’en aille après m’avoir grondé ou, pire, qu’elle se plaigne de mon attitude aux parents. Elle rougit, mais ne sembla pas fâchée, flattée peut-être d’exciter un autre mâle que son piètre mari. A voix basse, elle m’interrogea :

— Tu t’intéresses aux filles ?

— Je ne sais pas. Oui, j’aime bien les regarder, être avec elles. Mais ça ne m’arrive pas souvent.

— Et ça t’arrive de te toucher ?

— Me toucher ? Comment ça ?

— Te toucher. Enfin, te frotter le zizi, comme tu ferais avec une femme, quoi.

— Je ne sais pas, moi, comment on fait avec une femme. Je ne sais même pas comment c’est fait, une femme.

— Bah, tu as déjà vu des photos de femmes toutes nues, non ?

— Des photos, oui. La tante Clarisse, quand elle est venue à la maison l’année dernière, m’a même donné tout un jeu de cartes postales, avec des photos de femmes à poil. Mais en vrai, non, je n’ai jamais vu une femme déshabillée.

— Tu aimerais bien, hein ?

— Évidemment.

— Montre-moi un peu ton petit oiseau, juste pour me faire une idée.

La demande était inattendue, mais elle ne plaisantait pas. Elle me donnait un ordre, de la même façon qu’elle m’aurait demandé de finir mon assiette ou de ranger mes affaires dans ma chambre. Enfin, puisqu’elle y tenait, je sortis de son nid l’oiseau en question, qui tout à coup ne lui parut pas si petit que ça.

— Mazette, tu as un bel engin, pour ton âge ! Il est plus gros que celui de Jean-Paul. Et puis il est dur. »

Sans m’en demander l’autorisation, que je ne lui aurais certes pas refusée, elle prit le pénis dans sa main droite et, tout doucement, commença à me branler, afin de me montrer ce que c’était que se « toucher », pratique que j’ignorais absolument et dont, grâce à elle, je pus me passer par la suite.

— Ça, ça s’appelle se masturber. Tu ne l’as jamais fait ?

— Non.

— Vraiment ?

— Non, je t’assure, Marraine. Jamais.

Elle continuait à me secouer le manche, de moins en moins doucement. Je me sentais de plus en plus excité. Elle fixait le membre avec intensité, les joues rouges, les yeux brillants. Je m’enhardis à poser la main sur son mollet gauche, puis à la remonter vers la cuisse, tendre et chaude. Elle me repoussa gentiment, puis s’interrompit pour me faire changer de position. Je me couchais tout du long sur le lit, la tête sur l’oreiller. Elle s’allongea tout contre moi et recommença à m’astiquer la bite. J’avais deux mains libres. Je m’empressai de fourrer l’une dans sa tignasse frisée et posai l’autre sur sa poitrine, petite mais étonnamment ferme. Elle ne protesta pas. Au contraire, elle me sourit, approcha son visage du mien et m’embrassa sur la bouche, très longtemps. Elle n’avait pas arrêté pour autant de me branler. Le mouvement était de plus en plus rapide. Je crus que ma queue, à force d’être ainsi chauffée au rouge, allait exploser. Mais ce n’est pas exactement ce qui arriva. Bientôt une sensation toute nouvelle me gagna au niveau du bas-ventre. J’eus comme une envie de pisser, mais ce n’était pas exactement la même chose. Je serrai Régine très fort dans mes bras ou plutôt c’est elle qui me tint blotti contre elle, tandis que plusieurs jets d’un étrange liquide blanc jaillissaient de ma verge, sans que je puisse me retenir. Cela dura longtemps, ça faisait du bien, j’étais dans les étoiles. Régine cessa alors seulement de me tripoter, petit à petit, alors que les dernières gouttes s’échappaient de la fente.

Après plusieurs secondes de vertige, je m’aperçus de ce que j’avais fait. Catastrophé, je m’écriai :

— Excuse-moi, je t’ai salie.

— Ce n’est pas grave. Tu vois, c’est ça la masturbation. Il faut éviter de le faire trop souvent. C’est mauvais pour la santé, il paraît. C’est aussi comme ça qu’on fait les enfants. Enfin, quand on peut.

— Ah bon ? Comment ça ?

— A ton âge, tu ne sais pas ça ? Vraiment, tes parents auraient dû t’expliquer un peu mieux ces choses-là. Tu n’as pas eu des cours d’éducation sexuelle, à l’école ?

— Mais il y a longtemps que ça n’existe plus, Marraine.

— Et tu n’as jamais regardé les films pornos à la télé ?

— Je voudrais bien, mais tu penses bien que Papa et Maman m’en empêcheraient. Tu les regardes, toi ?

— Oui. C’est plutôt instructif. A cette heure-là, Jean-Paul cuve déjà sa bière. Il ne se rend compte de rien. Je t’avouerai même…

— Quoi ?

— Non, je ne devrais pas te raconter ça.

— S’il te plaît…

— Bon. Eh bien figure-toi que ça m’arrive aussi de me branler, quand je regarde les acteurs en train de baiser.

— Ah ? Les femmes aussi font ça ? Tu ne veux pas me montrer ?

— Tu es fou, non ? Au lieu de dire des bêtises, aide-moi plutôt à essuyer le drap et à refaire le lit. Pour la chemise de nuit, j’arrangerai ça plus tard. Au fait, c’était bon ?

— Oh oui ! Fantastique. Je n’ai jamais ressenti quelque chose d’aussi bon dans ma vie.

— Tu n’avais jamais joui avant ?

— Non.

— Alors tant mieux si ça t’a plu. Tu verras, c’est encore meilleur quand on fait ça à deux, une fille et un garçon. Il n’y a rien de meilleur au monde.

Elle était assez fière de m’avoir rendu ce petit service. J’irai jusqu’à soutenir qu’elle avait l’impression de faire son devoir de tante et de marraine en m’initiant ainsi. Cependant, elle se rendit compte que le reste de la troupe n’allait pas tarder et qu’il était impensable qu’on nous trouve enlacés de la sorte. Elle se leva et nous fîmes disparaître toute trace de nos ébats, avant qu’elle retourne dans sa chambre avec sa combinaison trempée, qu’elle avait tant bien que mal lavée au savon et à l’eau claire. Je l’aidai autant que je pouvais, sans me priver au passage de la peloter et de l’embrasser un peu partout. Juste une fois, elle fit semblant de me gronder :

— N’en profite pas trop, quand même.

Mais je comprenais qu’elle ne le pensait pas vraiment et que ces caresses ne lui déplaisaient pas. Lorsque tout fut à peu près remis en ordre, elle m’embrassa encore sur la bouche avant de s’éclipser, guillerette, plutôt contente d’elle-même, me laissant reconnaissant, heureux et encore plus épris d’elle.

CHAPITRE II

Le lendemain, nous traversâmes le Cotentin en direction de la Haute-Normandie, avec l’intention de rallier Rouen ou Le Havre. Malheureusement ou heureusement, l’objectif était quasiment inaccessible, car nous étions partis très tard de l’hôtel, en partie à cause de moi. Après le traitement dont Régine m’avait gratifié, j’avais dormi comme un bienheureux et pratiquement fait le tour du cadran avant que ma mère, bien que satisfaite de la qualité de mon sommeil, se décide malgré tout à me secouer pour que j’émerge enfin au grand jour. De plus, Marraine, que les musées et les vieilles pierres n’intéressaient pas plus que ça, voulait, tout comme moi, retourner une dernière fois au bord de la mer. Mon père, toujours diplomate, souscrit de guerre lasse à notre désir et bifurqua en fin de matinée vers le littoral. Sur la plage d’Avranches, au début de l’après-midi, je restai seul une demi-heure avec Régine, qui avait résolu d’approcher la Manche coûte que coûte. A marée basse, cela représentait une promenade d’un kilomètre, que mes parents et Jean-Paul refusèrent d’envisager. A ses côtés, j’étais heureux de braver le vent, qui finit pourtant par nous faire rebrousser chemin à mi-parcours. Ses beaux cheveux dorés brillaient encore plus au grand soleil de cette fin d’été. Elle avait les joues roses et aux lèvres un étrange petit sourire de défi. Ma détermination à l’accompagner lui faisait plaisir, même si nous n’avions pas échangé une parole depuis sa visite de la veille. Peut-être la fréquentation de son mari déjà mûr, de son trop sérieux beau-frère et de sa belle-sœur, qui ne lui épargnait pas ses sarcasmes, finissait-elle par entamer sa bonne humeur. Avec moi, elle se sentait plus libre, elle n’était plus obligée de se tenir, de surveiller son langage. Elle avait à l’époque trente-quatre ans, mais le tempérament, la vigueur et la souplesse d’une adolescente. Nous avions le même âge. Elle était bien avec moi, j’étais bien avec elle. Sans échanger une parole, nous étions déjà complices, décidés à nous isoler autant que possible des vieux et à passer de plus longs moments ensemble. Elle ne m’avait pas promis qu’elle me branlerait encore, mais je ne pouvais pas m’empêcher d’espérer. Sans doute en avait-elle conscience, autant que moi. Elle voulait éviter de me faire une promesse qu’elle ne pourrait pas tenir, car nous ne savions pas où nous allions loger ce soir-là, encore moins si nous pourrions nous retrouver à nouveau dans l’intimité.

Après la visite de l’ancienne maison de Victor Hugo à Villequier, nous fîmes une seconde étape non loin de là, à Lillebonne, dans un hôtel qui faisait face à la Seine. Malheureusement, faute d’avoir réservé à temps, il nous était impossible d’avoir des chambres contiguës. C’était déjà une sorte de miracle d’avoir trouvé, en pleine saison, un hôtel qui n’affichait pas complet. En tout cas, c’était ce que soutenait la patronne de l’hôtel, une dame d’un certain âge, mielleuse, dont le maquillage outrancier dégoulinait à vue d’œil. Mon père, malgré ses réticences d’inguérissable grippe-sou, accepta de payer pour deux chambres avec un grand lit ainsi qu’une plus petite, en fait une sorte de débarras sous les toits, qui me fut attribuée sans même que j’aie eu à supplier pour l’obtenir, parce qu’en fait personne d’autre n’en aurait voulu. Le lit était minuscule, même pour l’adolescent encore fluet que j’étais à l’époque. Il n’y avait pas de cabinet, juste un lavabo dans un coin de la pièce, dans lequel je ne serais sûrement pas le premier à pisser pour éviter de me traîner en pleine nuit jusqu’aux toilettes. Je devais sortir et descendre deux étages pour me laver et faire mes besoins, mais j’avais, pour la première fois, ma chambre rien que pour moi dans un hôtel. J’avais envie d’en profiter et j’espérais que Régine viendrait en passant m’y rendre une petite visite comme la veille. Pourtant, au dîner, elle se montra assez froide avec moi, ne me rendant ni les regards ni les sourires que je lui adressais en douce. Je me demandais en quoi je l’avais froissée pour qu’elle me dédaigne ainsi. Ce n’est que plus tard que je compris ses scrupules à poursuivre un flirt qui la compromettait plus que je ne pouvais l’imaginer. Elle désirait sans doute me faire plaisir, m’accorder sa tendresse et même plus que cela. Peut-être y trouvait-elle son compte au passage, mais elle craignait d’être surprise en train d’embrasser sur la bouche ou, pire, sur le sexe, son propre neveu, un gamin qu’on l’aurait aussitôt accusée de pervertir.

Les grandes explications continuèrent au dîner entre ma mère et mon oncle, mon père servant une fois de plus d’arbitre. Je connaissais bien leur chanson. Aussi je demandai à monter « chez moi » dès que le dessert fut achevé. J’avais pris la précaution de faire une grande toilette avant de descendre dans la salle à manger. Une fois retourné dans mon réduit, je passai mon pyjama en prenant soin de ne rien porter en dessous, prêt à toute éventualité. Puis j’attendis, longtemps. Il se passa bien vingt à trente minutes, interminables, avant que Régine frappe doucement à la porte. Je lui ouvris. De nouveau souriante et détendue, elle déclara qu’elle souhaitait vérifier si j’étais bien installé. Je remarquai qu’elle était tout de même repassée par sa chambre avant de venir me voir. Elle portait une simple robe de chambre blanche à rayures bleues et avait visiblement brossé sa belle chevelure, plus brillante et chatoyante que jamais. Dès qu’elle fut près de moi, je ne pus m’empêcher d’y porter la main et de la caresser longuement. Régine ne parut pas s’en offusquer. Comme elle le faisait souvent, elle me rendit la pareille, plongea sa main dans ma tignasse et remarqua :

— Ils te plaisent bien, mes cheveux, hein ?

— Ils sont magnifiques.

— Les tiens aussi. C’est tellement rare, les garçons qui ont de beaux cheveux. J’espère que tu ne les perdras pas en vieillissant.

— Papa a encore tous ses cheveux. Pourquoi je perdrais les miens ? Mais ils sont quand même moins beaux que les tiens.

Elle en était fière. J’étais sûr de lui faire plaisir en lui faisant, pour la millième fois peut-être, ce très simple compliment. Elle répondit, avec une touchante fausse modestie :

— Oui, Jean-Paul les aime bien aussi. Je crois bien que c’est ce qu’il préfère chez moi. Mais il ne les caresse pas beaucoup, ces temps-ci.

Elle n’était pas sûre que je comprenne ce dont elle voulait me parler, non sans raison d’ailleurs. Ses propos m’échappaient en grande partie. Comment pouvais-je imaginer qu’un homme normalement constitué, qui avait eu la chance d’épouser une femme telle que Régine, qui avait le droit de se jeter sur elle toutes les nuits et même en plein jour si l’envie lui en prenait, puisse s’abstenir de l’embrasser et de la caresser comme j’étais en train de le faire ? A sa place, je ne l’aurais jamais quittée d’une semelle et nous aurions passé toutes nos journées nus à faire… Faire quoi, d’ailleurs ? Après tout, je ne savais toujours pas comment les hommes et les femmes faisaient l’amour. J’étais jeune encore, mais cependant assez grand pour saisir que Régine avait besoin de se confier à quelqu’un. Elle s’assit sur mon lit, me fit signe de venir l’y rejoindre et reprit :

— Tu sais, ça va pas fort, en ce moment, ton parrain et moi. Il n’est pas content de sa vie. C’est un raté, il le sait. Bien sûr, je ne le lui dirai jamais en face. J’essaie tout le temps de le réconforter, de le persuader que ça va s’arranger, mais il n’y croit plus. Il n’a plus de goût à rien. Ça fait des semaines, des mois même, qu’il ne me touche plus. Il boit trop. Tu l’as vu, encore ce soir ? Il va y laisser sa santé. Ça m’inquiète.

Pour dire la vérité, je dois avouer que la santé du cher parrain n’était pas, à cet instant précis, le sujet qui m’intéressait le plus. Je m’étais blotti tout contre elle et, tandis qu’elle parlait, je me mis à déposer de petits baisers sur sa nuque et son cou, comme je l’avais vu faire dans des films à la télévision. Cela produisit un certain effet sur elle, à tel point qu’elle fit semblant de se fâcher :

— Tu me chatouilles.

Je m’interrompis, la regardai droit dans les yeux. Pour me prouver qu’elle n’était pas si contrariée que ça, elle m’embrassa sur la bouche et me dit, beaucoup plus doucement :

— Mais quand même, c’est agréable. Tu peux continuer.

Pour mieux l’enlacer, tout en humant la douce odeur de ses cheveux, je m’enhardis à glisser la main gauche à l’intérieur de son peignoir et à la poser, délicatement, sur sa poitrine. Ses tétons étaient durs. Son cœur battait fort. De nouveau, elle protesta, juste un peu, pour le principe :

— Oh non, quand même. Tu exagères.

— Hier, tu m’as laissé toucher tes seins.

— Hier… Je n’aurais peut-être pas dû te faire ce que je t’ai fait. Ce n’est pas bien.

— Oui, mais c’était tellement bon. Ça te fait mal quand je te caresse les seins ?

— Non. Au contraire. Oh, mais tu bandes fort…

Mon sexe s’était effectivement dressé et émergeait de la braguette, presque à la verticale sur mon ventre. Sans plus émettre de réserve, elle le prit dans une main en soupirant :

— Oh, et puis zut… Après tout, je suis venue pour ça. Et puis je ne peux pas te laisser dans cet état, surtout que c’est à cause de moi que tu t’excites. Après, tu ne pourrais pas dormir de toute la nuit. Allonge-toi.

Elle s’était décidée très subitement et, tout en se déshabillant, continuait à tripoter ma verge. J’eus à peine le temps de retirer mon pyjama, pour l’imiter, car elle se mit à poil plus vite que moi. C’était déjà un important progrès par rapport à la veille de découvrir son corps en intégralité, d’une blancheur étonnante, ferme et tonique. Ses petits seins apparurent enfin devant moi, blancs avec des bouts roses, que je sentais frémir sous mes doigts. En bas du ventre, elle avait une toison particulièrement fournie, un peu plus sombre que sa chevelure, qui avait éclairci au soleil de plusieurs plages. Je pensais qu’elle allait simplement me masturber comme elle l’avait fait la veille. Je fus donc très surpris de la voir incliner la tête vers mon pénis, qu’elle lécha avec la langue quelques instants avant de le mettre carrément dans la bouche. Je ne pensais pas qu’une femme pouvait faire cela à un homme. Néanmoins, je trouvais que c’était très gentil de sa part de s’abaisser ainsi à ingérer quelque chose d’aussi dégoûtant qu’une bite. J’étais évidemment aux anges. C’était une sensation très spéciale de sentir la chaleur de ses lèvres et de sa langue autour de mon gland. Je bandais au moins aussi fort qu’à Pontorson la veille. Elle me suçait de plus en plus profondément et de plus en plus vite. Sentant que j’étais au bord de la rupture, elle s’interrompit un moment pour me demander :

— Essaie de te retenir. Ne jouis pas tout de suite.

Plus facile à dire qu’à faire. Je ne savais pas du tout comment je pouvais y arriver. De toute façon, je n’eus pas trop le temps d’y réfléchir, car Régine se releva, brièvement, avant de se coucher sur moi et de m’embrasser avec une sorte de furie. Elle se collait à moi, en écrasant presque ses seins sur mon torse. Jamais ils ne m’avaient paru si durs et surtout les mamelons, qui avaient sans doute doublé de volume. En tortillant des reins et des fesses, elle s’était positionnée de telle sorte que ma queue se trouvait juste au niveau de son bas-ventre, mais pas en position adéquate pour la pénétrer, d’autant qu’elle veillait à tenir ses cuisses serrées l’une contre l’autre. Elle ondula du ventre pour reprendre une masturbation d’autant plus agréable que mon gland se frottait moins à sa peau qu’aux poils très touffus qui la couvraient. Je réalisai avec étonnement qu’elle transpirait encore plus que moi. Même ses cheveux, que je caressais d’une main tandis que l’autre s’égarait sur sa croupe, étaient trempés de sueur. Bientôt je ressentis le même étourdissement que la veille et j’éjaculai abondamment sur son ventre autant que sur le mien. En même temps que moi, Régine parut s’évanouir, ferma les yeux, ouvrit la bouche et poussa un long gémissement qui m’effraya. Je la tenais avec précaution dans mes bras, croyant qu’elle se trouvait mal. Pourtant, après quelques secondes, elle reprit ses esprits, me regarda en souriant et dit, radieuse :

— Oh, que c’était bon !

Remarquant ma surprise, elle réalisa à quel point j’ignorais les choses du sexe. Il lui incombait décidément de faire mon éducation de A à Z. Après avoir déposé un petit baiser sur mes lèvres, elle éclaira ma pauvre lanterne :

— Oui, j’ai pris mon pied, comme toi. Qu’est-ce que tu crois ? Il n’y a pas que les garçons à qui ça donne du plaisir. Tu m’as fait jouir. C’est bien.

Après ça, il ne m’était plus possible de lui demander pourquoi elle ne m’avait pas permis de l’enfiler pour de bon. Comme nous devions rentrer le lendemain, nous n’aurions plus l’occasion de tenter une troisième expérience. J’avais perdu toute chance de perdre mon pucelage et j’en étais assez déçu. Constatant les effets du plaisir sur son visage en se regardant dans un miroir fixé sur la cloison, Régine s’affola :

— Oh là là ! Je ne peux pas retourner dans la chambre dans cet état. Mets ton pyjama. Il faut qu’on prenne une douche. Tu as un gant ?

J’en avais un et j’avais même mieux que ça. Je lui montrai ma trousse sur la commode située en dessous du miroir. Elle la saisit après s’être prestement rhabillée et me fit signe de la suivre. Les quatre cabines, communes à tous les clients de ce dernier étage, se trouvaient près de l’escalier. Heureusement, personne d’autre ne les utilisait à ce moment. Il était encore assez tôt dans la soirée. Les gens finissaient leur dîner ou se promenaient au bord de la Seine. Nous étions seuls, Régine et moi, comme si tout l’hôtel nous avait appartenu. Sans se soucier de ce qui pourrait survenir, elle se déshabilla rapidement, m’aida à en faire autant et m’entraîna sous la douche, qu’elle fit couler très fort et à une température anormalement élevée à mon goût. Elle avait, autant que moi, besoin de se rafraîchir les idées, c’est le moins qu’on puisse dire. Pourtant, elle semblait s’accommoder d’une eau très chaude. Elle m’expliqua qu’elle préférait cela et qu’elle y prenait même un réel plaisir, ayant été forcée durant toute sa pauvre enfance de se laver à l’eau froide. Nous n’en étions pas encore là au moment où nous tâchions, au dernier étage de l’hôtel de la Seine, de nous débarrasser des sécrétions dont nous nous étions mutuellement garnis. Régine me demanda de lui frotter le dos avec mon gant, tandis qu’elle se savonnait la tête en faisant beaucoup de mousse. Je ne m’étais pas encore aperçu qu’elle ne se rasait pas les aisselles. Cette double toison, adorablement symétrique, presque aussi touffue que celle qu’elle avait sur le pubis, me parut particulièrement excitante. Depuis, j’avoue avoir toujours eu un faible pour les femmes qui ont des poils sous les bras. Toutes celles que j’ai connues intimement m’ont fait la faveur de ne pas souscrire à cette mode idiote qui force nos compagnes à s’épiler et nous prive du même coup de ce qu’elles ont peut-être de plus séduisant. Lorsque Régine se rinça les cheveux, le savon coula sur ses épaules. Ses cheveux, provisoirement plus lisses et moins ensoleillés, semblaient se répandre sur sa nuque et son cou, tandis que l’eau jaillissait en cascade sur ses seins et chassait de son ventre les dernières gouttes de mon sperme. Après les omoplates et la colonne vertébrale, je m’étais évidemment laissé aller à caresser ses fesses, fermes et admirablement pommelées. Elle me demanda de frotter plus fort, mais c’est avec beaucoup de douceur au contraire que je glissai le gant entre les jambes pour « laver » son entrejambe, qui n’en avait déjà plus besoin. Régine arrêta mon bras, pour me signifier que je ne devais pas aller plus loin. Elle voyait bien que j’étais frustré par ce refus. Afin de se faire pardonner et de m’accorder une compensation qu’elle estimait nécessaire, elle me demanda :

— Tu n’as pas envie de pisser ?

— Si. Les toilettes sont à côté, je crois.

— Pas la peine. On peut pisser ici. Je ne vais pas pouvoir me retenir, de toute façon.

Fermant les yeux et poussant un léger soupir de satisfaction, elle n’attendit pas davantage pour ouvrir ses vannes internes. Un abondant flot d’urine s’échappa de son sexe, se répandit entre ses jambes, mais aussi sur ses cuisses, ses mollets, ses pieds et éclaboussa légèrement mes orteils. Voyant que je ne l’imitais pas, elle me gronda presque :

— Eh bien, vas-y. Qu’est-ce que tu attends ?

— Mais où je peux faire ça ? Je risque de te pisser dessus.

— Ce n’est rien. Vas-y. Pisse-moi dessus. Tu vas voir comme ça fait du bien.

Un peu à contrecœur, je m’exécutai. Je bandais, mon membre touchait presque son ventre et, comme je le craignais, le jet toucha de plein fouet le haut de ses cuisses et son pubis. J’étais honteux de la souiller ainsi, mais elle sourit et lança, ravie :

— A la bonne heure ! Mmmh, c’est chaud, c’est bon.

Elle se rapprocha de moi pour bien en profiter, jusqu’à la dernière goutte, puis me serra dans ses bras et m’embrassa très fort sur la bouche. Juste avant que nous approchions de l’asphyxie, elle me rendit l’usage de mes poumons et dit :

— Bon sang, c’est beau la jeunesse. Tu viens d’éjaculer il y a dix minutes à peine et tu as déjà la queue qui se redresse. Tu as encore envie ?

Je n’avais pas besoin de lui confirmer ce que mon corps affirmait à ma place. Ruisselante, le corps amolli et luisant, elle s’accroupit devant moi et ouvrit largement les lèvres pour accueillir de nouveau ma verge dans sa bouche. Elle me suça avec beaucoup de douceur et d’application. Je remarquai bientôt que, tout en me caressant les bourses d’une main, elle avait enfoncé l’autre à l’intérieur de son vagin et triturait le clitoris entre ses doigts. Elle se branla ainsi, de plus en plus vite et me pompant de plus en plus fort. Nous eûmes un nouvel orgasme en même temps. Je déchargeai sur ses seins, son cou et son visage. Il fallut d’ailleurs qu’elle se fasse ensuite un second shampooing car quelques gouttes avaient atteint ses cheveux. Là encore, elle ne paraissait éprouver aucun dégoût. Au contraire, elle lécha avec plaisir le sperme qui coulait de son front vers sa bouche et ses joues.

Lorsque nous eûmes terminé cette étrange toilette et regagné ma chambrette, elle m’embrassa de nouveau, plus tendrement et se désola :

— C’est dommage. C’est le dernier soir. Demain, on rentre à la maison.

— Oui. C’est dommage. Tu t’en vas ?

— Il faut bien. Si je m’attarde… Enfin, il ne faut pas. Dors bien, mon poulet.

— Ça m’étonnerait que je dorme. Je vais tout le temps penser… à toi.

— Mais non. A ton âge, quand on a tiré sa crampe deux fois de suite, tu verras, on dort comme un ange. Moi aussi, je crois que je vais passer une bonne nuit, après tout ça.

— Il nous reste une journée de voyage, encore. On pourrait peut-être trouver un endroit, une occasion. Je ne sais pas.

— Tu crois ? Oui, il faudrait essayer. Ce serait dommage de se quitter comme ça, maintenant qu’on a… Enfin, on verra. Dors bien, mon poulet.

Je la raccompagnai jusqu’au bout du couloir, où elle m’autorisa à lui rouler une dernière pelle, alors que quelqu’un aurait pu nous voir. Je l’avais fait jouir et elle considérait que j’en avais le droit. Effectivement, il nous restait quelques heures le lendemain, six ou sept peut-être, avant le retour et la séparation. J’étais presque certain que nous trouverions un moyen de nous isoler une fois de plus pour terminer ce que nous avions si bien commencé.

CHAPITRE III

L’ambiance était franchement sinistre, le lendemain, dans la voiture. Régine et moi faisions grise mine parce qu’avant la fin de la journée nous devions nous séparer. A l’avant, mon père et mon oncle réalisaient que les vacances s’achevaient, qu’ils devaient reprendre le collier deux jours plus tard. C’était un samedi. Le lundi à venir, le premier du mois de septembre, était celui de la rentrée. Pour ma part, je ne pensais même pas au collège, encore moins aux épreuves du brevet qui m’attendaient en juin, mais seulement à Régine, à son corps que je ne pourrais plus voir ni toucher, à ses cheveux que je ne caresserais plus, à sa peau que je n’aurais pas l’occasion avant longtemps de maculer de ce liquide étrange qu’elle avait fait jaillir de ma bite. Je me serrais bien fort, presque sans me cacher, contre ses hanches pour mieux profiter de leur tiédeur, mais cela ne me suffisait plus. J’en voulais plus et j’étais décidé à aller jusqu’au bout, jusqu’au fond avec elle avant de la quitter.

Régine aussi se sentait frustrée. Elle me le prouva à sa manière lors d’un arrêt sur une aire d’autoroute. Nous avions quitté l’hôtel très tôt, avant l’aube. Il n’y avait pas encore beaucoup de monde sur la route ni à la station-service. Comme il se doit, les hommes et les femmes se dirigeaient vers des toilettes séparées. Je fus très surpris de voir arriver Régine sur mes talons au moment où j’allais entrer dans un cabinet, d’ailleurs particulièrement malodorant. Le souvenir de cet épisode reste lié dans ma mémoire à une lourde odeur d’excréments, mal compensée par celle, guère moins nauséabonde, des détergents supposés les détruire. Cela ne me parut pas si infect ce jour-là et, chaque fois que je sens l’urine et la merde dans des toilettes publiques, je repense à ce matin, à Régine, qui se précipita dans le cabinet en m’y poussant et en m’enlaçant aussitôt. Il n’était plus question, apparemment, de m’imposer de restrictions sur les caresses et les embrassades. Je comprenais que je ne pourrais cependant pas la baiser car l’endroit ne s’y prêtait pas et nous n’avions pas le temps. En revanche, je pouvais, pour quelques minutes, me régaler de ses lèvres, de ses fesses, de ses seins qu’elle me laissa lécher et peloter, ce qui la mit dans un état de fébrilité extrême. Cramoisie, tremblante, elle me murmura :

— Jusqu’ici, c’est moi qui t’ai sucé. Maintenant, c’est à ton tour.

Plutôt que de poser des questions inutiles, je me laissai guider dans cette nouvelle expérience. Elle me montra très bien ce que je devais faire et comment. D’abord elle ôta prestement sa culotte, évidemment trempée, et plaisanta en me la mettant sous le nez pour que je la renifle :

— Tiens, fume, c’est du belge.

Elle s’assit ensuite sur le seul siège disponible, releva au maximum ses longues jambes fuselées puis écarta les lèvres charnues de son vagin pour me montrer son clitoris, déjà bien gonflé. Je m’agenouillai et enfouis la tête entre ses cuisses. Une odeur pénétrante, aussi acide que sucrée, beaucoup plus intense que celle de son slip, me sauta aux narines, alors que je posai un doigt timide, puis deux, sur le bord de sa motte. Je ne savais pas encore que c’était de la mouille, mais je comprenais au moins que ces sécrétions étaient liées à ce que Régine ressentait. Elle transpirait, elle respirait avec difficulté, son cœur battait très fort. Elle était excitée. Il fallait que je la satisfasse. Comme elle avait naguère tripoté ma queue, je me mis à frotter, doucement d’abord, les lèvres de son sexe béant. Cela lui plaisait, de toute évidence. J’enfonçai deux doigts à l’intérieur de la fente, les retirai puis les remis, comme j’aurais voulu le faire avec mon membre. Régine réprima un gémissement. Son bassin s’agitait dans tous les sens. Sa chatte était pleine de mouille. Elle murmura, d’une voix rauque :

— Oui. Continue comme ça.

Deux doigts suffisaient à peine, car son orifice s’était étrangement élargi. J’y rentrai donc l’annulaire en plus de l’index et du majeur, de moins en moins doucement. Elle avait beaucoup de mal maintenant à retenir ses plaintes. Ses mollets battaient l’air en cadence et frappaient les parois de la cabine. Si quelqu’un avait la mauvaise idée d’entrer dans la pièce, il comprendrait très vite ce qui s’y passait. J’avais honte autant que j’avais peur, mais cela n’ôtait rien à mon excitation, bien au contraire. Les copains, dans la cour de récréation, se racontaient quelquefois, sans rien y comprendre, des histoires où des garçons bouffaient la chatte des filles. Je ne voulais pas croire à de telles horreurs, mais cette fois j’y étais, je le faisais, j’étais en train de brouter le minou de la femme que j’avais toujours désirée. S’ils avaient su, tous ces idiots… Mais, bien sûr, je n’avais aucune envie de raconter ça, ni à des camarades ni à personne.

Après la main, en effet, Régine me demanda de mettre la bouche sur son sexe. Je léchai avec gourmandise sa mouille à l’intérieur de son vagin, rose et luisant. Puis, comme elle me l’ordonnait, je suçai le bouton avec beaucoup de soin, en y apposant de temps à autre quelques légers coups de langue. Il fallut que je la tienne aux hanches, car son corps semblait parcouru de chocs violents, comme si elle recevait à chaque seconde une décharge électrique. Bientôt elle se cabra, ouvrit la bouche, poussa un bref cri puis un long soupir. Enfin elle se détendit, aussi brusquement qu’elle s’était crispée. Je dus la retenir dans mes bras car elle se serait effondrée sur le carrelage, encore plus sale que tout le reste dans la pièce. Elle m’embrassa, en plaquant sa langue sur la mienne, afin d’y recueillir quelques gouttes de sa mouille, qui maculait également tout le pourtour de mes lèvres. Après avoir repris son souffle, elle me félicita :

— Tu sais y faire, toi.

— C’était bon ?

— Mieux que ça. Je crois bien que je n’ai jamais autant joui.

Ma vanité était satisfaite, mais pas mon envie d’elle. Comme elle venait d’avoir un orgasme, il était évident qu’elle ne me laisserait pas la pénétrer. Elle tint quand même à s’occuper de moi, puisque je m’étais bien occupé d’elle. Rapidement, elle ouvrit ma braguette, en sortit mon membre et me suça. J’étais si excité que je ne pus me retenir et jouis au bout de quelques secondes. A mon grand étonnement, elle reçut tout mon sperme dans sa bouche et l’avala consciencieusement, sans en rien laisser échapper ni manifester le moindre dégoût. Après avoir tout gobé, elle posa sa tête contre mon ventre en me serrant les fesses. Je caressai ses cheveux et lui demandai, d’une voix encore timide :

— J’aurais bien voulu faire l’amour avec toi.

— Ici, ce n’est pas possible. On n’a pas le temps et puis… Tu devrais en profiter pour pisser, car tu vas avoir envie. Tu n’auras pas l’occasion de m’arroser avant longtemps.

Elle se mit à uriner avant moi. Au bout de quelques instants, comme elle l’avait prévu, il fallut en effet que je vide ma vessie après avoir vidé mes couilles dans sa bouche. Je pris bien soin d’asperger ses cuisses et surtout ses poils, que la pisse rendait encore plus blonds et faisait mousser. C’est d’un autre liquide que j’aurais voulu la remplir, mais je doutais, comme elle, de pouvoir y parvenir avant plusieurs mois.

Elle réussit en revanche à se faufiler hors des toilettes pour hommes de la même façon qu’elle y était entrée. Je sortis à mon tour quelques instants plus tard alors que ma mère, qui nous attendait au-dehors, venait voir pourquoi je m’attardais au petit coin. Je lui répondis que j’étais un peu malade et que j’avais la diarrhée. Elle trouva qu’en effet je devais être indisposé, car j’avais mauvaise mine. Je n’eus donc pas à expliquer pourquoi j’avais le rouge aux joues et les yeux si brillants, même si, par ailleurs, je ne m’étais jamais aussi bien senti de ma vie. Si j’avais passé tant de temps aux toilettes, c’est parce qu’il m’en avait fallu pour tenter, d’ailleurs en vain, de débarrasser mes doigts de l’odeur qu’y avaient déposée les sécrétions intimes de Régine. Tout le savon du bocal n’y aurait pas suffi.

Partis en pleine nuit, nous arrivâmes en région parisienne en fin de matinée, en échappant aux traditionnels bouchons du dernier jour d’août. Il était prévu au départ que nous rentrions chez nous, à Gerbeval, avant de raccompagner Marraine et Parrain à la gare du Nord. Là, ils prendraient le train pour Aubricourt, où ils habitaient et dont notre famille était originaire. Exceptionnellement généreux, mon père proposa de reconduire le couple en voiture, car il détestait conduire dans Paris. J’allais me creuser la cervelle à chercher un motif pour être du voyage, mais ma mère, que le long trajet avait, comme toujours, fatiguée, suggéra elle-même que je parte avec Papa, dans le but de pouvoir se reposer seule sans avoir à préparer le déjeuner. Je simulai une certaine contrariété, mais Maman insista et je fis mine de m’incliner devant sa volonté. J’avais donné le change. Tout le monde était content. En prime, je me retrouvai seul à l’arrière de la voiture avec Régine. Je n’avais plus d’excuse pour me coller à ses hanches, puisque nous avions assez de place désormais pour nous écarter l’un de l’autre. Cependant, je ne manquai pas une occasion de la toucher, de lui prendre la main. Elle me rendait mes œillades et mes sourires, en douce. Devant nous, Papa et Parrain ne se rendaient compte de rien. Ils plaisantaient, en bons amis, comme si nous n’étions que deux gosses dont ils n’avaient pas à se soucier. Ils parlaient entre eux de sport, de leur métier, des gens qu’ils appréciaient ou détestaient. Comme, officiellement, j’avais la colique, je prétextai un malaise. Régine m’incita à m’étendre en posant ma tête sur ses cuisses. C’est dans cette posture que je passai l’essentiel du trajet. Ma bouche était à quelques centimètres de sa chatte, dont je pouvais, en respirant assez fort, sentir l’odeur encore lourde, cette chatte que j’avais léchée, dans laquelle j’avais enfoncé mes doigts. De temps à autre, quand elle me regardait, je portais l’index ou le majeur à mes narines pour y respirer un peu plus les effluves que j’avais recueillis dans sa moule. Elle comprenait très bien la signification de ce geste et me souriait, en rougissant légèrement. Ce fut un moment très agréable. Jamais une heure ne m’avait paru s’écouler aussi vite.

L’oncle n’était pas particulièrement satisfait de retrouver son appartement étriqué, après s’être fait servir à table à tant de repas qui ne lui coûtaient rien et avoir dormi deux jours de suite dans les draps frais d’une chambre d’hôtel. Dès qu’il eut posé, jeté plutôt, son sac dans le salon, il se retourna vers mon père et lui proposa de sortir « entre hommes » pour oublier le prochain retour à la routine. Cela signifiait, selon toute vraisemblance, qu’ils allaient, comme ils le faisaient chaque fois qu’ils se retrouvaient à Aubricourt, se rendre au café de la Mairie pour y jouer au billard en sifflant quelques bières. Malgré tout, ils étaient assez bons amis pour se soûler ensemble. Ils me proposèrent de me joindre à eux. Je déclinai l’invitation, arguant de mes nausées persistantes. C’était une bonne excuse pour rester sur place avec Marraine, qui me soutint en assurant que j’allais faire une bonne sieste pour me remettre avant de reprendre la route. Cette solution convenait à tout le monde. Plutôt soulagés, les deux mâles se déclarèrent peinés, pour la galerie, tentant de cacher leur joie jusqu’au moment où ils franchirent le seuil de l’appartement, bien contents de ne pas avoir à me traîner comme un boulet.

Nous étions seuls, Régine et moi, tranquilles pour au moins deux heures. Je devais, en plus, me coucher et il n’y avait dans cet humble logis qu’un seul lit disponible, celui où elle dormait d’habitude avec son mari et où, d’après ce que j’avais compris, ils n’avaient pas fait l’amour depuis très longtemps. Tout de même, c’était là qu’elle se déshabillait, qu’elle dormait, qu’elle déposait toutes ses bonnes odeurs et aussi les mauvaises, encore plus savoureuses. Quelques mois, quelques semaines plus tôt, elle avait baisé, souvent, entre ces draps. J’allais respirer sur l’oreiller non seulement son parfum bon marché mais aussi celui de ses cheveux. Rien que d’y penser, j’étais tout émoustillé.

L’occasion était quasiment idéale, mais, devenue grave, presque sévère, Régine, qui savait très bien à quoi je pensais, me parla comme si j’étais vraiment malade :

— Va te reposer. Je resterai au salon pendant que tu dormiras.

— Mais… Marraine, tu n’es pas fatiguée ? Tu n’aurais pas envie de t’étendre un peu, toi aussi ?

— Non. Il faut être sage. Va.

De nouveau elle jouait à l’adulte et me traitait en petit garçon, pour ainsi dire comme un garnement. Je devinais que c’était à contrecœur qu’elle agissait ainsi, mais je comprenais ses raisons. Elle craignait de trop se compromettre en se laissant aller. Cependant, j’étais résolu à tenter ma chance jusqu’au bout. Je lui obéis, certes, en gagnant, tête basse, la chambre au bout du couloir. Je m’allongeai sur le lit, sans tirer les draps qui n’avaient pas été changés depuis sans doute plus d’une quinzaine de jours, après avoir humé l’oreiller et m’être intégralement déshabillé. Entièrement nu, j’étirai les jambes et posai les bras le long du corps. J’espérais que Régine changerait d’avis en réalisant que je me pavanais comme un prince dans son lit tandis qu’elle était assise sur le canapé du salon, qui était aussi minuscule qu’inconfortable. Peut-être préférerait-elle me rejoindre sous la couette, ne fût-ce que pour se délasser. Je ne me trompais pas. Au bout de quelques minutes, je l’entendis se lever, car en plus du reste le divan grinçait horriblement. Elle dut hésiter encore un instant, mais elle quitta le séjour, traversa l’étroit et sombre corridor qui reliait les deux pièces et entra. Elle n’avait pas à frapper, la porte était ouverte. Elle me découvrit à poil, bandant au maximum. En l’entendant approcher, j’avais commencé à me branler en douceur. Ébahie, elle ouvrit la bouche et émit un curieux hoquet, avant de se fâcher :

— Oh, le petit cochon ! Tu n’as pas honte ?

— Honte de quoi ?

— Mais tu te masturbes !

— C’est toi qui m’as appris à le faire.

— Oui, mais tout seul, c’est mal. Après tout ce qu’on a fait ensemble, tu ne devrais pas.

— Alors viens m’aider.

C’est seulement à cet instant que je m’aperçus qu’elle ne portait que son soutien-gorge et sa culotte, qu’elle eut d’ailleurs tôt fait de retirer avant de se précipiter sur moi. Elle s’était déshabillée dans le salon, avant de venir me rejoindre. Il était de son devoir de me secourir puisque j’étais dans le besoin. Le lit était bien plus large que celui de Lillebonne, mais elle n’occupa pas toute la place disponible, puisqu’elle vint me chevaucher en m’enjambant, plaquant son sexe sur mon visage et se voûtant autant qu’elle le pouvait pour pouvoir prendre le mien dans sa bouche. Elle eut le temps de m’ordonner :

— Lèche-moi le minou, comme ce matin.

Puis elle s’attela à la tâche. Pendant quelques instants il n’y eut d’autres sons que ceux de la double succion. J’enfonçai la langue aussi profondément que je le pouvais à l’intérieur de son vagin tout moite, tandis qu’elle me suçait langoureusement, faisant en sorte de ne pas trop me laisser monter en pression. J’étais déjà certain que nous n’en resterions pas à cette fellation mutuelle et qu’il allait se passer autre chose de plus sérieux. Effectivement, après deux minutes, elle se releva momentanément pour ajuster ses fesses sur mon ventre. Dans un geste plus rapide et simple que je ne l’aurais cru, elle introduisit, d’une seule main, mon pénis dans son vagin, déjà très humide. Je pense que la plupart des hommes connaissent un dépucelage plus classique en s’allongeant sur le ventre de leur partenaire pour la pénétrer. Régine avait choisi une position plus originale et je lui en suis encore reconnaissant aujourd’hui. Je fus saisi par l’incroyable chaleur de cet orifice, à l’intérieur duquel ma queue circulait aisément, au rythme, d’abord langoureux, des mouvements que Régine imprimait à ses hanches. Mince et dépourvue de ventre, elle avait aussi les fesses un peu plates. On sentait les os affleurer la peau, tant sur ses côtes qu’au bas de son dos. Cela lui donnait néanmoins une grande souplesse de rotation du bassin, qu’elle tournait tout en s’empalant de plus en plus vite sur mon membre. Bientôt elle agita tout son corps à une vitesse affolante, comme si elle montait un cheval à cru. Ses fesses claquaient en cadence sur mes cuisses. Elle ne cessa pas d’onduler ainsi de la croupe pendant plusieurs minutes, jusqu’à ce qu’elle ait fini de jouir, en poussant un long mugissement rauque, puissant, dont je craignais qu’on pût l’entendre depuis le café de la Mairie.

Pendant un moment, elle resta prostrée, effondrée à mes côtés, le souffle court, la poitrine ruisselante de sueur. Je l’avais pénétrée, certes, mais je n’avais pas encore joui en elle. Il me fut impossible d’attendre plus de quelques instants avant de grimper sur elle, d’écarter ses cuisses toutes poisseuses et d’enfoncer à nouveau ma queue dans sa chatte. Encore haletante, elle protesta faiblement :

— Non, pas encore. Attends un peu.

Mais cette fois c’était moi qui prenais l’initiative. Je ne l’écoutai pas et continuai de l’enfiler, en donnant plus d’ampleur à mes allers et retours afin d’atteindre l’extrême fond de son trou. Comme je l’espérais, elle commença bientôt de joindre ses efforts aux miens et accompagna le mouvement de subtiles reptations de son bas-ventre lorsque mon gland glissait dans sa fente. Cela produisait d’étranges bruits de clapotis, car elle se remettait à mouiller et aussi à gémir de plus en plus fort. Cette fois nous eûmes notre orgasme en même temps. Je croyais qu’elle avait peur de tomber enceinte, mais, tandis que j’éjaculais, elle avait serré très fort ses deux jambes autour de mes hanches pour que toute ma semence jaillisse à l’intérieur de son ventre, jusqu’à la dernière goutte. Puis je m’écroulai sur elle, épuisé à mon tour.

Elle me tint longtemps tout contre elle, caressant mes cheveux, tenant ma tête blottie au creux de son cou. Puis elle décida que nous avions besoin de nous laver un peu. Il n’y avait dans l’appartement qu’un tout petit cabinet de toilette, comprenant, faute de douche ou de baignoire, un lavabo à un seul robinet et un bidet, sur lequel Régine s’assit et se mit aussitôt à pisser bruyamment, en émettant un léger soupir de soulagement. Comme de bien entendu, je m’étais agenouillé entre ses jambes pour mieux voir gicler l’urine à travers ses poils, mélangée à mon sperme et à sa mouille. C’est à ce moment qu’elle prit mieux conscience de ce que nous avions fait et me dit :

— Voilà. Tu n’es plus puceau. Tu es un homme.

— Grâce à toi. Merci.

— Merci à toi. Qu’est-ce que j’ai eu du plaisir ! J’avais oublié que ça pouvait être si bon. Je suis bien contente que ce soit avec moi que tu l’aies fait pour la première fois.

— Moi aussi. Dans mon idée, c’est avec toi que ça devait se passer. Toi et personne d’autre.

Elle me serra contre elle en pressant fort mes fesses, ce qui eut pour effet de m’exciter à nouveau, d’autant qu’elle entreprit de nettoyer ma verge avec sa langue. C’était bien meilleur, évidemment, de cette façon. Elle n’oubliait aucun repli du gland, suçant les gouttes de sperme qui y restaient collées. Après avoir fini de pisser, elle se releva, prit un gant qu’elle humecta pour continuer cette petite toilette intime. Elle mouillait un peu le pénis, le léchait un peu et recommençait. Elle étendit ce procédé à tout mon torse, puis me fit tourner et me frotta le dos. Enfin elle caressa mon cul, avant de glisser un index à l’intérieur de mon anus, tout en m’embrassant sur la nuque et les omoplates. Je me remis lentement à bander. Régine avait bien l’intention de recommencer à baiser. Pour me mettre en meilleure condition, je lui rendis la pareille et lavai tout son corps avec le même gant dont elle s’était servie avec moi. Je commençai par les jambes, continuai par le dos et les épaules. Elle souleva ses cheveux, en même temps que ses bras, pour que j’essuie ses flancs et ses aisselles où les poils en désordre gardaient une forte odeur de transpiration. Vint le tour du visage, que je couvris de petits bisous après l’avoir rafraîchi à l’eau claire. En m’embrassant sur la bouche, elle colla sa langue contre la mienne. Je ne sais si cela peut contribuer à exciter d’autres personnes, mais, en ce qui me concerne, cela suffit à me faire dresser la bite presque à la verticale. C’était juste le moment où je commençai de caresser les deux seins de Régine, qui se tortillait sur ses deux jambes en me tenant par les épaules. Elle attira ma tête contre sa poitrine pour que je lèche et suce ses tétons extrêmement gonflés et durs. Elle renversa la tête en arrière, ses cheveux glissant de ses épaules à son dos, car elle les portait plus longs cette année-là qu’elle ne l’avait jamais fait auparavant. Je ne pouvais pas tenir plus longtemps. Il fallait que je la prenne à nouveau. Elle appuya ses fesses sur le bord du lavabo, écarta les jambes. Je me soulevai pour la pénétrer à nouveau et la pistonner aussi fort que je pouvais. J’avais déjà déchargé deux fois dans la journée. Je ne craignais donc pas d’éjaculer trop vite. Bien au contraire, il me fallut la besogner de longues minutes avant de jouir à nouveau. Comme la position était trop inconfortable pour elle, Régine posa une grande serviette sur le carrelage, s’y installa à quatre pattes en me présentant son cul, relevé et largement écarté. Je la pris donc en levrette, en donnant de grands coups de bite à l’intérieur de son vagin, bien évasé et moite. Plusieurs fois, trois si je me rappelle bien, elle eut par saccades de grands tremblements de la tête aux orteils. A chaque fois elle criait pour m’encourager et me confirmait qu’elle prenait son pied :

— Oui, vas-y, pousse fort, je sens que ça vient. Oui, c’est bon. Encore, chéri. Encore plus fort.

A la troisième fois, elle laissa jaillir un grand cri, s’efforça de tenir jusqu’à ce que j’aie fini d’éjaculer, puis s’écroula sur le sol quand la dernière goutte eut émergé, péniblement, de mes bourses. C’est d’ailleurs ce qu’elle me murmura en m’attirant de nouveau contre sa poitrine :

— Cette fois, je t’ai vraiment vidé les couilles, hein ? Bon sang que c’était bon !

Etourdie, elle ne réalisa pas tout de suite qu’elle pissait sur le carrelage, sans pouvoir se retenir, si abondamment qu’une flaque se formait sous nos deux corps. C’était étrange, puisqu’elle avait pissé déjà quelques minutes plus tôt. Avec le plaisir, toutes les écluses de son ventre se vidaient en même temps. Son orgasme à répétition se terminait par cette cataracte qui le prolongeait. L’odeur de l’urine nous emplit d’un coup les narines. Régine, quand elle s’en rendit compte, rit à gorge déployée et dit :

— Tant pis, on nettoiera après. Ça aussi, ça fait du bien.

J’étais ravi de la voir se lâcher, heureuse, épanouie. Sans lui en demander la permission, je me mis à genoux, braquai mon membre sur son ventre. Un jet puissant l’atteignit entre les seins, sur le cou et même le visage. Elle rit de plus belle, m’attrapa par le bras, me fit basculer sur elle. Nous roulâmes sur le sol en continuant à nous éclabousser mutuellement. Après, naturellement, il fallut recommencer la toilette, cette fois avec plus de sérieux et de retenue.

Qu’on se rassure. Lorsque les deux compères revinrent du café, une heure plus tard, le cabinet de toilette était impeccable. Régine avait changé les draps. Nous étions au salon, en train de regarder gentiment la télé, à une distance respectable l’un de l’autre. Ni Parrain ni Papa n’eurent le moindre soupçon sur nos occupations en leur absence. Après tout, il était bien normal que Marraine eût des cernes sous les yeux, les yeux fiévreux, les joues colorées. Rien d’étonnant à cela, le voyage avait été agréable, mais long, éprouvant. Nous avions fait mille cinq cents kilomètres en trois jours. Elle avait bien le droit d’être fatiguée. Quant à moi, j’avais, semble-t-il, repris quelques couleurs. Il se faisait tard. Il fallait regagner notre chère banlieue. Pendant que les hommes échangeaient encore quelques plaisanteries à la cuisine, Régine m’embrassa rapidement sur la bouche et soupira :

— Et voilà. Il faut quand même se quitter. Mais j’espère que tu viendras plus souvent nous voir.

— J’essaierai de convaincre Papa et Maman. Tu sais bien que si ça dépendait de moi…

— Oui. Dommage que Jean-Paul tienne à rester ici. Je voudrais tant qu’on se rapproche de Paris et qu’on se voie régulièrement. Mais il faut que tu me promettes une chose.

— Quoi donc ?

— Jure-moi que tu ne te branleras pas tout seul et que tu attendras la prochaine fois pour jouir, avec moi, dans ma chatte.

— Ce sera dur. Et si on ne se revoit pas avant plusieurs mois ?

— Oh non, on se reverra avant, fais-moi confiance. J’en fais mon affaire. Tu pourrais te trouver une petite gamine de ton âge qui se laisserait dépuceler, évidemment. Maintenant que tu as baisé, ça te serait plus facile. Mais je veux que tu continues encore avec moi avant de faire ça avec une autre. Tu promets ?

— Je te le promets.

C’était un serment que je croyais sincèrement, à cet instant, pouvoir tenir. La vie, pourtant, en décida autrement. Papa et moi reprîmes la route. J’avais la tête encore dans les nuages et une expression sans doute bizarre, car il me demanda en chemin :

— Tu as meilleure mine que tout à l’heure, quand même. Ça va ?

— Oui, Papa, répondis-je du fond du cœur. Je t’assure que ça va beaucoup mieux, maintenant.

CHAPITRE IV

Quelques mois passèrent. Mes parents et moi allions plus souvent à Aubricourt, sans que j’aie trop d’efforts à faire pour obtenir cette faveur sans attirer leur attention. La partie de billard au café de la Mairie était devenue un rite incontournable. De plus, lorsque Maman nous accompagnait, elle consentait volontiers à se joindre à son mari et à son frère, car elle aimait ce jeu et, fait assez inhabituel pour une femme, y jouait si bien qu’elle les battait à plate couture. Régine et moi restions à la maison pendant qu’ils se gobergeaient. Nous n’avions qu’à prétendre que nous ne supportions pas la fumée des cigarettes dont l’atmosphère était saturée dans cet établissement, ce qui était d’ailleurs vrai. Je la baisais à couilles rabattues, plusieurs fois de suite, dans toutes les positions, pour lui prouver que son absence m’avait éprouvé et que je lui restais fidèle. A partir de la Noël, elle m’autorisa même à la prendre par-derrière. Elle avait justement ses règles ce jour-là mais ne voulait pas me priver pour autant de ce que j’étais venu chercher auprès d’elle. D’ailleurs, je lui procurais autant de plaisir par le petit trou que par l’autre. A trente-cinq ans, elle découvrait qu’elle pouvait jouir du cul et me demanda souvent par la suite de la sodomiser. Cependant, il m’arrivait, plus régulièrement encore, d’éjaculer dans son vagin. J’en veux pour preuve qu’elle omit de prendre la moindre précaution et ne tarda pas à tomber enceinte, de mes œuvres selon toute vraisemblance. Lorsque j’appris la nouvelle, de Maman, à laquelle son frère, ravi, venait de téléphoner, je fus d’abord extrêmement embarrassé. J’étais certain que toute la famille allait faire le rapprochement, réaliser enfin que Régine et moi étions amants. Or, il n’en fut rien. Mes parents crurent qu’une sorte de miracle venait de se produire et que mon oncle, réputé incapable de se reproduire, avait tout de même réussi à procréer, peut-être un soir où il avait encore bu plus que de raison. Le pauvre ne se souvenait même pas d’avoir fait récemment l’amour avec sa femme, qui s’était empressée de le détromper, en lui parlant d’une certaine nuit où, tout à fait saoul en effet, il l’avait prise plusieurs fois dans un demi-sommeil. Il n’en fallut pas plus pour satisfaire sa vanité et le persuader qu’il s’était enfin conduit en bon mari.

Cet épisode n’était du reste pas complètement inventé. Afin de parer à toute éventualité, Régine avait fait en sorte que Jean-Paul la saute vaguement, à quelques reprises, dès qu’elle avait constaté qu’elle n’avait pas eu ses règles, ni à la date prévue ni les jours suivants. Mon père, qui détestait le corps médical, trouva là une nouvelle raison de le dénigrer, puisque de toute évidence les médecins s’étaient trompés sur Jean-Paul. Il mourut quelques temps plus tard, bien avant que j’aie commencé mes études de médecine. Qu’aurait-il pensé s’il avait vu son plus jeune fils devenir à son tour membre de cette corporation qu’il exécrait au plus haut point ?

Régine m’avait prévenu que les circonstances l’avaient obligée à avoir de temps à autre des rapports sexuels avec son mari. Elle croyait que je lui en voudrais de cette incartade. Pour lui complaire, je fis mine de me fâcher puis de lui pardonner son « infidélité ». En fait je n’éprouvais déjà aucune jalousie et ce sentiment ne m’a jamais effleuré par la suite. Au contraire, j’étais content pour elle, puisqu’elle avait davantage d’occasions de jouir. Elle tenait à me raconter par le menu comment elle devait s’escrimer à sucer, pendant dix ou quinze minutes, la queue trop molle de Jean-Paul, monter sur lui pour se faire emmancher, parce qu’il était trop ivre pour se relever et venir sur elle. Je voyais qu’elle prenait plaisir à m’exciter en me montrant de quelle façon elle prenait le membre entre ses longs doigts pour le faire gonfler et durcir. Avant d’avoir fini son récit, elle démontrait de nouveau ses talents sur ma bite. Et moi, je n’avais pas besoin d’un quart d’heure pour bander et être en condition de la pénétrer.

En toute franchise, je ne pensais pas baiser d’autres femmes que Régine avant plusieurs années. J’étais d’un naturel plutôt timide. Il ne me serait pas venu à l’idée de « draguer », un mot qui me faisait horreur autant que la chose. Bien sûr, je côtoyais des jeunes filles, au collège, mais ni leur esprit ni leur corp n’étaient encore bien formés. Elles avaient des boutons, des traits encore enfantins, des caractères bizarres. Pour tout dire, elles ne me paraissaient pas encore très attirantes. Mes camarades et moi les surnommions les « boudins ». Nous nous moquions d’elles, autant qu’elles de nous, je suppose. Quant aux femmes que je pouvais désirer, j’étais certain que jamais aucune d’elles ne pourrait s’intéresser à moi. Petit, presque malingre, je n’avais rien d’un apollon. J’avais eu beaucoup de chance avec Régine. Elle s’était montrée très indulgente en m’accordant ses faveurs. Je ne pouvais me figurer qu’une autre créature s’abaisserait avant longtemps à me montrer son corps et à me laisser y entrer.

Pourtant, ma tante, si elle était bien la première à m’avoir fait bander, n’était pas la seule que je désirais à cette époque. J’admirais en particulier la secrétaire de mon père, Eva, qui était encore en ce temps-là la plus belle femme que j’aie vue de toute ma vie. Agée de quarante-cinq ans, elle avait un visage de madone, de grands yeux marrons, des traits particulièrement réguliers et harmonieux. Elle luttait vaillamment contre l’embonpoint qui la menaçait, mais ses rondeurs lui allaient bien, en particulier celles de ses fesses, amples et massives. Si elle était rondelette, elle n’avait pas pour autant de très gros seins, mais de très jolies jambes et surtout une somptueuse chevelure, d’un brun profond, très épaisse, sans doute très longue, mais qu’elle dérobait en partie au regard des hommes par un chignon aux contours variables, dont l’agencement devait lui demander un bon quart d’heure tous les matins. J’avais appris, par une confidence qu’elle avait faite à mon père, qui me l’avait répétée, que le mari de madame Eva exigeait de sa part d’être le seul à avoir le droit de voir ses beaux cheveux défaits. Ce souhait, je l’ai vérifié par la suite, est très répandu chez les heureux mortels qui ont le privilège de faire l’amour avec de telles splendeurs. J’étais très jaloux du sieur Marchetti, que je méprisais tout en l’enviant. C’était une brute épaisse, la caricature du maçon italien dans toute son horreur, moustachu, chauve, bedonnant, aussi grossier et désagréable que son épouse était souriante et élégante, toujours « tirée à quatre épingles », comme disait Papa qui l’appréciait beaucoup.

Ils travaillaient ensemble depuis presque vingt ans. Ils s’estimaient, chacun respectant les qualités professionnelles, le dévouement, la rigueur de l’autre. Je reste persuadé aujourd’hui qu’ils ne couchèrent jamais ensemble, parce qu’ils tenaient tous deux à leur mariage et avaient épousé deux jaloux qui les surveillaient de près. Maman n’eut aucune raison de l’être, autant que je puisse en juger. Papa, qui vitupérait à ses heures contre les immigrés en général, plus encore que contre les toubibs, n’avait aucun goût pour les brunes. Il avait épousé successivement deux blondes qui le contentaient et lui suffisaient. En revanche, je dois avouer qu’à cause de moi et de quelques autres, peut-être, Carlo Marchetti fut quant à lui cocu, pendant de longues années.

Comme toutes les jolies femmes, Eva avait l’habitude de repérer chez les hommes qu’elle croisait l’intérêt que son charme ne manquait jamais de susciter. Quand on l’avait vue une fois, on ne pouvait plus l’oublier ni s’empêcher de penser à elle. Je la voyais assez souvent pour ma part. Tous les prétextes m’étaient bons pour aller à la jardinerie sous couvert de chercher mon père, en fait pour m’approcher de la belle Eva, échanger quelques banalités, profiter de sa présence, regarder les reflets de la lumière dans sa chevelure, respirer un peu son parfum, différent chaque fois, mais assez subtil pour mettre en valeur l’odeur délicate de sa peau nacrée. Elle avait deux enfants, un garçon de vingt-deux ans, Mario, parti travailler à Toulouse après ses études en informatique et une fille, Sonia, qui avait le même âge que moi et que je croisais quelquefois au collège, sans vraiment la fréquenter. Pour cette raison, sans doute, elle me traitait avec affection et m’accordait volontiers un peu de son temps, me posant toujours les mêmes questions au sujet de ma santé et de mes études. Peu après que Régine m’eut dépucelé, un jour que je m’étais glissé une fois de plus jusqu’à son bureau, elle proclama :

— Ah, voilà un beau jeune homme qui vient me faire sa cour. Tu as encore grandi, on dirait.

— Vous me le dites chaque fois, madame Eva. Mais vous, vous êtes plus radieuse que jamais.

— Flatteur. Si je te le dis chaque fois, c’est que c’est vrai. A chaque fois, tu parais avoir pris encore quelques centimètres. Et puis on dirait…

Sans terminer sa phrase, elle vint me regarder par en dessous, de tout près, examinant un détail qui l’avait interloquée. Un peu gêné, je lui demandai :

— Qu’est-ce qu’il y a ? J’ai encore un bouton sur le nez ?

— Non, mais sous le nez… Eh oui, j’avais bien vu. Tu commences à avoir du duvet.

Elle passa un doigt, que je n’eus hélas pas le culot d’embrasser, sur mes lèvres et reprit :

— Eh bien voilà, tu n’es plus un gamin, maintenant. Il faudra bientôt que tu te rases.

Elle paraissait émue et, à ma grande surprise, me serra contra sa poitrine. Je reçus d’un coup dans tout mon corps sa chaleur, les battements de son cœur. Elle était assez grande, plus que moi à l’époque. Ma tête se trouva enfouie au creux de son cou. Ma joue frôlait ses beaux cheveux, dont je pouvais humer l’odeur chaude et entêtante. Ses seins étaient étonnamment fermes. Je me mis naturellement à bander comme un âne. Elle dut s’en apercevoir. Aussi, après m’avoir délicatement repoussé, déposa-t-elle un baiser sur mes lèvres et conclut-elle l’entretien avec gravité :

— Toi, tu seras sûrement bien gentil avec les femmes. J’espère qu’elles te le rendront. Va, maintenant, ton père t’attend. Je crois qu’il veut te féliciter.

Je travaillais bien en classe, sans difficulté particulière dans aucune matière. Mes notes restaient à un niveau correct alors que tout le monde m’assurait que le brevet serait hors de portée pour moi si je ne faisais pas des efforts surhumains. Pour une fois, en effet, Papa m’avait convoqué pour me témoigner sa satisfaction. Il m’offrit une montre et m’apprit qu’il allait, à l’occasion de mon prochain anniversaire, organiser une petite réception à laquelle il convierait madame Eva et son mari. Comme toujours chez lui, cette manœuvre avait un but. Il voulait entreprendre quelques travaux à la maison et, bien qu’il détestât Carlo autant que moi, il voulait obtenir de lui qu’il lui consente un rabais sur le coût du chantier. L’homme était vaniteux et serait sans doute flatté d’être ainsi invité chez l’employeur de sa femme. Papa ne savait pas à quel point son initiative me contentait et j’ignorais moi-même à quel point cette visite comblerait mes espérances.

Le jour dit, le jour de mes quinze ans, par une belle matinée ensoleillée, la première de ce printemps débutant, j’eus la joie d’accueillir moi-même la splendide Eva sur le seuil de notre maison, où elle n’était jamais entrée auparavant. Son crétin de mari avait, fait rarissime, enfilé un costume sombre, qu’il pouvait à peine boutonner. Sa chemise blanche s’ornait d’une cravate aux couleurs criardes et au nœud plus qu’approximatif. Ses chaussures, brillantes mais étroites, semblaient le faire souffrir des orteils. Il avait même passé à la brillantine les trois cheveux qui couvraient encore son crâne plein de crevasses et de boursouflures. En revanche, son épouse était, plus que jamais, éblouissante. Elle portait une robe bleue, dont l’échancrure carrée laissait voir tout le haut de sa poitrine très blanche. Mieux encore, elle avait renoncé à son éternel chignon. Ses boucles brunes, qui n’étaient retenues que par une modeste barrette en nacre sur la nuque, s’étalaient librement sur ses épaules nues et son dos, presque jusqu’aux reins. Comment avait-elle persuadé son mari de la laisser ainsi prendre une telle liberté ? Je ne sais, mais j’étais certain qu’elle l’avait fait pour moi, pour m’offrir un cadeau à sa façon. L’autre présent, plus officiel, qu’elle me tendit quelques instants plus tard, consistait en un livre, très beau et sans doute assez cher, sur les grandes vedettes féminines d’Hollywood des années trente à soixante. Cette femme superbe n’hésitait pas à m’offrir des dizaines de photographies d’autres femmes, avec lesquelles elle pouvait aisément soutenir la comparaison, car la plupart ne lui arrivaient pas à la cheville en fait de séduction et de classe. Elle avait surtout le mérite d’exister, réellement, non pas sur du papier glacé, en chair bien visible et en os à peine décelables, avec de vrais cheveux, une vraie peau, des effluves de femme, une démarche, une voix de femme, un cul de femme, une chatte de femme que j’imaginais bien large, bien humide et bien poilue. L’attention était délicate. Pour la remercier, j’eus le droit de l’embrasser, chastement, sur la joue. Au préalable, elle m’avait rassuré en signalant qu’elle ne s’était pas maquillée et ne risquait donc pas de laisser des traces sur mon visage. En revanche, elle n’avait pas omis de se parfumer, une fragrance plutôt lourde, qui n’était pas de celles qu’elle utilisait ordinairement et qui me causa un certain trouble. Comme si j’avais besoin de cela pour être excité…

Lors du déjeuner, j’eus de surcroît le privilège d’être assis près d’elle. Des entrées au dessert, elle colla sa cuisse contre la mienne et, à plusieurs reprises, son pied se retrouva sur le mien ou dessous. Hasard ou inadvertance, je ne voulais pas en tirer de conclusion trop hâtive, mais je sentais ma queue durcir dans mon slip et j’en souffris pendant tout le repas. Malheureusement, comme mes parents n’aimaient pas s’attarder à table, celui-ci fut expédié en trois quarts d’heure à peine. Papa avait en tête ses projets de travaux. Il accapara monsieur Marchetti et commença à lui montrer les pièces qu’il voulait voir refaire, assisté de ma mère, elle aussi intéressée par la perspective de quelques économies, donc par la nécessité de travailler au corps l’éventuel entrepreneur. Elle me chargea de contribuer à l’offensive familiale en faisant faire le tour du propriétaire à madame Eva. J’étais évidemment ravi de cette opportunité qui m’était offerte de me retrouver seul en sa compagnie.

La visite commença par les pièces voisines de la salle à manger, de la cuisine au bureau, que j’expédiais en quelques instants. Par chance, mes « appartements » ne se trouvaient pas exactement dans la maison. J’occupais, seul, une sorte de cabanon à l’écart du corps principal, de l’autre côté d’une grande cour dallée, où la belle me suivit allègrement, un délicieux sourire aux lèvres. Elle s’attarda longuement dans ma chambre, examinant attentivement tous les meubles, me posant plusieurs questions sur mes occupations, mes loisirs par exemple. J’avais eu la bonne idée, en quittant la salle à manger, d’emporter le beau livre dont Eva m’avait fait cadeau. Spontanément, elle suggéra que nous nous installions sur mon lit pour le feuilleter ensemble. Elle était curieuse de savoir laquelle, parmi toutes ces vedettes, me paraissait la plus belle. Je procédai à un examen aussi minutieux que possible du volume. Comme il fallait s’y attendre, un chapitre entier était consacré à Marilyn Monroe, qui m’a toujours semblé d’une beauté ordinaire, voire quelconque. Il est vrai que j’estime peu en général les femmes qui changent la couleur de leurs cheveux, surtout les fausses blondes. Heureusement, il y avait aussi de belles brunes dans le livre, par exemple l’incomparable Ava Gardner, qui venait de mourir quelques mois plus tôt, ainsi qu’une actrice mexicaine, véritable icône dans son pays, mais guère connue en Europe, Maria Félix. Par la texture, le volume de ses cheveux, ainsi que la régularité de ses traits, elle me rappelait beaucoup madame Eva. Celle-ci se rengorgea quand je lui dis qu’elle était encore plus belle que cette splendide créature :

— Oh, tu exagères. Quand même pas…

— Oh, si. Vous avez un plus beau visage. Et vos cheveux sont plus longs et épais que les siens…

— Tu es gentil.

Il faisait chaud, très chaud tout à coup dans la pièce. Imperceptiblement, je m’étais rapproché d’Eva, jusqu’à ce que nos hanches se touchent. Elle n’en paraissait pas gênée et supportait assez bien que ma main, lorsque je tournais les pages du livre, frôle son avant-bras. Je commençais à transpirer. Elle était assise à ma droite, juste à côté de la table de chevet. J’ouvris un tiroir, pour y prendre un mouchoir en papier, histoire aussi de poser au passage quelques doigts sur sa belle chevelure. Elle s’en aperçut et, tranquillement, me dit :

— Tu peux toucher mes cheveux, si tu veux.

— Je peux, vraiment ? Ils sont tellement beaux.

— Merci. C’est pour te faire plaisir que je les ai gardés comme ça aujourd’hui. Carlo a un peu ronchonné, mais tant pis, il s’en remettra.

— C’est vraiment un beau cadeau que vous me faites, madame Eva. Vous êtes si belle….

— J’avais bien remarqué que je te plaisais. Ça veut dire que tu deviens un grand garçon, maintenant. Tu t’intéresses aux femmes. C’est flatteur pour une personne de mon âge qu’un adolescent lui porte de l’intérêt. Et ma robe, elle te plaît aussi ? Je l’ai choisie en pensant à toi, tu sais ?

— Elle vous met en valeur, c’est vrai. Ce qui me plaît, surtout, c’est ce qu’elle contient.

— Petit polisson.

Elle le disait sans méchanceté, tout en souriant. Cela faisait peut-être un moment que personne ne lui avait fait de compliment de cette sorte. J’avais cru que ma jeunesse m’handicaperait auprès des femmes. Avec Eva, au contraire, mon jeune âge constituait mon meilleur atout. Je continuais de caresser ses cheveux. Je me collai tout contre elle. Après quelques instants, elle me proposa, à voix plus basse :

— Il y a autre chose que tu voudrais caresser, à part mes cheveux ?

— Bien sûr, mais qu’est-ce que j’ai le droit de choisir ?

— Tout ce que tu veux. Si tu restes sage et gentil comme tu l’es maintenant, tu peux te servir.

Deux mains, en pareil cas, ce n’est vraiment pas assez. J’aurais voulu en avoir bien davantage à poser en même temps sur ses seins, son superbe cul potelé, ses hanches, sans compter tout ce qu’elle n’avait pas exposé. Après quelques instants de pelotage intensif, Eva parut plus agitée. Ses yeux brillaient, elle avait le rouge aux joues. Elle m’attira fortement contre elle et me roula une pelle, dont je sortis étourdi, quasiment asphyxié mais encore plus excité. Soudain, elle murmura :

— Il y a des cabinets dans ta petite garçonnière ? J’ai envie de pisser.

La salle de bain se trouvait juste de l’autre côté de la porte près de laquelle nous nous trouvions. J’avais obtenu quelques mois plus tôt d’y faire monter une douche, en plus du lavabo et des toilettes, vers lesquelles elle se précipita. Je ne crus pas envisageable de la suivre, mais, alors qu’elle s’était installée à cheval sur la cuvette, elle m’appela :

— Viens, chéri. Tu as le droit de venir voir. Je crois que ça va te plaire.

J’en étais certain d’avance et je ne fus pas déçu. D’emblée je me postai, à genoux, entre ses jambes. Elle avait déjà baissé sa culotte noire, exhibant une épaisse touffe de poils frisés, presque aussi sombres, qu’elle tenta d’écarter avec plusieurs doigts pour me montrer l’intérieur de son vagin, d’un rose plus qu’appétissant. Je distinguais même le clitoris, plus blanc, rond et étrangement gonflé. Elle se crispa puis, les yeux fermés, annonça :

— Voilà. Je sens que ça vient. Attention, ça va gicler.

Elle poussa un soupir rauque lorsque l’urine commença à jaillir, en longs jets d’un jaune très foncé. Elle n’avait pas retiré ses doigts, aussitôt trempés, qu’elle enfonça plus profondément dans sa chatte au moment où le flot de pisse commença à se tarir. Elle pinçait son bouton avec l’index. Cela l’amusait de se branler ainsi devant moi, mais elle ne m’oubliait pas dans ses transports :

— Tu dois bander, hein ? Montre-moi comme je t’excite.

Il ne me fallut qu’un instant pour ouvrir ma braguette et sortir, juste sous son nez, ma queue effectivement bien raide. Elle apprécia :

— Oh, la belle bête ! Alors là, c’est sûr, tu n’es plus un gamin.

D’une main elle commença à m’astiquer la bite, tandis qu’elle conservait l’autre pour son propre usage. J’aurais préféré qu’elle me suce, mais je ne pouvais le lui demander, car je devais jouer la comédie du puceau, tout à fait novice, qui ignorait tout de ce genre de gâterie. Heureusement, elle ne tarda pas à prendre mon pénis dans sa bouche et me tailla une pipe magistrale. Sa langue, bien chaude et baveuse, virevoltait autour de mon gland. Je tenais sa tête et plongeai les doigts dans ses beaux cheveux pendant qu’elle me pompait en cadence. Elle jouit bientôt, à l’instant précis où je me mis à juter dans sa gorge. Elle ne laissa échapper aucune goutte de ma semence. Après avoir repris son souffle et tout avalé, avec un plaisir évident, elle me confia :

— Tous les hommes que j’ai eus, je les ai toujours sucés à fond, la première fois. Je veux d’abord goûter leur sperme. C’est ma gourmandise.

— Et le mien vous a plu ?

— Un vrai délice. Je n’en ai jamais goûté de meilleur. Je t’ai bien fait jouir, chéri ?

— C’était merveilleux. Je ne sais pas quoi vous dire… C’est tellement…

— Tant mieux. Moi aussi j’ai bien pris mon pied. Tu sais, maintenant qu’on est devenus intimes, tu peux me tutoyer, au moins quand on est seuls. Mais attends, la régalade n’est pas encore terminée. Assieds-toi sur mes cuisses.

Je lui obéis, en essayant de ne pas trop peser sur elle. Après m’avoir embrassé sur la bouche, elle me murmura à l’oreille :

— Détends-toi. Encore un peu et ça va venir tout seul.

Je ne savais pas exactement de quoi elle voulait parler, mais je sentis bientôt que ma vessie s’était remplie à la suite de mon éjaculation et qu’il fallait la vider dans les plus brefs délais. Eva appuya, assez fort, la main sur le bas de mon ventre et m’ordonna :

— Vas-y, chéri. Fais pipi. Inonde-moi, ça va être bon.

Sans pouvoir me retenir, je laissai l’urine sortir en cascade de ma queue, pas encore tout à fait ramollie. Le ventre d’Eva, ses poils, le haut de ses cuisses, en reçurent l’essentiel. Les yeux fermés, haletante, elle rugit :

— Oh oui, c’est chaud, ça fait du bien. Encore, chéri. Donne-moi tout.

Je compris enfin qu’elle avait un retour d’orgasme. Secouée de spasmes, la tête renversée, elle était plus belle que jamais. Tout en m’efforçant de prolonger la miction jusqu’à ce qu’elle finisse de jouir, je me régalai à fourrer mes deux mains dans sa chevelure, puis à embrasser le haut de sa poitrine, généreusement décolletée. Elle mit un certain temps à se calmer puis à récupérer. Réalisant que plusieurs minutes avaient passé, elle se rajusta et se reprit :

— Bon. Maintenant, il faut retourner là-bas. Des fois qu’ils se fassent des idées…

Avec des gestes très maternels, elle me nettoya la bite et le ventre, avant d’y déposer un dernier baiser. Elle me laissa passer un gant sur son visage, son ventre, ses cuisses joufflues et ses seins où coulait un peu de sueur. Rhabillés, rafraîchis à l’eau claire, nous incarnions tous deux l’image même de l’innocence et de la vertu lorsque nous réapparûmes dans le salon, où mes parents et le mari d’Eva arrivèrent juste après nous. Papa faisait grise mine. Marchetti ne s’était pas laissé éblouir et refusait catégoriquement d’accorder la ristourne qu’il avait espérée. Les travaux étaient donc remis à une date ultérieure. Cependant, en ce qui me concernait, la visite du couple avait été plus que positive. J’espérais, bien entendu, revoir la belle Eva en tête à tête. Je n’avais pas encore vu ses seins en totalité ni le reste de son corps. Plus que jamais, j’avais envie d’elle, d’obtenir encore plus que ce qu’elle m’avait déjà donné. J’ai appris depuis que, si les filles acceptent de se faire tirer à la va-vite dans des endroits peu appropriés et des positions acrobatiques, les dames préfèrent prendre leurs aises pour mieux jouir. Avant de partir, entre deux portes, répondant à mon attente, Eva me glissa à l’oreille :

— Viens chez moi dimanche, à trois heures de l’après-midi. Je t’attendrai. Mon mari s’absente toujours entre deux et six heures. Il dit qu’il va jouer aux boules ou aux cartes avec des copains. Mais je sais qu’il va baiser sa poule. On s’amusera bien, tous les deux, tu verras.

C’était un rendez-vous que je ne risquais pas d’oublier ni de manquer.

CHAPITRE V

Un imprévu faillit pourtant empêcher ma visite chez madame Eva. Un contretemps dont je ne pouvais certes pas me plaindre, puisque, usant des caprices que sa grossesse lui permettait, Régine avait décidé de passer le samedi chez nous. Non seulement elle arrivait sans son mari, bonne aubaine, mais encore mes parents m’avaient chargé d’aller en leur nom l’accueillir à la gare du Nord. Je tiquai un peu néanmoins quand je la vis sortir du train, non pas seule comme je l’espérais, mais flanquée de sa sœur ainsi que du fils de celle-ci, Guillaume, qui avait à l’époque vingt ans. Arlette abordait tout juste la quarantaine, mais gardait la silhouette et les manières d’une adolescente. En la voyant à côté de sa cadette, il était facile de deviner qu’elles étaient sœurs : mêmes yeux bleus, même mâchoire un peu carrée, mêmes jambes fines et musclées. Cependant, l’aînée avait des traits plus grossiers, un nez un peu trop important, de moins beaux cheveux, moins épais, même s’ils étaient plus longs. Depuis longtemps elle les teignait en blond, assumant toutes les conséquences de ce choix, qui pour beaucoup d’hommes la ravalait au rang de pétasse, situation qu’elle assumait d’ailleurs avec autant d’humour que de crânerie. La comparaison avec Régine n’était pas entièrement en sa défaveur, car Arlette, plus petite et plus ronde, avait une poitrine superbe, assez volumineuse et au galbe particulièrement harmonieux. Ceux qui semblaient la mépriser pour ses allures trop affranchies, volontairement provocantes, étaient les mêmes qui, d’un bout à l’autre de la gare, ne pouvaient pas détacher les yeux des deux imposantes protubérances qui gonflaient son chandail, noir et très moulant. Fière de passer pour une garce, elle ne s’était jamais mariée et collectionnait les aventures. A dix-neuf ans, elle avait eu d’un interne antillais, très beau d’après ses dires, un garçon également magnifique, qui paraissait très attentionné à son égard et portait sans effort apparent leur valise commune en même temps que celle de Régine. C’était un véritable athlète, au teint assez clair, dont la stature et le sourire éclatant attiraient inévitablement l’attention de toutes les femmes qui le croisaient.

Je ne les avais rencontrés que trois ou quatre fois depuis que Régine avait épousé mon oncle. Néanmoins, Arlette m’embrassa de bon cœur sur les deux joues, comme si j’étais un parent ou un ami proche. A la quatrième bise, elle me glissa rapidement à l’oreille :

— Ne t’en fais pas. Je suis au courant pour Régine et toi.

Son parfum, assez acide et plutôt lourd, m’étourdissait. J’avais presque le vertige quand Guillaume me serra la main très chaleureusement, manquant de broyer d’un coup la totalité de mes phalanges. J’étais surtout déçu, car Régine ne m’avait même pas embrassé. J’étais pourtant heureux de la revoir, comme de constater que son ventre commençait à s’arrondir. La grossesse lui allait bien. Elle était splendide. Ses cheveux avaient poussé et couvraient toute la largeur de ses épaules. Le noir aussi l’avantageait. Tous les trois, en effet, portaient le deuil de leur père et grand-père, ce vieux salaud venant de rendre son âme au début de la semaine.

Au bout du quai, à la fois nerveuse et froide, Régine se pencha à son tour vers moi et me souffla, comme une plainte :

— Accompagne-moi aux toilettes. Il faut absolument qu’on baise. J’ai trop envie de ta queue dans mon ventre.

Elle s’était montrée tendre, souvent passionnée dans nos rapports intimes, mais jamais dévergondée à ce point. J’eus du mal à la suivre au sous-sol, tant elle se précipitait. Il y avait vraiment urgence. Les toilettes de la gare du Nord étaient bien plus fréquentées que celles où Régine et moi avions batifolé naguère au relais d’autoroute. De plus, les cabines des femmes étaient strictement séparées de celles des hommes. Bref, il me paraissait tout à fait impossible de nous y retrouver. J’étais encore un peu naïf en ce temps-là. J’ignorais que de telles choses se passaient quotidiennement, pour ne pas dire continuellement, dans des endroits bien plus incongrus. Nous n’étions certes pas les seules personnes dans Paris ni au monde qui se rendaient aux toilettes pour y copuler, autant que pour y satisfaire d’autres besoins.

Lorsque nous nous présentâmes devant la « dame pipi » chargée du compartiment messieurs, ce fut Guillaume qui se chargea des « tractations », tandis que sa mère me faisait signe de la tête, en souriant, de ne m’inquiéter de rien.

C’était une femme de couleur d’une quarantaine d’années, au visage assez ingrat, vêtue d’une blouse bleu ciel, considérablement déformée par ses rondeurs, qui étaient plus que conséquentes. J’avais tout de suite remarqué qu’elle paraissait exceptionnellement mamelée. Je n’étais pas le seul. Guillaume avait du mal à détacher ses yeux de sa poitrine. Sous un fichu bleu marine pas très bien arrangé, elle avait une épaisse tignasse crépue, nettement plus foncée que sa peau, couleur chocolat au lait. En lui montrant beaucoup de déférence, mon cousin lui dit en aparté :

— Bonjour, Madame. Avez-vous ici un local réservé pour les dames enceintes ?

Elle le trouvait visiblement séduisant et lui répondit, en souriant, avec un fort accent antillais :

— Oui, il y a une salle de toilette, derrière. C’est pour cette dame ?

— En effet. C’est ma tante, Régine. Nous pouvons l’utiliser ?

— C’est possible. Vous tombez bien, je viens de la nettoyer. Mais il faut payer un peu plus cher pour y aller. Ce n’est pas le prix d’une cabine normale.

— Je comprends. Dites-moi : si je vous demandais l’autorisation d’y accompagner ma tante, vous y verriez un inconvénient ?

— Vous êtes médecin ?

— Pas encore. J’espère le devenir bientôt.

— Alors là, c’est autre chose. Pour deux, ce serait le double, forcément.

— Logique. Et si ma mère, ici présente, ainsi que mon cousin Jean, souhaitaient se joindre à nous, vous ne pourriez pas nous accorder un tarif de groupe ?

— Oh, là… Vous me demandez beaucoup. C’est qu’il est jeune, ce gamin.

— Il a quinze ans. Régine et lui s’aiment beaucoup. Ils ne se sont pas vus depuis longtemps. Vous pouvez comprendre, n’est-ce pas ?….

— Ah, évidemment, elle a dû lui manquer.

— Il lui manque encore plus, croyez-moi. Certaines femmes enceintes ont d’autres envies que des fraises…

— Je sais bien. Moi aussi, quand j’étais enceinte, ça me faisait ça aussi. Mais enfin, c’est qu’il est mineur, quand même. Je ne sais pas si je peux…

Il était temps de passer la monnaie pour vaincre ses scrupules. Arlette, discrètement, posa un billet de cinquante francs dans la paume gauche de la dame. Celle-ci sembla se résigner, mais ajouta brusquement, avant de sortir une clef de sa poche :

— Bon, je veux bien, mais à une condition. Je voudrais que vous me laissiez vous regarder.

— Mais bien volontiers, répondit Guillaume, toujours galant. Je n’osais pas vous le proposer.

— Attendez-moi un instant. Il faut que je prévienne ma collègue, pour qu’elle me remplace. Au fait, je m’appelle Lucie.

— Enchanté, Lucie. Nous vous attendons.

Régine serra les dents. Patienter encore ne lui plaisait guère. Elle était sur des charbons ardents et se balançait d’un pied sur l’autre, les mâchoires serrées, les yeux pleins de fièvre. Je ne l’avais jamais vue dans un tel état. Cependant, Lucie ne s’absenta qu’une minute et réapparut bientôt, avec sur les lèvres un petit sourire malicieux. Elle nous fit signe de la suivre, tandis que sa collègue, un peu plus mince et beaucoup plus jeune, prenait sa place au comptoir. Elle me sourit au passage, autant qu’elle sourit à Guillaume, à côté duquel je faisais pourtant bien piètre figure. Nous passâmes par une porte dérobée, sur le coté du couloir, qui donnait sur un réduit, blanc et propre certes, mais où nous avions du mal à tenir tous. A côté d’un lavabo à un seul robinet se trouvait un bidet et, juste en face, une cuvette relativement large. Sans se préoccuper de qui la regardait, Régine ôta rapidement son chemisier blanc et sa jupe mauve, sous laquelle elle était intégralement nue. Elle s’affaissa sur le bidet et laissa aussitôt échapper un flot abondant d’urine jaune, presque brune. Dans le même temps, c’est Arlette qui prit l’initiative d’abaisser ma braguette et de baisser mon pantalon, tout en me prévenant :

— J’ai essayé de la calmer, dans les toilettes du train, mais avec les doigts et la langue, ça ne lui suffit pas. Elle veut ta bite. Elle est venue pour ça. C’est à cause de la grossesse. Moi aussi, quand j’attendais mon petit trésor, j’avais tout le temps envie de me faire queuter. Remarque, tu es presque prêt. Tu vas pouvoir la soulager tout de suite.

Pour parfaire ma bandaison, elle se pencha et commença à me sucer sans plus de façons. Lucie, agréablement surprise, commenta à sa façon :

— Oh là, mais c’est une fête de famille. Il va se régaler, le petit.

Régine était pressée. Sans un mot elle m’attira contre elle, me suça à son tour pendant quelques instants. Puis nous changeâmes de place. Elle me poussa sur la cuvette, où je m’assis tant bien que mal. Elle vint aussitôt se placer au-dessus de moi et, d’un seul coup, planta son vagin sur ma queue, qui y pénétra sans effort. Elle était déjà trempée. Son corps entier était brillant de sueur. Elle put me chevaucher tout à son aise, en s’appuyant sur mes épaules, et eut très vite un premier orgasme, mais ne cessa pas pour autant ses mouvements de va-et-vient, qu’elle se contenta de ralentir. Tout en la tenant par les hanches, je ne perdais pas de vue la grosse Lucie, qui avait déboutonné son tablier et commençait à s’astiquer la chatte. Ses seins énormes s’agitaient et ballottaient sur son ventre rebondi. Dans un état second, elle proposa à Guillaume :

— Toi, si tu voulais me donner un peu plus, tu pourrais me mettre, si tu voulais.

Intraitable mais toujours courtois, le cousin répondit :

— Désolé. Je ne paye pas pour faire ça.

Elle hésita un instant, mais l’envie était trop forte. Elle ne pouvait pas rater une telle occasion de se taper un beau garçon, métis de surcroît :

— Oh, et puis tant pis. Vas-y, baise-moi, si ça te dit.

Ça lui disait. Il sortit de son pantalon entrouvert un membre rutilant, particulièrement long et gros. Ce calibre était celui qui convenait à la bonne dame. Il n’eut qu’à se placer derrière elle, à fléchir légèrement les genoux pour enfoncer sa pine dans le sexe de Lucie. J’entrevis un instant le gland qui s’insinuait parmi les poils, très fournis et en désordre, puis à l’intérieur des lèvres, charnues, plissées, légèrement pendantes. Elle eut une sorte de hoquet quand le pénis fut entièrement à l’intérieur d’elle puis se mit à débiter d’incompréhensibles sornettes, probablement en créole. Elle bougeait tout son corps de plus en plus vite. Ses chairs étaient secouées de tremblements, de spasmes incontrôlables, comme si elle était en transe. Arlette, qui ne voulait pas rester inactive, s’approcha d’elle et, tout en s’enfonçant deux doigts dans la chatte, commença à peloter avec gourmandise ses prodigieux nichons. Elle s’accroupit ensuite pour lécher et sucer les tétons, épais et fripés, qui, je l’appris plus tard, avaient allaité toute une ribambelle d’enfants. Les aréoles, presque noires, avaient la taille d’une soucoupe. Lucie était très sensible des seins. Pendant qu’Arlette titillait et mordillait l’un, elle pressait l’autre entre ses doigts pour ne pas laisser s’évanouir les sensations qui l’envahissaient. Quand elle jouit, son cri dut probablement s’entendre jusqu’au bout du quai le plus éloigné de la gare. Régine hurla à peine moins fort, juste après, lorsque j’éjaculai en elle, en plusieurs longs jets brûlants. Pour arriver au même résultat, Guillaume, quant à lui, préféra changer de trou mais aussi de partenaire. Sa bite, quand il la sortit du con, dégoulinait des sécrétions de Lucie. Sans hésiter, Arlette, qui s’était déshabillée en quelques secondes, se pendit au cou de son fils, qui la saisit par les fesses et l’ajusta en un instant sur sa verge déjà abondamment lubrifiée. Il la pistonna en souplesse, en la soulevant puis en la laissant retomber sur sa queue, de plus en plus vite. Ils jouirent assez vite, simultanément, mais je ne pus les admirer que du coin de l’œil, car Régine, écroulée sur moi, presque évanouie, avait commencé à pisser, une fois de plus, dans la cuvette, sous les yeux de Lucie qui la tenait dans ses bras tout en caressant ses cheveux. Ensuite, sortant plusieurs serviettes d’une armoire sous le lavabo, elle nous les passa à la volée et nous procédâmes à une toilette plus que nécessaire, en nous aidant mutuellement. Je tenais particulièrement à apporter mon assistance à Lucie, qui me laissa nettoyer, donc peloter, sa forte poitrine. Tout en tripotant mes couilles, elle me susurra à l’oreille :

— J’espère qu’on se reverra bientôt, toi et moi.

J’hésitai à lui répondre, car je pensais que ses prestations étaient systématiquement tarifées. Je n’avais aucune envie de débourser cinquante francs ou plus pour tirer ma crampe, alors que je pouvais baiser Régine gratuitement et peut-être Arlette en prime. Comme si elle pressentait mes doutes, elle me serra contre elle et me dit :

— Ne t’en fais pas, je ne te demanderai pas d’argent. Ça m’arrive de faire la putain, c’est vrai, pour arrondir mes fins de mois. J’ai cinq enfants à nourrir. Mais pour toi… Tu la fais bien jouir, ta tante. J’aimerais bien jouir autant avec toi. Et l’autre tata, tu la baises, aussi ?

J’allais la détromper, mais Arlette, qui ne perdait rien de notre échange, annonça en souriant :

— Pas encore, mais ça ne saurait tarder.

A mon intention, elle ajouta, en me fixant droit dans les yeux :

— Tous les mecs de ma sœur, je les ai eus aussi. Il n’y a pas de raison que je fasse une exception pour toi.

Lucie rit et reprit :

— Ah, ben oui, forcément. Et si tu te fais mettre par ton fils, ça ne doit pas te gêner de te taper ton neveu, pas vrai ?

— Voilà. Tout de même, un beau gosse comme mon trésor, ça aurait été dommage que je m’en prive, non ?

— Tu as bien raison, ma belle. Moi aussi, j’ai reçu mes garçons dans tous les trous. Ça vaut mieux que de laisser ça à des petites minettes qui ne savent pas y faire.

— Au moins, mon garçon n’a pas eu à se branler tout seul dans son coin comme un débile. Et grâce à Régine, ça a été pareil pour ce petit coco-là. Maintenant que je l’ai vu à l’œuvre, j’ai bien envie d’y goûter à mon tour.

La perspective était certes alléchante, mais je ne voyais pas comment nous pourrions nous retrouver, Arlette et moi, sous le toit de mes parents. En attendant, la plantureuse Antillaise tenait à me donner un avant-goût de ce qu’elle comptait m’offrir ultérieurement. A force de me frotter contre elle, j’avais une nouvelle érection, encore timide, mais qui lui parut assez prometteuse :

— Oh, mais il a du répondant, le petit gaillard, dit-elle avec satisfaction. Viens par là, trésor. On peut encore s’amuser un peu, tous les deux.

Elle s’assit sur le bidet, ouvrit largement ses cuisses épaisses. La mouille coulait encore de son vagin. Elle eut une contraction du bassin et se mit à uriner en poussant un étrange couinement. Au début, l’urine était presque visqueuse mais, progressivement, elle devint plus liquide et de moins en moins claire. La cascade mit longtemps avant de se tarir. Je bandais déjà plus fort, comme cela m’arrivait chaque fois que je voyais Régine dans la même posture. Or, justement, je m’inquiétais, me demandant si celle-ci ne tiquerait pas en me voyant lutiner une autre femme. Elle n’avait rien dit en voyant Arlette me sucer avant elle. Je sentis alors ses cheveux frôler mon épaule. Elle me caressa la nuque et m’encouragea :

— Je crois que la dame apprécierait que tu lui pisses dessus.

C’était effectivement une politesse que je devais à notre hôtesse. Elle reçut mon urine comme un cadeau et me remercia :

— Oh oui, du pipi, ça réchauffe, ça fait du bien.

Il me semblait pourtant qu’elle n’avait pas besoin de se faire réchauffer. Je visais autant que possible les poils qui frisottaient autour de son large vagin, en rapprochant de plus en plus mon gland de ce trou qui m’attirait. Il fallait que je touche cette cavité, qui me paraissait exceptionnellement large. Effectivement, un doigt ne suffisait pas pour en atteindre les parois, ni deux, ni trois. Je crois bien que j’aurais pu y entrer le poing tout entier sans lui faire mal. Je trouvai le clitoris, dans les replis de la vulve. Lucie poussa un petit cri quand je commençai à le triturer entre le pouce et l’index. De l’autre main, je caressai sa tignasse, dense, presque dure mais quand même agréable au toucher. Elle me fit relever, prit ma bite, la cala entre ses mamelles et commença à la malaxer, de la même façon qu’un boulanger bat sa pâte. L’effet escompté ne se fit pas attendre. Mon érection devenait plus manifeste. Lucie grogna, déjà excitée :

— Ah, ça marche. Elle est déjà dure, ta queue. Tu vas me prendre, hein, chéri…

Elle avala le pénis dans sa grande bouche et me suça pendant deux bonnes minutes, lentement. Ses lèvres étaient chaudes. Son palais et sa langue s’appliquaient tout autour du gland et le tiraient pour l’allonger encore. J’avais les deux mains dans ses boucles épaisses. C’était délicieux, mais elle avait décidé que je ne jouirais pas dans sa bouche. Elle me dit, en souriant :

— Viens. Baise-moi, trésor.

Je m’accroupis pour ajuster ma bite à l’entrée de sa chatte. Comme par magie, les nymphes plissées s’y collèrent et l’aspirèrent littéralement à l’intérieur. Un simple mouvement de reptation avait suffi à Lucie pour se placer en position de me recevoir. Elle gémit :

— Ouhh, ça y est, on remet ça. Vas-y, trésor, tu vas voir comme c’est bon avec une grosse doudou. Ça ne t’était jamais arrivé, hein ? Oh, c’est bon, c’est comme si je te dépucelais…

J’ondulais aussi fort que je pouvais pour enfoncer ma bite tout au fond de sa gaine, dont j’avais du mal à toucher les bords, gluants de mouille. Lucie était très large et avait absorbé des membres bien plus gros que le mien. Malgré tout, elle fut rapidement au bord de l’orgasme, car mon gland frottait assez fort son clitoris, aussi gros qu’une noisette. L’excitation, qui distendait les tissus, faisait si bien que ma verge se déplaçait comme la tige d’une baratte dans une motte de beurre. Je voulais encore profiter des odeurs puissantes qui émanaient de son corps épais et charnu, de ses seins que je pressais entre mes mains et mon torse, ce qui semblait lui plaire beaucoup. Mais Lucie ne put se retenir longtemps et se mit à nouveau à trembler en m’enserrant les épaules avec une force peu commune tandis que le plaisir la secouait. Pendant que son orgasme l’occupait tout entière, j’eus le temps de sortir ma bite de son vagin pour le glisser en douceur dans l’autre trou, presque aussi large et tout aussi accueillant. Au bout de quelques instants, j’éjaculai au fond de son anus, ce qui prolongea d’autant son propre plaisir. Pour le faire durer encore un peu et parce que je n’avais pas fini de vider ma vessie, je pissai tout en continuant à la pénétrer. Elle grogna longtemps avant de relâcher enfin la pression et de me laisser respirer plus à mon aise. Les jets de mon urine avaient nettoyé en partie son vagin, son cul ainsi que mon pénis. J’étais vidé, mais comblé de l’avoir mise dans les trois trous dès notre première rencontre.

En me relevant, je vis que les trois autres, calmés, avaient déjà commencé à se rhabiller. Il ne me restait plus qu’à les imiter. Après m’être rapidement essuyé, je rajustai mon pantalon, ma chemise puis remis ma veste. Lucie, maternelle par habitude, se chargea de me recoiffer, puis me glissa dans la poche un bout de papier, sorti de je ne sais où, sur lequel elle avait eu le temps d’inscrire, peut-être avec un crayon que Guillaume lui avait prêté, son adresse et son numéro de téléphone. Elle habitait à Méricourt, ville voisine de la nôtre. Il me serait donc possible d’aller la voir, à vélo ou même à pied.

Lorsque nous quittâmes les toilettes, nous n’accordâmes aucune attention aux regards torves qui convergeaient vers nous. Nous n’avions perdu qu’une vingtaine de minutes. Mes parents ne s’apercevraient même pas d’un retard aussi minime. Dans le RER qui nous emmenait vers Gerbeval, l’ambiance était plutôt morose autour de nous. C’était pourtant le week-end. Il faisait assez beau. La banlieue, pour une fois, ne me paraissait pas si sordide. J’étais assis en face de Régine, qui écarta les jambes, d’abord pour me permettre d’allonger les miennes, ensuite pour me montrer qu’elle ne portait toujours pas de culotte. Arlette, collée contre moi, qui devait offrir le même spectacle à Guillaume en face d’elle, me souffla à l’oreille :

— Voilà. Ta Gigi est calmée pour deux heures, mais pas plus. Ce soir, il faudra trouver un moyen de remettre ça, parce qu’elle ne tiendra pas jusqu’à demain.

CHAPITRE VI

Contrairement à leurs habitudes, mes parents réservèrent à leurs invités un accueil tout à fait chaleureux. Même si l’enfant n’avait pas encore paru, la grossesse de ma chère tante faisait plaisir à tout le monde. Comme, de plus, le pauvre parrain n’était pas là pour jeter entre nous son mauvais grain de sel et nous lasser de ses jérémiades, sa sœur elle-même paraissait plus détendue. Pour tout dire, je crois bien que je n’ai jamais vu Maman aussi souriante que ce soir-là, affable, prévenante et, pour une fois, pleine d’égards envers Régine, qu’elle affublait ordinairement de divers sobriquets, tous plus désobligeants les uns que les autres. De toute évidence, Papa avait un faible pour Arlette, qu’il arrivait difficilement à quitter des yeux. Sa blondeur, même factice, ses appas conséquents le fascinaient. Mais, même si elle n’avait pas manqué de remarquer l’intérêt qu’il lui portait, elle se montrait aussi réservée que possible dans ses relations avec lui. Elle m’apprit plus tard que les hommes de plus de quarante-cinq ans n’avaient aucune chance de lui plaire. Elle avait toujours préféré les jeunes gens, surtout depuis qu’elle accordait ses faveurs à son propre rejeton. J’aurais bien été le dernier à m’en plaindre, car je ne devais pas tarder à bénéficier de sa préférence. De toute façon, ma mère, aussi jalouse que fine mouche, surveillait son mari du coin de l’œil, tout en dévorant impunément des yeux le beau Guillaume. Papa n’avait, de toute façon, aucune chance avec Arlette, ce qui n’était pas mon cas, je m’empresse de l’ajouter. Pendant une bonne partie du dîner, assis à sa droite, je sentis à plusieurs reprises sa main s’égarer du côté de ma braguette, ce qui amusait beaucoup Guillaume, installé à sa gauche, qui n’en perdait pas une miette. Au moment du dessert, alors que chacun était absorbé par la dégustation de fraises à la crème, certes délicieuses, Arlette ne cessait de me branler en douceur, avec une telle adresse que je craignis un moment d’éjaculer dans mon slip. Heureusement, elle n’alla pas jusqu’au bout de son entreprise, me réservant probablement un traitement plus décisif pour plus tard. Au moment où nous nous levâmes pour nous rendre au salon, elle me glissa subrepticement à l’oreille :

— C’est dommage. Si j’avais pu, je me serais glissée sous la table pour te tailler une pipe. J’ai envie de toi, tu sais, au moins autant que Régine.

Ma mère me demanda, quelques secondes plus tard, pourquoi j’étais si rouge. Je répondis, effectivement saisi d’un certain vertige, que le verre de vin que Papa m’avait servi m’était monté à la tête. Elle avait désapprouvé cette initiative et s’écria :

— Evidemment. Tu es encore trop jeune pour boire du vin. Surtout du bourgogne. C’est traître…

Elle me prenait encore pour un enfant. Régine et Arlette me regardèrent en même temps, semblant me dire :

— La pauvre. Si elle savait…

A vrai dire, j’ignore encore si mes parents se montraient naïfs ou complaisants à mon égard. Je me demande, en particulier, s’ils s’aperçurent ou pas de ce qui se passa sous leur toit la nuit suivante. Il est certain en tout cas qu’ils avaient bu plus de nuits-saint-georges que tous les autres réunis. Papa était avare pour tout, plus encore en ce qui concernait ses bonnes bouteilles, qu’il ne servait pratiquement jamais à table, même dans les grandes occasions. S’il avait dérogé à ses vilaines manies, c’était sans doute parce qu’il se figurait qu’un noble cru, servi en quantité suffisante, tournerait à son avantage la tête d’Arlette. Maman et lui avaient fini la seconde bouteille à deux. Lorsqu’ils se retirèrent dans leur chambre, vers onze heures, il était assez clair qu’ils s’endormiraient bientôt et qu’ils ne se réveilleraient pas avant huit ou neuf heures du matin suivant. Rien n’était convenu, mais je compris aussitôt que nos invités en profiteraient pour s’ébattre, qu’ils ne passeraient pas pour leur part la nuit à ronfler et que j’aurais peut-être ma part dans la petite fête qui se préparait.

Je n’avais pas prévu qu’elle se déroulerait chez moi. Pourtant, une autre petite phrase chuchotée par Arlette, au moment où nous étions supposés nous quitter, me mit la puce à l’oreille :

— C’est pratique que tu aies ton petit pavillon indépendant.

C’était une allusion, à peine voilée, d’autant plus que, lorsque je l’embrassai sur la joue, elle prit ma main et la posa sur sa poitrine, tout en me tripotant les couilles, à l’insu de mes parents qui avaient déjà refermé derrière eux la porte de leur chambre. Régine, pour sa part, se montra plus explicite en me murmurant :

— Je ne tarderai pas à te rejoindre. J’ai encore vachement envie, tu ne peux pas savoir… Tu te rends compte, ça va être notre première nuit ensemble.

Il ne me restait ensuite qu’à saluer Guillaume, qui me serra la main avec chaleur. Avant ce jour nous nous connaissions à peine, lui et moi, mais nous étions devenus en peu de temps les meilleurs amis du monde. Sauter la même femme l’un après l’autre, forcément, ça crée des liens. D’autres du même genre allaient bientôt nous rapprocher encore un peu plus.

Je n’estimais pas utile de passer un pyjama pour me coucher et m’étendis nu sous la couette, attendant d’éventuelles visiteuses. De fait, Régine entra dans ma chambre un quart d’heure à peine après le couvre-feu, en me disant, tout émoustillée :

— Tes parents ronflent comme des sonneurs. Je crois qu’on sera tranquilles toute la nuit.

Cependant, la nuit serait tout sauf tranquille. Pendant qu’elle parlait, elle avait retiré sa robe de chambre et sa nuisette, sous laquelle elle était nue, plus velue que jamais, car elle s’en serait voulu désormais de me priver de tous ses poils, y compris ceux qui dépassaient de ses aisselles. Elle se jeta sur moi, me couvrit de baisers tout en commençant à agiter ma queue, laquelle se dressa et durcit assez vite. Elle apprécia :

— Ah, tu bandes déjà. On peut commencer tout de suite. Fais-moi jouir avec ta langue et ta bouche, d’abord. Tu fais ça tellement bien…

Elle se retourna, posa ses fesses sur mon visage, aussi délicatement que possible. Pendant qu’elle se mettait à me sucer, comme la première fois à Arthenay, je m’efforçai de glisser le nez, la bouche, la langue, entre sa toison, déjà humide, très odorante et son vagin. Avec la langue je parvins à élargir la vulve et à atteindre le clitoris, que je me mis à suçoter. Régine poussa un grognement rauque, sans cesser de pomper ma bite, qu’elle tenait fermement dans sa main droite, tandis que, de la gauche, elle me caressait délicatement les bourses. Le plaisir qui montait en elle la faisait onduler des fesses, de plus en plus fort. Je ne pouvais pas m’empêcher de penser que, sous ce ventre qui pesait de tout son poids sur le mien, s’animait un petit fœtus qui allait devenir mon enfant et qui peut-être percevait déjà les mouvements de ses parents, décidés une fois de plus à se faire reluire mutuellement. J’aurais dû ressentir une certaine émotion à cette idée. Rétrospectivement, j’avoue qu’elle m’excitait sans vraiment m’attendrir. Régine devait y songer autant que moi mais avait momentanément oublié son locataire utérin pour se consacrer à son plaisir autant qu’au mien. Sa mouille coulait en petites giclées sur mes joues et dans ma gorge. J’étais heureux d’en retrouver le goût prononcé, légèrement âcre. En allongeant les mains, j’arrivais à caresser ses petits seins très fermes et même ses cheveux, toujours aussi soyeux. Elle jouit bientôt en poussant de petits cris suraigus. J’avais, pour ma part, réussi à me retenir. J’aurais préféré juter dans une chatte plutôt que dans une bouche. Or, c’est à ce moment précis que survinrent nos deux autres convives, arrivés en catimini, qui avaient dû rester un petit moment sur le seuil pour jouir du spectacle que nous leur offrions. Sur le pas de la porte, ils avaient tous les deux laissé tomber les menus effets dont ils s’étaient couverts pour venir nous rejoindre. Arlette, d’un ton badin, fit semblant de nous gronder :

— Alors, les amoureux, vous étiez trop pressés pour nous attendre ?

Ils montèrent sans plus de façons sur le lit et chacun d’eux se consacra à l’un d’entre nous. Arlette, ne jugeant pas utile de me sucer encore ni de se perdre en préliminaires, grimpa sur moi, ajusta son beau cul pommelé sur ma bite et s’y empala sans retenue, commençant un long et langoureux mouvement de va-et-vient. Guillaume, tout à coup grave et tendu, saisit délicatement Régine par les hanches, l’étendit sur le dos à quelques centimètres de nous et se coucha sur elle, sans pour autant s’affaler sur le ventre déjà rebondi, réussissant à lui ficher du premier coup dans la chatte son superbe braquemart, long, luisant et dur. Elle protesta faiblement :

— Oh non, Chéri. Il ne faut pas. Je suis ta tante, quand même.

— Et alors ? Jean aussi est ton neveu.

— Oui, mais pas par le sang. C’est mal.

— Qu’est-ce que ça fout ? Je me tape ma mère, tous les jours et toutes les nuits. Ça ne me gênera pas plus de sauter ma tante. J’en avais envie depuis si longtemps. Et toi aussi, j’en suis sûr.

Effectivement, elle avait tenté, un instant, de poser ses bras sur ceux de Guillaume pour le repousser. Mais il prenait déjà ses aises en elle et la pénétrait très profondément. Elle cessa bientôt de gémir « non, non… » et se mit même à dire, de nouveau excitée :

— Oui. Oui, c’est bon, comme ça. Va bien au fond. Ah, qu’elle est belle, ta bite ! Tu me remplis bien…

Tâchant de garder un peu de sa lucidité, elle jetait de temps à autre un œil sur ce qui se passait à côté d’elle. Le spectacle la captivait et ajoutait au plaisir que lui donnait son nouvel amant. Arlette me chevauchait de plus en plus rapidement, s’abaissait au maximum pour faire entrer ma verge jusqu’à la base des couilles, au tréfonds de son vagin. Elle transpirait abondamment. La sueur collait ses cheveux, coulait de son cou jusqu’entre ses seins, magnifiques, dont les tétons pointaient curieusement vers le bas. Je l’attirai contre moi pour les peloter et en sucer les bouts, ce qui lui plut encore davantage :

— Oh oui, mange-moi les nichons. C’est bon, tu me fais du bien.

J’étais depuis longtemps au bord de la rupture, elle le sentait. C’était la première fois que je la baisais et je ne voulais pas jouir sans elle. Mais, au bout de quelques minutes de cavalcade, elle me libéra en haletant :

— Maintenant. Vas-y, laisse-toi aller. Je sens que ça vient pour moi aussi.

La première giclée de sperme, épaisse, brûlante, remplit le fond de sa moule et accéléra la venue de l’orgasme. Elle ouvrit en grand la bouche, souleva un instant les bras, me dévoilant deux épaisses touffes de poils sombres dégoulinants de sueur, puis les laissa retomber et s’écroula sur moi, presque évanouie. Son corps moite glissait sur le mien et je dus la tenir fermement dans mes bras pendant que nous laissions l’orgasme s’évanouir en douceur dans nos ventres. Ses deux seins, en s’étalant, couvraient une bonne partie de mon torse. Je sentais son cœur battre encore très fort. Elle me tenait la tête entre ses deux mains et couvrait mon visage de baisers mouillés en me cajolant comme elle devait le faire en pareil cas avec son fils :

— Oh oui, mon bébé. C’était bon, hein ? Je t’ai bien fait jouir ? Toi aussi tu m’as fait prendre mon pied. Ah, je la sens encore bien, ta queue… Tu bandes encore un peu…

Son postérieur restait en effet bien calé sur ma verge. Elle n’avait pas l’intention de me laisser la quitter aussi vite. Encore étourdie, mais ayant retrouvé toute sa verve, elle me dit :

— Depuis que Gigi m’a dit que tu la sautais, j’avais envie d’en faire autant. Et je ne regrette pas. J’espère que tu m’emmancheras souvent, dorénavant. C’est comme les deux autres. Regarde comme ils sont beaux, tous les deux. Mon petit trésor, ça faisait si longtemps qu’il rêvait de se la faire, sa petite tante chérie…

Le spectacle de leur accouplement était effectivement magnifique. Guillaume était déjà le superbe étalon qu’il est encore aujourd’hui. Fin, quoique musclé, beau comme une statue grecque, il pistonnait « sa petite tante chérie » avec élégance et vigueur. Pour ne pas la fatiguer, il s’était couché derrière elle sur le flanc et, soulevant sa jambe droite à la verticale, la pénétrait en donnant de grands et longs mouvements des reins, chacun arrachant à Régine un nouveau gémissement, plus guttural et plus déchirant que le précédent. De son vagin coulaient encore des flots de cyprine qu’Arlette, fine gourmette, alla cueillir avec la langue en plongeant la tête au creux de ses cuisses. De son propre vagin commençait à sourdre mon sperme, mélangé à sa mouille, le tout laissant flotter jusqu’à mes narines une odeur particulièrement forte et acide. Bientôt le mouvement s’accéléra. Guillaume bourrait Régine de plus en plus vite, en la tenant par les cheveux comme une jument emballée. Ils jouirent simultanément, se collant très fort l’un à l’autre. Alors que les dernières giclées de sperme éclaboussaient le nez d’Arlette, Guillaume enserra les deux seins de Régine entre ses deux mains crispées. Arlette appréciait et le fit savoir :

— Oh, putain, il baise bien mon gamin. Et ma Gigi, quelle bonne salope tu fais ! Ah, vous vous en donnez bien, tous les deux.

Comme de bien entendu, il ne restait plus à tout le monde qu’à se rendre en procession aux toilettes, heureusement toutes proches. Arlette et Régine s’assirent ensemble sur le bidet et s’aspergèrent mutuellement de leurs diverses sécrétions, ce que Guillaume et moi observâmes avec un grand intérêt. Ce fut ensuite à notre tour de pisser. Bien entendu, l’occasion nous parut bonne d’asperger copieusement les poitrines, les ventres et les visages de ces dames, qui reçurent ces offrandes en riant. Arlette remarqua :

— Ça va le réchauffer, ton petit pensionnaire.

— Tu crois qu’il a froid, avec tout ce que je viens de prendre dans les miches ?

Elle ne faisait pas preuve d’habitude d’un esprit aussi primesautier. Arlette l’embrassa pour la complimenter de ce trait d’esprit, avant qu’elle reprenne, songeuse :

— Tout de même, c’est dommage que je lui aie pas donné sa chance plus tôt, à ton Guillaume. Il vaut le détour.

— Je te l’avais pourtant dit. Moi, je suis bien contente qu’il t’ait baisée. C’est vrai, moi, toujours moi, je ne voudrais pas qu’il se lasse. Heureusement aussi que c’est Jeannot qui t’a mise en cloque et pas lui, remarque. Quitte à avoir enfin un gosse, autant qu’il ne soit pas débile…

Arlette s’était mise, tout naturellement, à laver, à l’aide d’un gant passé à l’eau chaude, le bas-ventre de son fils, avec des gestes de mère plus que d’amante. Régine en fit autant avec moi, heureuse de me tenir de nouveau contre elle. En me regardant au fond des yeux, elle me demanda, légèrement inquiète :

— Tu ne m’en veux pas ?

— Pourquoi donc ?

— D’avoir couché avec Guillaume. Je ne voulais pas vraiment mais… Je ne regrette pas. C’était vraiment bon. Tu n’es pas jaloux ?

— Pas du tout. C’était excitant de vous voir baiser, tous les deux.

— Pour moi aussi. Arlette et moi, on n’avait jamais baisé comme ça, en nous regardant mutuellement… Puisque nous avions tous les quatre retrouvé un semblant de propreté, il était temps de prendre un peu de repos avant la prochaine reprise. Le lit était assez grand pour recevoir deux couples en train de copuler, pas assez pour quatre dormeurs momentanément désarrimés. Bon prince, Guillaume, plus grand et large que moi, accepta de se sacrifier et émigra au bout de la pièce vers le canapé, après que je lui eus donné une couverture tirée d’une armoire. Il s’endormit rapidement. J’avais la meilleure place, au mitan du lit comme dans la chanson, blotti entre Arlette et Régine, toutes les deux me serrant contre leurs corps encore bien chaud. Arlette colla une fois de plus ses seins contre ma poitrine et agrippa mes fesses. Régine, pour sa part, enfouit son visage dans mon épaule et se cramponna à mes couilles, qu’elle continuait à considérer comme son bien, même si elle avait laissé sa sœur les lui emprunter.

Le sommeil, plutôt léger, nous permit de récupérer en une heure ou à peine davantage. Lorsque j’ouvris de nouveau les yeux, j’aperçus Guillaume, étendu calmement sur le canapé, qui faisait sans doute de très beaux rêves car il souriait en dormant. Régine, s’étant retournée, avait la tête enfouie dans l’oreiller. Je ne voyais que ses cheveux ébouriffés, qui me cachaient son visage. En revanche, j’avais une vue assez intéressante sur ses fesses, qui me donnait l’envie d’y goûter à nouveau. Contre moi, de l’autre côté du lit, Arlette était réveillée, elle aussi. Souffrant d’insomnie chronique, elle parut contente de ne plus être la seule à ne pas dormir et commença avec moi une conversation murmurée :

— Tu as récupéré un peu ?

— Je crois, oui. Et toi ?

— Oh, moi… Je ne me souviens pas avoir passé une bonne nuit depuis des lustres. Je ne dors pas bien quand je couche auprès d’un homme. J’ai envie de bien des choses, mais sûrement pas de dormir. D’ailleurs, je ne couche jamais avec un mec, en principe. Mes galipettes, je les fais le jour ou le soir, le matin à la rigueur. Pas la nuit. Mais je veux bien faire une exception pour toi.

— C’est gentil.

— La gentillesse n’a rien à voir là-dedans. Tu me plais. Tu as la peau douce, tu sens bon, tu es délicat. J’aimerais bien qu’on baise très souvent, toi et moi.

— Moi aussi. Tu me plais beaucoup.

— Note bien que je ne suis pas en train de te faire une déclaration. Je ne vais pas coucher seulement avec toi. J’aime trop les mecs et leur queue.

— J’avais bien compris.

— J’espère. Comme disait Guillaume, salope je suis née, salope je suis, salope je resterai.

— C’est comme ça que tu me plais. J’y pense, tu as choisi le bon métier pour t’éclater. D’abord infirmière, maintenant sage-femme, tu ne manques pas d’occasions pour t’envoyer en l’air.

— C’est une des raisons pour lesquelles je l’ai choisi. Pas la seule, mais… Les médecins ont le sang chaud, surtout à l’hôpital. C’est peut-être le fait de côtoyer des morts et des malades. Tu vois, je me suis fait troncher par tous les toubibs valides de mon service… et quelques autres en prime, bien entendu. D’autres en auraient honte. Moi j’en suis fière.

— Et les malades, tu les violes dans leur lit ?

— Ceux qui ne sont pas trop faibles ou trop vieux, évidemment. J’ai une échelle dans mes traitements.

— Comment ça ?

— Ça t’intéresse, hein ? Bon, je vais t’expliquer. Les jeunes, les moins moches, les plus valides, ils me baisent, pas de problème. Même dans le cul, si ça leur chante. Il y en a beaucoup que j’ai dépucelés à l’hôpital ou qui n’avaient jamais enculé une femme avant moi. Au moins ils ne sont pas venus pour rien. Ceux qui sont un peu moins en forme, je leur taille une plume. Ça les soulage quand même. A défaut d’autre chose, ils jouissent sur mon visage ou entre mes seins. Il y en a pas mal qui préfèrent comme ça.

— Je les comprends. Jouir sur des seins comme les tiens, ça fait un beau souvenir.

— Merci. En plus, je n’aime pas trop avaler le sperme, pour tout dire. Mais j’ai une autre technique, pour les grabataires, ceux qui ont vraiment du mal à bander. Mais ça ne se raconte pas. Le mieux, c’est que je te montre comment ça marche.

Elle se laissa glisser sous les draps. Je me demandais comment elle allait procéder et mis quelques secondes à comprendre ce qui se passait. Ma bite, soudain, se trouva enserrée dans une sorte de fourreau moite, chatouillée par des poils assez nombreux. C’était comme une chatte, pour la douceur et la chaleur, mais la touffe était à l’intérieur de la cavité et non à l’extérieur. En soulevant le drap, je compris enfin qu’Arlette était en train de me masturber à l’intérieur de l’aisselle de son bras droit. Elle me sourit et continua la leçon :

— Voilà. C’est comme ça que je fais pour ceux qui ont vraiment de la peine à jouir. Ça marche à tous les coups, ça leur fait le même effet qu’une moule sans qu’ils aient trop à se fatiguer. Et quand je sens leur jus qui me gicle sous les bras et qui coule sur ma peau, je te jure que je prends un pied d’enfer. A toi aussi, on dirait que ça fait de l’effet. Toi, je ne vais pas te finir comme ça, rassure-toi. Ce serait dommage de gâcher la marchandise.

Elle avait peut-être l’intention de me chevaucher à nouveau, mais Guillaume, tiré du sommeil par notre manège, surgit pour apporter son grain de sel. Il repoussa le drap, ajusta son membre déjà dur sur la vulve de sa mère, qui avait relevé les fesses dès son arrivée et la pénétra en donnant un grand coup de verge dans les miches. Régine, réveillée à son tour, constata :

— Ah bon, vous remettez ça… Viens me prendre, Chéri.

C’est à moi qu’elle s’adressait. Bien chauffé par la préparation spéciale d’Arlette, je bandais suffisamment pour la pénétrer tout de suite. Je me couchai rapidement sur elle, en évitant d’écraser son ventre et l’enfilai en souplesse, tandis que Guillaume prenait l’autre en levrette, juste à côté de nous. Nous baisâmes ainsi pendant quelques minutes. A un moment, je vis mon compère retirer sa queue toute gluante du con d’Arlette. Ainsi lubrifiée, elle n’eut aucun mal à entrer dans l’autre trou, qu’elle élargit assez pour s’y mouvoir à son aise après quelques instants. Comme souvent, Régine jouit assez vite, sans que j’aie encore éjaculé en elle. C’est alors que sa sœur eut une autre idée et dit à Guillaume :

— Trésor, viens te coucher, pour que je vienne sur toi. Laisse la place à Jeannot. Il ne m’a pas encore enculée. J’aimerais bien que vous me preniez tous les deux en sandwich.

Nous lui obéîmes sans discuter. La verge de Guillaume était maculée de merde quand il l’introduisit de nouveau dans le vagin toujours trempé. Quant à moi, comme il avait largement dégagé le passage, je pus facilement enfoncer mon membre dans l’anus, chaud et moelleux à souhait. C’était une sensation inouïe que de sentir le pénis d’un autre homme à quelques millimètres du mien, juste de l’autre côté d’une paroi bien ramollie et triturée des deux bords par nos mouvements coordonnés. Nous pistonnions bien en cadence. Guillaume se retirait quand je m’enfonçais et vice-versa. Arlette se tortillait dans tous les sens pour mieux sentir tout ce qui entrait en elle. Je ne sais pas au juste combien d’orgasmes elle eut, deux au moins, avant que, sans nous êtres vraiment concertés, nous éjaculâmes exactement au même moment, chacun dans un des deux trous, bien au fond, crispés, trempés de sueur, un peu hagards après coup.

Après l’émission de la dernière goutte de sperme, qu’elle avait attendue patiemment, Arlette ne put faire autrement que se précipiter aux toilettes pour se vider des différentes matières qui s’écoulaient de ses orifices, trop élargis pour qu’elle puisse se retenir de chier et de pisser en même temps. Sa sœur la suivit sur le bidet et se soulagea en poussant un étrange feulement de satisfaction. Ensuite, à tour de rôle, deux par deux, Arlette avec moi, Régine contre Guillaume, nous prîmes une douche bien chaude avant de retourner au pieu, cette fois pour finir la nuit, corps mélangés, étalés aux quatre coins du lit défait.

CHAPITRE VII

J’avais toujours eu l’impression, en tant que petit dernier, unique enfant de leur mariage mais cadet d’un demi-frère et d’une demi-sœur nettement plus âgés, que mes parents n’avaient pour moi qu’une estime très relative et pas toujours autant d’affection que j’aurais pu le souhaiter. Ils me traitaient souvent comme si j’étais le moins réussi de leurs rejetons, s’ils devaient me comparer à chacun de leurs aînés, fruits d’un premier amour de jeunesse, et, qui plus est, nés de personnes disparues par la suite. J’avais tort en partie, certes, mais je me figurais souvent qu’ils me reprochaient le décès de leurs défunts, dont ils me parlaient parfois comme si je les avais connus, alors que ma naissance était précisément l’un des résultats de leur veuvage. Pendant toute mon enfance, j’avais cherché à compenser ce handicap, réel ou supposé. Je me montrais docile, voire complaisant, serviable, rarement capricieux, ce qui faisait dire à ma mère que je n’avais pas de caractère. Entre autres efforts, souvent vains, que je faisais pour me « rattraper » de ce péché originel qui n’était pourtant pas le mien, il m’arrivait ainsi d’apporter le petit déjeuner au lit à mes parents. C’est ce que je fis, justement, le matin qui suivit la longue et fructueuse descente de nos trois invités dans mon cabanon. Régine, Arlette et Guillaume avaient dès l’aurore regagné leurs chambres, histoire de froisser un peu les draps où ils n’avaient guère dormi. Tous les quatre, nous avions déjà pris une solide collation à la cuisine. Papa et Maman dormaient encore à poings fermés. Le bourgogne de la veille avait eu un effet bénéfique, car durable. Lorsqu’ils réussirent à émerger et me virent entrer dans leur chambre avec un plateau bien garni, ils se montrèrent reconnaissants et même émus, un peu honteux toutefois de ne s’être pas levés avant leurs hôtes. Je les rassurai en leur disant que je les avais suppléés dans leurs devoirs et que personne ne leur ferait de reproche au sujet de leur bienfaisant sommeil.

Bien malin eût été celui qui, en nous examinant, aurait pu prétendre que nous nous étions livrés à la débauche durant une bonne partie de la nuit. Arlette, en particulier, possédait un don saisissant de récupération. Le sexe n’avait aucun effet néfaste sur son teint ou ses traits. Au contraire, elle était plus pétulante que jamais, fraîche comme la rosée. Guillaume, fringant jeune homme, aussi résistant qu’endurant, paraissait avoir fait le tour du cadran sans avoir une seule fois soulevé les paupières. Quant à Régine, sa grossesse lui donnait une mine radieuse, que de multiples accouplements nocturnes n’avaient en rien altérée.

Parce qu’Arlette reprenait son service à l’hôpital dès l’après-midi, nos visiteurs devaient repartir juste après avoir déjeuné. Devant eux, je fis semblant de m’en désoler. En fait, cela arrangeait plutôt mes plans, car je n’oubliais pas que j’avais un autre rendez-vous avec la belle Eva, qui n’aurait certainement pas toléré que je lui pose un lapin pour notre premier tête-à-tête. Comme la veille, je fus chargé par mes parents d’escorter seul le trio jusqu’à la gare du Nord. L’horaire était assez serré entre le train de banlieue et celui qui partait pour Aubricourt. Donc, nous n’avions pas le temps de faire ensemble un détour par les toilettes ou quelque hôtel pour nous y ébattre une dernière fois. Régine semblait moins anxieuse que je ne l’avais craint. Je compris qu’elle avait moins besoin de moi dès lors qu’elle disposait désormais d’un autre amant, en la personne du beau Guillaume, bien évidemment décidé à fréquenter plus assidûment sa petite tante chérie, ce qui soulagerait d’autant sa mère, dans la mesure où Arlette pouvait redouter de le lasser ou de se lasser de lui. Avant de monter dans le train corail qui les ramenait tous au pays, il me prit à part et me dit, excité, presque bouleversé :

— C’est génial, ce qui s’est passé hier et cette nuit. Je n’avais jamais vécu ça avant.

— Moi non plus.

— Tu te rends compte ? On a sauté trois femmes à nous deux en quelques heures. Les mêmes et l’une d’elles en même temps.

— Oui. On s’en souviendra, de ce week-end. Mais quand même, tu n’avais pas baisé qu’Arlette avant hier ?

— Non, je me suis tapé quelques copines au lycée ou à la fac. Oh, pas beaucoup, six ou sept, je ne sais plus. Et toi ?

— Juste Régine. Mais j’ai cinq ans de moins que toi.

— Oui, c’est vrai, tu n’as que quinze ans. Moi aussi, à quinze ans, je commençais à peine avec Maman.

— Tu as de la chance d’avoir une mère comme ça. Ce n’est pas avec la mienne que ça aurait pu m’arriver…

— Oui, mais tu as eu Régine, quand même. Elle est bonne. En plus, tu lui as fait un gosse. Mais je voulais te dire… J’aimerais bien qu’on se retrouve de temps en temps. Pas forcément avec Maman et Tata, mais avec d’autres filles ou d’autres femmes. Si je rencontre quelqu’un qui veut bien, je te ferai signe. Peut-être avec deux filles assez chaudes qui accepteraient de partouzer. Ou de ton côté, si tu as une bonne fortune, tu pourrais m’en faire profiter. D’accord ?

— D’accord. Je ne sais pas si ça arrivera, mais je te promets que je t’appelle au cas où…

— Tu sais, cette nuit, on avait de quoi s’occuper, avec nos deux femelles en chaleur, mais, à un moment… Ça me gêne un peu de te dire ça… Tu vois, ça ne m’aurait pas déplu de te sucer ou de te pénétrer. Mais peut-être que ça te dégoûte ?

— Pas du tout. Si tu me l’avais demandé, je t’aurais volontiers sucé. J’avais envie de t’enculer ou au moins de jouir sur toi. Par contre, excuse-moi, que toi tu me sodomises, ça ne me tente pas trop. Tu es trop bien monté.

— Oui, c’est vrai. Je ne voudrais pas te faire mal. Tu as quelque chose en vue, pour les prochaines semaines ?

— Il faut voir. Je ne voudrais pas m’avancer, mais on ne sait jamais. Je préfère m’en assurer, d’abord. Si ça marche, je te préviendrai. Promis.

— D’accord. Amuse-toi bien, mon frère. Parce que maintenant, on est frères, toi et moi. Ne délaisse pas tes études pour autant. Plus tard, j’espère qu’on deviendra médecins, toi et moi.

Cet athlète sensuel était aussi un étudiant sérieux, qui me recommandait de l’imiter dans ce domaine comme dans l’autre. Je n’éprouvai aucune honte à le laisser me prendre dans ses bras et à l’embrasser sur les deux joues. Pris d’un dernier remords, je lui proposai juste avant qu’il monte dans le wagon où Arlette et Régine l’avaient précédé :

— Je vais passer aux toilettes pour voir si Lucie n’est pas là. Tu ne veux pas m’accompagner ? Après tout, tu n’es pas obligé de prendre le train tout de suite. Tu pourrais attendre le prochain.

— Non, merci. Je dois potasser. Tu verras tout ce qu’il faut lire et apprendre pour être toubib ! La grosse, je te la laisse. Toi, tu as encore du temps pour les loisirs. Bonne chance.

Je le laissai donc avec ses deux maîtresses, en pensant que, même s’il devait bûcher, il trouverait peut-être encore du temps pour se les faire toutes les deux avant de rendre Régine à son mari. Pour ma part, je me rendis aux toilettes du sous-sol, sans réel espoir de trouver ma bonne Antillaise. Elle ne travaillait sans doute pas les deux jours du week-end. De fait, au comptoir, je ne la trouvai pas elle, mais sa jeune collègue, que j’avais entrevue la veille. Dès qu’elle m’aperçut, elle me gratifia du même beau sourire qu’elle nous avait fait à Guillaume et à moi. Apparemment, ma tête lui revenait autant que celle du beau cousin. Alors que je ne lui avais même pas été présenté, elle s’avança pour poser ses deux bras sur mon épaule et m’embrassa sur la bouche, à mon grand étonnement, comme si nous étions intimes de longue date :

— Bonjour, Jean. J’espérais bien que tu reviendrais aujourd’hui.

— Bonjour….

— Sandrine. On ne se connaît pas encore, mais Maman m’a beaucoup parlé de toi depuis hier.

— Ah ? Lucie est ta mère ? J’ignorais.

— Maintenant, tu sais. Elle ne travaille pas, aujourd’hui, mais elle n’est pas loin d’ici. Moi, j’ai terminé mon service. Je t’attendais, pour te conduire à elle.

Pendant qu’elle retirait sa blouse, sous laquelle elle portait un chandail bleu ciel qui soulignait ses rondeurs déjà opulentes, elle me présenta à sa collègue, qui devait prendre son service juste après elle. C’était une Maghrébine, d’une trentaine d’années, assez forte, dont le visage grave, passablement ingrat mais éclairé par de grands yeux marrons, était surmonté d’un épais chignon, d’un noir luisant. D’abord plutôt sévère en apparence, elle me sourit néanmoins quand Sandrine prononça mon nom :

— Yasmina, je te présente Jean. Jean, voilà ma collègue Yasmina.

— Jean ? Ah, c’est lui ? Il a de beaux yeux. Et de beaux cheveux blonds aussi.

Elle m’embrassa à son tour, sur la joue, mais tout près des lèvres. Sa peau était douce. Son parfum délicat, subtil, rehaussait l’odeur tiède et pénétrante de ses cheveux. Elle se tourna vers Sandrine et lui demanda :

— Puisqu’il n’y a presque personne, on pourrait peut-être fermer boutique pour une heure ou deux. On mettra la pancarte pour prévenir qu’on fait le ménage dans les cabinets. Comme ça, j’accompagnerai le jeune homme avec toi jusqu’à la chambre.

— Bonne idée.

Ce qui fut dit fut aussitôt fait. Il y avait d’autres locaux du même genre dans la gare. C’était un dimanche matin. Le trafic était à son minimum. Personne ne se plaindrait de leur absence momentanée. Yasmina ôta à son tour sa blouse. Elle portait une robe noire, simple, légèrement décolletée. La seule vue du profond sillon qui se dessinait entre ses deux seins suffit à m’exciter de nouveau. A un quidam qui justement se présentait, animé par un besoin pressant, elle indiqua le chemin à suivre pour se rendre aux toilettes les plus proches, avant de le repousser gentiment, mais fermement, et de boucler le cadenas de la lourde porte métallique. Sandrine et moi l’attendions près de l’escalier. La jeune fille ne cessait de me sourire. En la regardant plus attentivement, je pouvais vérifier sa ressemblance avec Lucie, qui pourtant ne m’avait pas sauté aux yeux la veille. Les lèvres un peu lourdes, les yeux légèrement globuleux, la démarche indolente, la tignasse épaisse et crépue avec de légers reflets roux, c’était bien la même personne, avec vingt ans ou vingt-cinq ans de moins. Sa poitrine, déjà imposante pour une femme aussi jeune, n’avait pas encore le volume exceptionnel atteint par celle de sa mère, que j’avais hâte de retrouver, puisque je savais maintenant que j’allais la revoir et, en plus, dans une chambre, comme Yasmina l’avait mentionné au passage. Pour autant, je n’osais pas croire que sa fille et sa collègue se donneraient également à moi. Je préférais penser, pour m’éviter une éventuelle désillusion, qu’elles avaient seulement la bonté de me montrer le chemin, pour éviter que je me perde.

En haut des escaliers, Sandrine, un peu triste, me demanda :

— Ton copain n’est pas venu avec toi ?

— Non. Il aurait sûrement voulu, mais il doit retourner chez lui pour étudier.

— C’est dommage. Qu’est-ce qu’il étudie ?

— La médecine.

— La médecine ? C’est bien, ça. Celle qui l’épousera ne sera pas à plaindre. Il a quel âge ?

— Vingt ans.

— Comme moi.

Il était facile de comprendre que Guillaume lui avait plu dès le premier regard. En prime, non seulement il était beau et avait une belle queue, mais encore il était étudiant en médecine. Bref, il représentait, pour n’importe quelle fille de vingt ans, quelles que fussent sa couleur et ses origines, ce qu’on appelle un « beau parti ».

Alors que nous étions en train de traverser le grand hall en direction de la sortie ouest, Guillaume nous rattrapa et se joignit à nous. Malgré tout son désir de s’instruire et d’avancer vers l’obtention de ses diplômes, sa libido avait été la plus forte. Il n’avait pas résisté à l’envie de revoir Lucie et de se la taper une fois encore avant de retourner à ses chères études. J’étais heureux de le revoir, moins cependant que Sandrine. Il ne l’avait croisée qu’une fois, très fugitivement, tout comme moi, ce qui ne l’empêcha pas de se jeter à son cou et de le couvrir de baisers. Encore légèrement essoufflé, surpris surtout par cet accueil plus que chaleureux, il demanda :

— Où allez-vous ?

Je haussai les épaules, car on ne m’en avait rien dit. Aussi Sandrine, après avoir présenté Guillaume à Yasmina, elle aussi enchantée de se trouver près de lui, donna enfin les précisions que j’attendais quant à notre destination :

— On va en face, dans le grand bâtiment. Ce sont des locaux de la SNCF. En haut, ils ont des chambres pour les cheminots et les fonctionnaires de passage. Un copain de Maman nous a laissé la clef d’une chambre. C’est plutôt confortable. Vous verrez.

Elle se blottit contre le cousin, le cajolant du regard et de la voix comme s’ils étaient fiancés depuis plusieurs mois. Guillaume avait du mal à cacher son étonnement, sinon son embarras devant une telle conduite. Néanmoins, il ne tarda pas à peloter ses seins, comme j’aurais aimé le faire si j’avais été à sa place. Me voyant les regarder, Yasmina, par souci de mimétisme, se colla contre moi et dit, d’une voix grave, presque rauque :

— Moi aussi j’ai des beaux seins. Tu peux les toucher si tu as envie.

Effectivement, ils étaient magnifiquement galbés, d’une lourdeur et d’une chaleur surprenantes. Je l’embrassai sur la bouche. Elle ne s’y attendait pas et rougit jusqu’aux oreilles. Il me sembla qu’elle n’avait pas les mêmes habitudes que Lucie, qui s’était offerte dès le premier instant de son premier entretien avec Guillaume. Yasmina était moins délurée, plus prude, ce que ses propos me confirmèrent :

— Tu sais, je veux bien monter avec vous, mais c’est pour regarder, seulement. Je n’ai pas l’habitude de ces trucs-là, moi.

— Je ne veux pas te forcer. Mais tu aimes bien que je te caresse les seins, quand même ?

— Oui, les caresses, je veux bien, si tu y vas doucement. Tu es gentil, toi.

Nous avions quitté la gare, traversé la cour des taxis, atteint le bâtiment d’en face. Sandrine sortit de son petit réticule un gros trousseau de clefs, pour y chercher celle qui ouvrait la grosse porte grillagée devant laquelle nous nous trouvions. Guillaume, ayant examiné la serrure avec un œil qui était déjà celui d’un chirurgien, l’aida en lui désignant celle qui paraissait lui convenir. Il ne se trompait pas et nous pûmes entrer dans un long corridor, étroit, sombre, où il devait faire froid même au plus fort de l’été. Une lourde odeur d’urine et d’excréments bien moisis nous saisit à la gorge. Yasmina fit la moue. Sandrine commenta :

— Le type qui nous a laissé le trousseau m’a expliqué que beaucoup de gens ne se donnaient pas la peine d’aller à l’étage pour faire leurs besoins. Ils vont juste sous l’escalier et se soulagent comme ça leur chante. Quand je dis leurs besoins, ça veut dire tous leurs besoins. Ils attirent ici des putes ou des strip-teaseuses d’en face pour les tirer vite fait ou se faire sucer pour pas cher.

Pendant que nous montions l’escalier, Yasmina, toujours rétive, me confia :

— Sous un escalier… C’est dégoûtant. Moi je préfère faire ça dans un lit. Pas toi ?

— C’est plus confortable, bien sûr. Mais dans des toilettes, ce n’est pas mal non plus.

— Oui, des toilettes, d’accord. Au moins on peut se laver, après. C’est dans les toilettes que tu as baisé Lucie, hier. J’avais oublié. J’aurais bien voulu voir ça.

— En ce qui me concerne, ce n’était pas la première fois que je faisais l’amour dans des toilettes.

Le seul terme « faire l’amour » paraissait la heurter, tout en lui donnant un léger frisson. Elle se défiait de sa propre sensualité, mais je ne désespérais pas, déjà, de fléchir sa résolution de ne pas participer directement à nos futurs ébats. Pour ne pas la laisser refroidir, je l’interrogeai :

— Tu as déjà fait l’amour ailleurs que dans un lit, non ?

Après une brève hésitation, parce que je lui étais sympathique, elle accepta de me répondre :

— C’est vrai. A la campagne, quelquefois. Avec mon mari, dans un bois, après un pique-nique. Dans des toilettes, à la cuisine, dans la salle de bain. Même dans le garage, quelquefois. Dans un bureau, aussi. Oui, en y repensant, j’ai fait ça dans pas mal d’endroits différents, après tout. Pas seulement avec mon mari, d’ailleurs.

— Avec qui d’autre ?

— Son frère, Ahmed. Il était plus beau qu’Omar. Omar, c’est mon mari. Il n’a pas voulu se marier, Ahmed. Il disait qu’une femme, ça ne lui suffisait pas. Il avait une très belle…

— Une très belle bite ?

— Oui, c’est ça. Une fois, ils m’ont prise ensemble, les deux frères. L’un par-devant, l’autre par-derrière.

— Ça t’a plu ?

— C’était… spécial.

— Il t’enculait souvent, ton mari ?

— Non, pas très souvent. Deux ou trois fois par mois, surtout quand j’avais mes règles, à la fin, parce qu’il ne pouvait pas se priver. Il voulait me…

— Te pénétrer ? Ça ne lui suffisait pas que tu le suces ?

— Voilà. Pourtant, il me disait que je suçais bien. Omar aussi aimait bien que je le suce. Oh, mais qu’est-ce que je raconte, moi ? Tu ne devrais pas me faire parler de ces choses-là.

Elle me donna une petit bourrade sur le bras, mais gentiment et en souriant. Son regard s’était soudainement animé. Elle avait le rouge aux joues. L’ascension était longue, plutôt pénible pour elle. Sandrine, contrite, nous avait annoncé qu’il fallait grimper jusqu’au sixième étage, sous les combles. Sur le palier, en reprenant son souffle, Yasmina s’agrippait toujours à moi. J’en profitai pour continuer mon interrogatoire :

— Tu ne vis plus avec ton mari ?

— Non, je l’ai quitté. Il me forçait à coucher avec d’autres hommes, pour de l’argent. Pas seulement Ahmed, mais ses collègues, d’autres types. C’était son métier, maquereau, mais je l’ai su seulement après, quand c’était trop tard. Il avait plusieurs filles qui travaillaient pour lui, à Lyon et autour. Dans des chantiers, des maisons pas propres. Tu vois le genre ? Il aurait voulu que je fasse pareil. Omar, il ne m’a pas défendue. Au contraire. Alors je suis partie. J’espère qu’il ne me retrouvera pas avant longtemps. Ce qui me fait de la peine, c’est de ne pas avoir mes enfants avec moi. Ils me manquent.

— Evidemment. Tu en as combien ?

— Trois. Deux filles et un garçon. La plus grande a treize ans. J’étais jeune quand je me suis mariée. Ou plutôt quand mes parents m’ont donnée à mon mari. Il ne me plaisait pas tellement, mais j’étais obligée. Sinon, mon père m’aurait fait encore plus chier qu’avant. Au fond, j’étais contente de quitter mes parents. Je croyais que je serais plus libre. Mais je suis tombée tout de suite enceinte. Omar, finalement, il était encore pire que mon père. Après Assia, j’ai eu mon garçon, Hocine. Il a neuf ans et l’autre fille, Farida, cinq ans. Ça fait deux ans déjà que je suis partie.

Elle recommença son ascension, pour ne plus trop penser à ses chagrins. A Paris, elle avait dû connaître bien des vicissitudes. J’apprendrais plus tard qu’elle avait travaillé comme femme de ménage pour plusieurs familles en proche banlieue parisienne. Travailleuse, bonne cuisinière, très soucieuse de propreté et d’ordre, elle était très appréciée de ses « patronnes », jusqu’à ce qu’elles s’aperçoivent que leur mari se tapait la bonne dans la cuisine ou entre deux portes. Yasmina ne savait pas dire non, parce qu’elle avait peur de perdre sa place et aussi, tout simplement, parce qu’elle aimait le cul, même si elle ne voulait pas se l’avouer. Qu’elle refuse ou qu’elle accepte, de toute manière, il lui serait arrivé la même chose. Dans la dernière famille où elle avait été placée, tous les mâles l’avaient sautée, ensemble ou séparément : le mari, son frère, le frère de sa femme, quatre adolescents mâles plus une fille qu’elle suçait et branlait aussi bien qu’elle le faisait pour les hommes. Aux toilettes de la gare du Nord, elle risquait de devenir putain, alors qu’elle avait réussi à l’éviter à Lyon. Entre les toilettes et les trottoirs du Xe arrondissement, la distance était réduite, l’enchaînement pour ainsi dire naturel.

Nous arrivâmes, un peu en retard sur les autres, dans la chambre où, effectivement, Lucie nous attendait, « en tenue » si j’ose dire, car elle était intégralement nue, allongée sur un lit assez large, jambes écartées, en train de déguster une biscotte sur laquelle elle avait étalé une épaisse couche de confiture aux fruits rouges. Dès son arrivée, Guillaume, ébloui par le spectacle qu’elle offrait, avait momentanément délaissé Sandrine pour se précipiter sur sa mère. En la découvrant ainsi, ce qui n’était jamais arrivé auparavant, Yasmina, admirative, s’écria :

— Oh là, les nichons qu’elle a ! Je ne me rendais pas compte qu’ils étaient aussi gros !

En une fraction de seconde, Sandrine eut ôté son chandail, sous lequel sa poitrine, moins volumineuse mais plus ferme que celle de Lucie, n’avait en aucun cas besoin de soutien-gorge. Plutôt fière de sa complexion, elle toisa sa collègue :

— Et les miens, ils ne sont pas mal, non plus. Qu’est-ce que tu en penses ?

Il y allait de sa fierté de femelle que la nature avait richement dotée. Yasmina, à peine moins vite que l’autre, retira tout ce qu’elle portait en haut du corps et exhiba une poitrine aussi forte, plus lourde encore, aux aréoles très foncées, d’un brun violacé.

— Tiens, regarde ça, moi aussi je peux en être fière.

Laissant de côté ses préventions, elle me mit ses beaux seins sous le nez et attira mon visage contre eux pour que je les consomme sans plus attendre. Pendant ce temps, Lucie avait abaissé la braguette de Guillaume et commencé de tripoter son membre déjà tendu à l’extrême. Tout en me donnant sa poitrine à lécher, Yasmina les regardait et, éberluée, s’exclama :

— Oh putain, la queue qu’il a, lui !

Sandrine renchérit, en s’approchant de l’objet en question :

— Maman m’avait dit qu’elle était belle. Je ne croyais pas qu’il l’avait aussi grosse. Donne-la-moi, s’il te plaît.

Lucie céda la place à sa fille qui, tout en tortillant des fesses pour ôter sa jupe, se mit à sucer Guillaume, ravi d’être ainsi servi par deux femmes. Elle devait ouvrir la bouche en grand pour avaler la moitié au moins de la verge, trop longue pour qu’elle puisse l’enfoncer jusqu’à la gorge. Il se coucha, après avoir rapidement retiré tous ses vêtements, qu’il abandonna au pied du lit. Lucie et Sandrine, alternativement, lui taillèrent une pipe magistrale. La fille était aussi douée que la mère. Elle avait été à bonne école. Bien qu’il eût baisé toute la nuit, Guillaume devait se retenir très fort pour ne pas éjaculer trop vite. Lucie s’en aperçut et eut une idée plutôt amusante :

— Attends. Je vais donner leur goûter à mes deux petits garçons. Viens, toi aussi, Jean. Tu vas manger de la confiture comme jamais tu n’en as mangée avant.

S’abaissant vers le pied du lit, elle y récupéra le pot et la petite cuiller qu’elle y avait déposés en nous voyant entrer dans la pièce. Très soigneusement, elle étala une large couche de confiture sur le bout de ses seins, qu’elle souleva et tendit à chacun d’entre nous en disant :

— Allez, mes bébés. Venez prendre la tétée avec maman Lucie.

Guillaume prit le sein gauche, moi le droit. Yasmina s’était chargée de me déshabiller et s’approcha du pied du lit pour mieux regarder. Sandrine, se collant à elle, remarqua :

— C’est vrai que tu as une poitrine superbe, toi aussi. Comme ils sont gros, tes tétons !

Un peu gênée, l’Arabe se laissa néanmoins peloter par la jolie Antillaise qui, tout en lui malaxant doucement les seins d’une main, glissa l’autre entre ses cuisses pour la masturber en douceur. De notre côté, Guillaume et moi en faisions autant à Lucie. Nos doigts s’étaient retrouvés et se mélangeaient à l’intérieur de son large vagin, naturellement gluant de mouille. Tout à fait allongée sur le lit, jambes écartées, elle appréciait visiblement de se faire en même temps tripoter la moule et lécher les nibards, que nous malaxions de plus en plus fort tout en y lapant jusqu’à la dernière goutte de confiture. Elle n’y tenait plus et implora :

— Maintenant, il faut que l’un de vous deux me prenne. Tout de suite !

Très poliment, Guillaume proposa :

— A toi l’honneur, mon cher.

— Je n’en ferai rien. Il faudra toute ta grosse pine pour bien la remplir, cette grosse cochonne.

Il se dévoua donc, en se positionnant sur le vaste abdomen de Lucie et en la pénétrant d’un grand coup de bite. Elle gémit :

— Ah oui, la bonne bite, donne-la-moi toute, enfonce-la bien, bébé.

Je n’enviais pas mon cher cousin, car j’avais deux autres charmantes créatures à servir. Elles ne m’avaient d’ailleurs pas attendu pour finir de se dévêtir, se coucher près du couple en train de copuler, tête-bêche, et se gougnotaient consciencieusement, sans s’occuper de moi. Pour une femme qui se voulait chaste et honorable, je trouvais que Yasmina s’y prenait plutôt bien. Sandrine était du même avis, car elle devait parfois s’interrompre pour gémir et soupirer, tant ce que lui faisait l’autre était agréable. Je ne voyais pas sa tête, cachée par les cheveux défaits de sa partenaire. J’avais tout à coup une vue plongeante non seulement sur sa longue chevelure, très brune, mais encore sur sa toison pubienne, incroyablement fournie, d’une surface et d’une épaisseur telles que je ne pouvais pas apercevoir sa vulve. Comme hypnotisé, je me ruai sur cette fente largement offerte, d’où s’écoulait un flot régulier de mouille d’un blanc jaunâtre. Yasmina me reçut en poussant un cri rauque :

— Oh oui, mets-moi bien, chéri.

Sandrine, qui ne semblait pas m’en vouloir de prendre sa place dans le con de Yasmina, remarqua :

— Oh, tu bandes dur, toi ! Après, je voudrais bien que tu me mettes aussi.

Mais elle avait un rendez-vous plus urgent avec le superbe pénis de Guillaume. Elle se dégagea souplement de l’étreinte de Yasmina et se glissa contre sa mère, qui approchait de l’orgasme et haletait de plus en plus fort. Son énorme poitrine ballottait dans tous les sens pendant que le cousin la bourrait avec une énergie retenue. Bientôt elle se raidit des pieds à la tête, ouvrant la bouche en grand, demeurant tétanisée pendant les longues secondes durant lesquelles le plaisir l’envahissait. Elle se ramollit progressivement et se laissa glisser, presque évanouie, sur le tapis sale et mité au pied du lit. Sans plus attendre, Guillaume avait déjà enfilé Sandrine et la tronchait à la même vitesse que Lucie quelques secondes auparavant. Sa partenaire poussait de longs gémissements suraigus. Pour ma part, je continuais de baiser Yasmina en levrette, sans trop presser le mouvement. Chaque fois que je poussais ma queue au fond de son trou, je sentais ses poils emmêlés, pleins de sueur et de mouille, se coller encore un peu plus aux miens. Ma bite ne touchait plus les parois du vagin, enrobée par une épaisse couche de mouille gluante, dont l’odeur âcre et lourde m’emplissait les narines et même celles de Guillaume, qui me glissa en ahanant :

— Qu’est-ce qu’elles puent, ces femelles, quand elles jouissent !

— Oui, mais qu’est-ce que c’est bon !

Yasmina s’effondra bientôt, le corps luisant de sueur, et jouit en enfouissant sa tête dans l’oreiller pour ne pas crier trop fort. Ma verge dégoulinait quand je la sortis de sa fente. Guillaume me dit :

— Avec tout ce bon jus sur le gland, tu vas pouvoir enculer cette petite salope sans problème. Viens, on change de position.

La « petite salope », c’était Sandrine, qu’il prit dans ses bras musculeux comme il aurait saisi une simple valise. Docilement, elle se laissa porter, puis s’empala sur le membre de Guillaume dès qu’il se fut couché sur le dos. Pendant qu’il se remettait à la tringler en douceur, je glissai un doigt, puis deux, dans l’anus de Sandrine pour le préparer et l’élargir, après l’avoir enduit de mouille que j’allais recueillir directement à la source, dans le vagin encore trempé de Yasmina. Elle poussa de petits cris, mais l’idée ne lui déplaisait pas :

— Oh, là… Tu vas m’enculer ? Oh, je ne me suis jamais fait prendre par deux garçons en même temps. Ça va être bon…

Avec précaution, je plaçai mon gland sur sa rondelle et poussai. Les chairs se relâchèrent rapidement et je pus enfoncer ma queue jusqu’à la garde, aidé par le mouvement des fesses de Sandrine qui se faisait toujours mettre par Guillaume. Je la sodomisai ainsi pendant une minute ou deux seulement, car nous étions tous les trois à bout de résistance depuis un bon moment. Guillaume jouit le premier, tout au fond du vagin, avant que je lâche à mon tour tout mon foutre dans l’anus, tandis que le corps de Sandrine était parcouru de spasmes, qui la firent trembler de tous ses membres pendant plusieurs minutes. Lucie, revenue à elle, la tenait dans ses bras et la berçait, tout en léchant le sperme sur la verge de Guillaume puis sur la mienne.

Quelques ablutions s’imposaient. Trois femmes et deux hommes se retrouvèrent, presque aussi serrés que dans le lit, à se partager une petite salle d’eau qui sentait un peu le renfermé. Nous pissâmes en même temps là où il y avait de la place, les filles dans le bidet et les chiottes, mélangeant leurs urines ainsi que leurs mouilles et leurs excréments. Sandrine avait été bien ouverte par mes soins. Son sphincter allait rester distendu pendant plusieurs heures sans doute et sa merde coulait littéralement dans la cuvette en longs filaments plus jaunes que marrons, marbrés des taches claires de mon sperme. Lucie avait un besoin tout aussi pressant et s’assit contre elle pour chier à son tour un long étron presque aussi noir que sa peau, gros comme la bite de Guillaume. En riant, elle remarqua :

— Ça, c’est presque aussi bon que de baiser. Quand j’ai bien joui, ça me guérit de la constipation pour un bon moment. Et ça m’a fait bien plaisir que ce beau gosse fasse reluire ma petite chérie.

C’est Yasmina qui se chargea, avec une tendresse que je ne lui soupçonnais pas, de laver ma verge souillée de toutes les sécrétions dont elle et Sandrine l’avaient enduite. Je la gardai longtemps dans mes bras, frottant ma poitrine à ses beaux seins et enfouissant la tête dans son cou pour respirer encore la forte odeur de ses longs cheveux.

Lorsqu’elle se rhabilla, en même temps que les deux autres femmes, elle accepta, à ma demande, de ne pas refaire son chignon. Avec sa chevelure étalée sur ses épaules et son dos, elle paraissait tout aussi sensuelle mais beaucoup plus jeune. De fait elle l’était, puisqu’elle m’avoua, avant que nous nous quittions, qu’elle avait trente-deux ans. Je lui promis, ainsi qu’à Lucie, chez qui elle venait d’emménager, de lui rendre prochainement visite à domicile. Elle m’allécha en me proposant de passer une nuit entière en sa compagnie, dès que cela me serait possible :

— J’ai envie de m’endormir avec ta queue dans ma chatte.

Je lui répondis que l’idée m’intéressait beaucoup et méritait réflexion, mais que, étant donné mon âge, je n’étais pas encore tout à fait libre de mes mouvements, à commencer par ceux que je souhaitais faire dans son corps.

Sur un coup de tête, Sandrine et Guillaume décidèrent quant à eux de ne pas se quitter et d’emménager ensemble chez Arlette, qui ne ferait sûrement aucune difficulté pour accueillir sa future belle-fille. Cette décision, subite mais motivée, n’était pas si insensée car, à l’heure où j’écris ces lignes, ils vivent toujours ensemble et ont eu trois enfants, sans avoir d’ailleurs décidé de s’arrêter en si bon chemin. Mon cousin n’avait pas beaucoup d’argent sur lui. Je l’aidai à acheter le billet de train pour Sandrine et les accompagnai sur le quai, où je pris congé d’eux. Une trop longue absence aurait paru suspecte à mes parents. J’avais moi-même un train à prendre pour rentrer au bercail. La matinée était bien entamée, mais ma journée était loin d’être terminée.

CHAPITRE VIII

Ma mère n’était pas ce qu’on peut appeler un cordon bleu. Les tâches ménagères, qui marquaient à ses yeux la domination révolue des mâles sur les femelles, lui pesaient beaucoup plus que les contraintes de la maternité. Émancipée et active, elle se consacrait avant tout à sa carrière. Même si elle était attachée à mon père et acceptait de lui être subordonnée dans le cadre du travail, elle s’estimait affranchie de toute obligation concernant la cuisine, la vaisselle et le ménage. L’avarice de son mari, autant que sa jalousie, lui interdisaient néanmoins de s’adjoindre les services d’une domestique. Aussi, à la maison, chacun se débrouillait à son idée pour participer aussi bien à la préparation des repas qu’à la bonne tenue du foyer. Depuis longtemps, je savais faire fonctionner le lave-linge comme le lave-vaisselle, la cuisinière ou le four à micro-ondes. Plus j’avançais en âge, moins en fait mes parents jugeaient nécessaire de s’occuper de moi. Resté seul avec eux depuis que mon demi-frère et ma demi-sœur avaient fondé leur propre famille, j’avais le plus grand mal à échapper à toutes les corvées qu’ils m’auraient volontiers laissé assumer en totalité. Même la poursuite de mes études ne leur semblait pas une priorité, dès lors que, pour eux, ma voie était tracée d’avance et ma place toute prête à leurs côtés dans l’entreprise qui absorbait l’essentiel de leur énergie. Ils me laissaient délibérément me débrouiller car cela leur paraissait la meilleure formation aux responsabilités qui m’attendaient. Jusqu’aux débuts de ma liaison avec Régine, j’avais souffert de cette indifférence. J’étais tout simplement en manque d’affection. Mes parents me négligeaient et me traitaient comme si j’étais la cinquième roue du carrosse. Or, depuis quelques mois, je voyais mieux les bons côtés de la situation. La liberté, après tout, avait du bon. Je circulai plus ou moins à ma guise. On ne me disait jamais rien quand je revenais un peu plus tard que prévu de l’école. J’avais le droit d’aller seul à Paris. L’argent de poche m’était chichement compté, mais suffisait à de menus plaisirs. Les moins menus, quant à eux, ne me coûtaient rien. Personne ne se souciait de mes fréquentations ni de mes lectures. Dans un coffre près de mon lit s’accumulaient des revues suggestives et des romans où je puisais une certaine inspiration pour mes propres aventures. Je ne savais même pas si Maman prenait la peine de l’ouvrir. Quant à Papa, je suis pratiquement certain qu’il ne franchit jamais une seule fois le seuil de mon petit appartement privé. Somme toute, l’enfance était bien loin derrière moi. J’étais presque un homme et un homme presque libre.

C’est dire si mon retour de Paris ne causa guère d’émotion. Lorsque j’arrivai à la maison, revenant de la gare du Nord et de la chambre de Lucie, j’étais, cela peut se comprendre, un peu fatigué. Mes parents s’étaient recouchés après le petit déjeuner et paressaient au lit en regardant la télévision, comme cela leur arrivait souvent le dimanche. Je me préparai donc sans aucune aide une légère collation avant de piquer droit sur ma chambre et de m’accorder une sieste aussi méritée que nécessaire. Je devais recharger les accus avant d’affronter une nouvelle épreuve. Au bout de deux heures de repos, je me réveillai aussi frais et dispos qu’après une longue nuit de sommeil. Je pris une douche, passai une chemise et un pantalon propres après m’être aspergé d’une eau de toilette offerte par ma mère pour mon anniversaire. Il m’a toujours paru cocasse qu’un homme prenne tant de peine pour s’habiller et se laver pour plaire à une femme, alors que justement il espère se dévêtir devant elle et se souiller en sa compagnie. Néanmoins je ne dérogeai pas à cette règle étrange et me fis aussi beau qu’il était possible dans l’intention de ne pas choquer la vue ou l’odorat de la belle Eva.

Après m’être habillé, je me dirigeai vers « la maison », c’est-à-dire le bâtiment principal, afin de prévenir mes parents que j’allais « me promener en ville ». Cette explication leur aurait sans doute suffi. Leur indifférence à mon égard me dispensait d’inventer des mensonges trop compliqués pour justifier mes absences. Cependant, parvenu dans le couloir, j’entendis des gémissements, des ahanements dont je connaissais bien désormais la nature et l’origine. Ces bruits émouvants provenaient de la chambre où Maman et Papa étaient supposés terminer leur sieste. Ils la terminaient en beauté, en effet, par une partie de jambes en l’air. Je ne les avais jamais imaginés en train de faire l’amour. C’était, après tout, une bonne occasion de m’instruire, de voir par exemple de quelle façon ils m’avaient conçu. S’il était aussi facile de les entendre, c’est qu’ils n’avaient pas jugé utile de s’enfermer dans la chambre. De fait, la porte était largement entrouverte. Je pouvais clairement observer leurs deux corps en train de s’ébattre, non pas directement, mais en reflet dans le grand miroir de la penderie qui faisait face à leur lit, ce qui me permettait de les voir sans être vu moi-même. C’est la hantise de tous les couples, je suppose, d’être surpris en pleine copulation par des tiers, surtout par leur propre progéniture. Les deux amants, en tout cas, ne se souciaient pas apparemment de ce risque. Assise sur le ventre de son mari, ma mère donnait de grands coups de reins pour s’empaler bien à fond sur sa bite. J’étais plutôt fier de la bandaison de Papa, qui avait une queue superbe, rutilante, pas très épaisse mais très longue, légèrement courbée vers l’intérieur. Il tenait fermement sa femme par les hanches pendant qu’elle ondulait des fesses. Maman avait d’ailleurs un beau corps, ce que je n’avais pas soupçonné jusqu’alors. Je la voyais nue pour la première fois et, surtout, je la regardais pour la première fois comme une femme, la femme pleinement active dans tous les domaines qu’elle était encore. Ses boucles brillantes glissaient en cadence sur ses épaules et son cou. Elle était belle et j’étais heureux pour eux qu’ils connaissent encore les joies du sexe. Je regrettais seulement de ne pas bien voir les seins de Maman, qui tournait le dos à la glace. Mais justement, comme s’ils avaient deviné mes pensées, mes parents décidèrent à cet instant de changer de position. Etant donné la forme du sexe de Papa, il était sans doute plus agréable pour Maman de recevoir sa verge dans l’autre sens, donc de lui tourner le dos. D’ailleurs, il lui avait murmuré :

— Retourne-toi. Je voudrais voir ton beau cul pendant que je te baise.

Je perdais ce qu’il gagnait à cette conversion, mais je ne pouvais qu’approuver son souhait, car cela me permit d’admirer le recto de sa partenaire. Je la regardais en effet comme une femelle en train de copuler, non comme celle qui m’avait donné la vie et allaité. Sa toison, assez fournie, était presque aussi claire que ses cheveux, encore tout à fait blonds. Parce que Papa avait apprécié que Régine laisse pousser les siens plus longs qu’auparavant, elle aussi avait consenti, pour lui plaire, à en faire autant. Je ne pouvais m’empêcher néanmoins de considérer, en fixant les yeux sur ce bas-ventre légèrement plissé, mais encore assez ferme et plat, que j’étais sorti de cet endroit où mon père allait bientôt cracher une dose de semence à peu près équivalente à celle qui avait entraîné ma conception. Ils étaient encore beaux, ces seins que j’avais tétés. Ils avaient un galbe harmonieux, un poids plus important que je ne l’aurais soupçonné. Ils s’agitaient de haut en bas, un peu sur les côtés aussi, à chaque fois que Papa poussait sa verge au fond du vagin largement évasé. Elle haletait de plus en plus fort, la tête renversée en arrière.

Au bout d’un moment, elle lui demanda, d’une voix rauque et passablement essoufflée :

— Maintenant, j’aimerais bien que tu me la mettes dans le cul.

Papa s’exécuta, se retira du vagin, dont les lèvres restèrent un instant collées au gland puis pendirent au milieu des poils gluants de mouille. Puis, très rapidement, il glissa son membre dans l’anus, dont la corolle céda à la première pression. Bientôt il y promena sa tige en souplesse, aussi aisément que dans l’autre orifice. Visiblement, ce n’était pas la première fois qu’il l’enculait. J’étais vraiment content de l’apprendre et de savoir qu’ils se donnaient du plaisir de toutes les manières possibles, comme je le faisais déjà avec mes propres maîtresses. Il y avait un trou libre, un vagin encore dilaté, que j’aurais bien voulu occuper à mon tour. Guillaume avait bien de la chance de niquer sa mère, mais lui au moins n’avait pas son père pour rival. Le mien n’aurait certainement pas admis que je me serve en sa présence.

Bien évidemment, je bandais comme un âne. Il m’était interdit de participer aux ébats de mes parents. Mais je pouvais me consoler avec une autre femme, qui m’attendait. Il était plus que temps de partir, car ma montre indiquait quatorze heures cinquante. Je m’éloignai sur la pointe des pieds juste après avoir vu Maman jouir, au moment où Papa, poussant un long grognement, crachait sa purée dans son cul.

Je pris, sans bruit, mon vélo dans la remise pour me rendre au domicile des Marchetti. Il ne me fallut que quelques minutes pour y parvenir. Je peux jurer que, ce jour-là, les plus grands champions cyclistes n’auraient pas roulé plus vite que moi, dans ces rues tranquilles où, sans doute, d’autres couples, jeunes ou moins jeunes, agrémentaient leur sieste dominicale de quelques galipettes. Pour la première fois, j’avais vu un homme et une femme faire l’amour sans pouvoir me joindre à eux. Aussi frustré qu’excité, je voulais prendre ma petite revanche et en faire autant avec une femme qui, de plus, était sans conteste la plus belle du pays.

Même si je connaissais par cœur l’adresse d’Eva, je n’avais jamais encore franchi le seuil de sa maison. C’était, au milieu d’une assez large avenue, un petit pavillon peint en beige clair, entouré d’un charmant jardin occupé, pour ne pas dire envahi, de parterres de fleurs variées et multicolores. On y reconnaissait l’empreinte de la maîtresse de maison, qui passait, selon son propre aveu, beaucoup de temps à s’occuper de ses plantations et qui apportait presque tous les jours un nouveau bouquet au bureau, au désespoir de Papa, allergique au pollen. Je franchis le portail en évitant de faire grincer les gonds et me dirigeai vers la porte, située sur le côté gauche du bâtiment, au bout d’une allée très étroite. L’entrée donnait directement dans la cuisine, déserte, au bout de laquelle on distinguait une salle de séjour qui occupait l’essentiel du rez-de-chaussée, encombrée de meubles bon marché, mais non sans agencement ni sans goût, dans un style vaguement campagnard. Entre les deux pièces se trouvait un escalier en colimaçon. Instinctivement, je pensais que c’était par là que je devais aller, puisque, là-haut, devaient logiquement se trouver les chambres, donc les lits, ma destination prioritaire si tout se passait comme je le souhaitais. Je grimpai les escaliers à pas feutrés, débouchant sur un couloir large mais sombre. Deux portes à ma droite, une à ma gauche, donnaient effectivement sur des chambres, présentement inoccupées. Au fond, en revanche, il y avait de la lumière. De la lumière et du bruit ou plutôt un bruissement, une sorte de frottement léger, régulier. Je m’approchai et distinguai progressivement des éléments de métal, de carrelage, des couleurs vives, caractéristiques d’une salle de bain où devait se trouver quelqu’un. Au moment de pénétrer dans cette pièce, je reconnus Eva, debout devant le grand miroir ovale placé au-dessus du double lavabo, occupée à se brosser les cheveux. Elle me tournait non seulement le dos mais encore les fesses, sur lesquelles j’avais le meilleur point de vue possible, car, est-il besoin de le préciser, elle était entièrement nue. Sous ses bras qu’elle tenait levés, comme pour mieux m’accueillir, elle exhibait celle de ses toisons que je n’avais pas encore eu le privilège d’observer, aussi épaisse que celle qui, enfin laissée à l’air libre, frisait en petites boucles en bas de son ventre. En y repensant, je crois bien qu’elle avait pris soin de peigner tous ses poils avant mon arrivée, avec le même soin qu’elle mettait à démêler sa magnifique chevelure, que la brosse faisait onduler en larges vagues jusqu’au bas de son dos, envoyant du même coup jusqu’à mes narines une odeur chaude, puissante, qui suffit à déclencher immédiatement chez moi une forte érection.

Sans en demander la permission, je retirai précipitamment tous mes vêtements, que je dispersai aux quatre vents entre le couloir et le lavabo. C’était après tout la plus élémentaire des politesses que d’imiter ma ravissante hôtesse et de ne pas rester habillé en sa présence. Une fois dénudé à mon tour, je m’approchai d’elle, le cœur battant, jusqu’à toucher sa cuisse avec mon pénis, qui me précédait du maximum de sa longueur. Elle le flatta d’une main légère, puis m’embrassa sur la bouche, avant de me confier sa brosse en disant :

— Tiens, finis de me peigner les cheveux. Je crois que ça va te plaire.

Rien, en effet, n’aurait pu me contenter davantage à cet instant. Je procédai avec toute la douceur et la vénération que méritait une aussi étincelante parure. J’en profitai pour caresser toutes les mèches, des plus longues aux plus courtes, celles qui frisottaient délicatement sur sa nuque charnue, car je m’en serais voulu de laisser un seul de ses cheveux sans caresse. Leur contact, leur lourd parfum, entretenaient ma bandaison. J’avais compris tout de suite qu’Eva voulait prendre son temps, ne pas précipiter les choses. Je ne pouvais que m’en remettre à ses désirs et suivre le rythme qu’elle avait choisi. J’avais un rôle à jouer, un rôle de composition, puisque, officiellement au moins, elle allait me déniaiser. Mon initiation réclamait de la patience. C’était une cérémonie et il ne fallait en brûler aucune étape. Pendant que je brossais ses cheveux, la belle me fit un léger reproche :

— Tu es à l’heure, mais je croyais que tu arriverais un peu plus tôt.

— J’avais peur que vous… que tu ne sois pas seule si j’arrivais avant l’heure. Et puis…

— Et puis quoi ?

J’hésitai un instant à lui donner la vraie raison, avant de m’aviser que cela pourrait lui paraître intéressant de savoir ce que ses employeurs faisaient l’après-midi, pendant qu’elle s’apprêtait à recevoir leur fils. Je lui avouai donc :

— Et puis j’ai vu quelque chose, à la maison, quelque chose que je n’avais jamais vu avant. J’ai vu mes parents dans leur chambre, tout nus, en train de faire l’amour.

— Ah bon ? Eh bien, tu vois, je suis contente de savoir qu’ils baisent encore ensemble. Enfin, je ne devrais pas parler d’eux comme ça, mais tu me comprends. Raconte-moi un peu comment ils faisaient. Elle le suçait, comme je te l’ai fait l’autre jour ?

— Non, il était en train de… Tu sais bien…

— De la pénétrer, oui. Tu peux quand même le dire, on est entre nous. Il la pénétrait comment ?

Comme je l’espérais, elle était non seulement soulagée d’apprendre que mes parents avaient encore des rapports sexuels, mais assez émoustillée. Elle s’était retournée, m’avait pris la brosse des mains pour la poser près du lavabo et s’était collée contre moi, me tenant par les fesses, qu’elle pelotait doucement, ce que personne ne m’avait encore fait jusqu’alors. Ma bite se retrouvait enfouie au cœur de son épaisse toison et j’avais évidemment envie de la glisser tout de suite dans son fourreau, tout en comprenant qu’elle me réservait un traitement plus subtil. En tout cas, j’avais du mal à garder ma concentration, mais, puisqu’elle semblait y tenir, je poursuivis mon récit :

— Maman était assise sur lui, sur son sexe. C’était elle qui bougeait. Papa était couché sur le dos. Il la tenait tantôt par les hanches, tantôt par les seins.

— Ah, ils étaient de face, alors ? Ça devait être bien. Ta mère est encore une très belle femme. Une fois, il y a quelques semaines, on faisait un brin de toilette ensemble, dans les toilettes au bureau. J’ai un peu vu ses seins. Ils sont très beaux. C’est une bonne idée, ça. Caresse-moi les seins, chéri. Et continue, ça m’excite. Ils ont continué comme ça jusqu’au bout ?

J’obéis à ses ordres, dans la mesure où j’arrivais à faire les deux choses en même temps. J’avais été troublé de voir mes parents faire l’amour. Raconter ce que j’avais vu à une femme nue, splendide, qui me laissait malaxer sa poitrine, était encore plus troublant. Les seins d’Eva étaient assez menus, mais parfaitement hémisphériques, très fermes de consistance mais très doux au toucher, à l’exception des tétons, granuleux, plissés, d’un brun très foncé marbré de teintes violacées. Dès que je les touchai avec la langue, ils se mirent à durcir et à gonfler de façon surprenante. Elle renversa la tête en arrière et se mit à gémir, tout en continuant à presser mes fesses de plus en plus fort. Cependant, dans ces conditions, la cohérence de ma narration comme celle de ses réponses ne pouvaient que s’en ressentir, malgré nos efforts :

— Non, pas jusqu’au bout. Après un moment, Maman a changé de position. Elle a tourné le dos à Papa. En plus, j’ai vu qu’il l’avait pénétrée… Comment dire ? De l’autre côté, quoi… Oh, qu’est-ce qu’ils sont mignons, tes seins !

— De l’autre côté, tu dis ? Mais alors…. Oh, c’est bon. Suce-moi bien les seins, j’adore ça. Alors… Ton père encule ta mère ?

— Eh bien, oui, je crois que c’est ça. Ils le disaient d’ailleurs.

— Elle aimait ça ?

— A ce qu’il m’a semblé, oui, ça lui plaisait.

— Oh, mais c’est une bonne salope, ta mère. Je m’en doutais.

Elle me faisait plaisir aussi, en me flattant les bourses. Elle glissa même pendant quelques instants le petit doigt de sa main droite dans mon anus. Mais elle n’avait pas besoin de m’exciter encore plus que je ne l’étais déjà. Je n’aurais pas pu bander plus fort. Elle avait envie de profiter de ma queue bien gonflée et s’accroupit après m’avoir fait asseoir sur la cuvette des toilettes, pour entamer une pipe magistrale. C’était un véritable délice que d’être sucé par une si belle créature, en plongeant les deux mains dans sa chevelure de rêve. De temps en temps, elle s’interrompait, un peu pour me faire quelques confidences et surtout, je pense, pour éviter que j’éjacule trop vite. Elle ignorait que j’avais fait plusieurs fois l’amour depuis la veille et que j’avais donc la capacité de me retenir plus aisément.

— Tu sais, il n’y a jamais rien eu entre ton père et moi.

— Je veux bien te croire, mais moi, à sa place…

— Il est marié, pas toi. Ta mère le surveille de près. S’il avait voulu, je n’aurais pas dit non. Un si bel homme, si intelligent… C’est vrai qu’il préfère les blondes. Et puis je n’ai pas voulu qu’il ait des ennuis à cause de moi.

— Tu en aurais eu aussi avec ton mari. Il est plutôt jaloux, non ?

— Comme un tigre. Mais je m’en fous, maintenant. Il ne s’est jamais gêné pour troncher tous les beaux petits culs qui lui passaient sous la bite. Après tout, tant mieux. Maintenant, je prends du bon temps, moi aussi. Ça faisait longtemps que je pensais : « Si ça pouvait arriver, j’aimerais bien m’occuper de toi. » Maintenant, je crois que tu es prêt. On va faire ça proprement, dans un lit. Viens.

Avec ses cheveux défaits, sans apprêt, elle paraissait nettement plus jeune que ses quarante-six ans. Nous gagnâmes la chambre la plus proche, dont je sus par la suite qu’elle avait été celle de son fils. Pour tromper son mari, elle préférait ne pas accueillir son amant dans le lit conjugal. Je n’avais ni prévention ni préférence particulière à ce sujet. Lorsqu’elle se coucha sur le matelas, sans en retirer le couvre-lit, elle écarta les jambes et me tendit les bras en me souriant. Il n’était pas nécessaire de finasser. Je me couchai sur elle, ajustai mon gland sur sa vulve et donnai un simple coup de reins pour la pénétrer. Elle serra ses bras autour de mon cou, noua ses jambes autour de mes reins pour m’aider à entrer plus profondément en elle. Je m’activai, de plus en plus vite, à l’intérieur de son vagin, toujours plus chaud et moite. Elle se mit à gémir, à ahaner, à mesure que le plaisir montait en elle et m’encouragea de la voix :

— Oui, vas-y, mon chéri. C’est bon. Tu me bourres bien la chatte. Ah, c’est bon. Encore. Vas-y, je sens que ça vient.

Pour un dépucelage qui n’en était pas un, tout cela était finalement très classique. Sa touffe chatouillait ma bite et mes couilles. Je voyais la sueur couler le long de son cou, entre ses seins. Je distinguais aussi les poils sous ses bras, brillants de sueur. Elle dégageait une odeur assez forte, qui me stimulait. Je donnai des coups de reins de plus en plus profonds. Ma queue allait tout au fond de son ventre. Je haletais, en nage tout autant qu’elle. Il n’était pas nécessaire de me retenir trop longtemps, car Eva n’allait pas tarder à jouir. J’accélérai le mouvement, déclenchant chez elle des cris rauques, de plus en plus forts. Finalement elle se cabra et se figea, tendue de la tête aux orteils, lorsque j’éjaculai en elle :

« Oh oui, c’est bon, ton jus bien chaud dans mon ventre. Donne-moi tout. Encore. Encore ! Je jouis !…. »

Moi aussi je prenais mon pied en me vidant complètement à l’intérieur de son ventre. Ensuite, je finis par m’affaler de tout mon long, épuisé. Elle me reçut sur son corps glissant, sans cesser de m’enserrer entre ses bras et ses jambes. J’enfouis la tête au creux de son cou, le nez dans ses cheveux, tout mouillés sur la nuque et les tempes. Je sentais ses seins, chauds et humides, s’écraser sur mon torse. Il nous fallut plusieurs minutes pour reprendre un semblant de souffle et de conscience. Alors, fière de sa prestation, de la mission qu’elle avait remplie auprès de moi, elle me demanda :

— Alors, chéri, ça t’a plu ?

— C’était merveilleux. Je n’en reviens pas. Mais je n’en reviens surtout pas que ça soit arrivé.

— Comment ça ?

— C’est étonnant qu’une femme comme toi ait bien voulu faire l’amour avec un pauvre gamin comme moi.

— Il fallait bien que quelqu’un s’en charge. Et comme je voyais bien que je te plaisais…

— Tu plais à tous les hommes qui te regardent. Tu es tellement belle !

— Oh, je ne suis plus aussi jolie qu’avant. J’ai de beaux restes, peut-être. J’ai voulu t’en faire profiter, avant qu’il soit trop tard. Et j’en ai profité aussi. Tu es beau. Tu es jeune, tu es gentil, tu as la peau fraîche et douce. Comme celle d’un bébé. Ça faisait longtemps que je me disais : « Tiens, celui-là, c’est pour moi ». Ce n’est pas que je t’aie laissé me baiser parce que ton père ne peut pas, mais… Et puis voilà. Tu m’as bien fait jouir, tu sais. Je ne te mens pas. Tu t’y prends bien. Bientôt, tu trouveras une fille. Elle ne sera pas à plaindre. Grâce à tes parents, tu auras une belle situation. Et elle ne s’ennuiera pas au lit, en plus.

— Tu sais, je n’ai pas envie de travailler à la jardinerie.

— Ah bon ?

— Je n’ai pas osé en parler à Papa, mais ça ne me dit rien du tout. Surtout pour devenir le larbin d’Eric.

— Ah, celui-là… Il est beau, mais je n’aurais pas voulu faire avec lui ce qu’on vient de faire ensemble. Je ne sais pas pourquoi, il me déteste. Pourtant, sa femme est brune. Il n’a pas les mêmes goûts que votre père. Mais qu’est-ce que tu veux faire, si tu ne travailles pas avec ton père et ton frère ?

— Si je peux, j’aimerais bien devenir médecin.

— Ah ? Pourquoi pas ? Tu travailles bien à l’école. Ça devrait être possible. J’espère que tu y arriveras.

— J’espère aussi. Dis, je voulais te demander… Mais je ne voudrais pas te fâcher…

— Non, vas-y, demande-moi ce que tu veux, je te répondrai franchement.

— Tu n’as jamais… fait l’amour avec ton fils ?

— Mario ? Non. Il ne m’a pas baisée. J’y ai pensé, quelquefois, oui…

— Moi, si j’avais été ton fils, je n’aurais pensé qu’à ça.

— Si toi tu avais été mon fils, j’aurais couché avec toi dès que tu aurais pu. Mais Mario… Quand il avait ton âge, il m’est arrivé de le branler et même de le sucer. Mais maintenant, il ressemble trop à son père.

— Tu n’aimes plus ton mari ?

— C’est un sale gros con. Il m’a fallu du temps pour m’en rendre compte. Il ne s’est pas amélioré avec l’âge, tu peux me croire. Au moins, à vingt ans, il était plutôt séduisant. Ça compensait le reste. Il s’est mis à grossir, à perdre ses cheveux. Ça a aggravé tout le reste. Heureusement, je t’ai maintenant pour me consoler. Viens, on va se laver un peu, on en a besoin.

Guillerette, ragaillardie comme souvent les femmes après l’amour, elle se dirigea vers la salle de bains où elle m’avait si gentiment attendu. Elle s’occupa avec beaucoup de délicatesse de ma toilette intime, avant de me confier le soin de la sienne. En passant un gant humide sur ses seins, je vis que les bouts durcissaient et se tendaient de nouveau, tout comme ma verge en direction de son ventre, qui l’attirait comme un aimant. Puisqu’elle avait en quelque sorte décrété la fin des réjouissances, je pensais qu’elle craignait l’irruption d’intrus et lui demandai :

— Peut-être que quelqu’un va arriver bientôt ? Ton mari ou ta fille ?

— Non, rassure-toi, on est tranquilles pour tout l’après-midi. Carlo et Sonia connaissent la consigne : le dimanche, je veux rester toute seule dans mon coin jusqu’au soir. Après que je leur ai servi le déjeuner, ils décampent.

— Tu vires même ta fille ?

— Elle a l’habitude et puis ça l’arrange. Elle passe l’après-midi avec ses copines. Bientôt, ce sera avec son copain, sûrement, mais ça… Pourquoi, tu voudrais…

— Oui, je voudrais…

— J’avais oublié. A ton âge, la forme revient vite. Tiens, j’ai une idée. Puisque ça t’a bien excité, tu voudrais qu’on fasse l’amour dans la même position que tes parents tout à l’heure ?

Elle n’avait pas besoin d’attendre ma réponse pour comprendre que son plan me tentait. Nous nous précipitâmes de nouveau sur le lit. Elle m’y poussa pour que je m’allonge et se coucha sur moi, mais tête-bêche, pour me tester sur une figure imposée qu’elle tenait, pensait-elle, à m’enseigner :

— Tu es aussi là pour apprendre, dit-elle. Il faut que tu saches te servir aussi de ta bouche. Les dames aiment beaucoup se faire gougnoter la chatte. Je suis sûre que tu feras ça très bien.

Au moins je n’avais pas à faire semblant de débuter maladroitement dans cet exercice. Pendant qu’elle me suçait très lentement, avec une suavité délicieuse, j’enfonçai mon nez et mes lèvres aussi loin que je le pouvais dans les poils de sa chatte pour y trouver une vulve encore toute moite et très odorante malgré de trop rapides ablutions. Je sentis ses fesses puis tout son corps frémir lorsque je commençai à titiller son clitoris avec le bout de la langue. Elle interrompit même sa pipe pour murmurer :

— Ah oui, ta langue, c’est bon. Oh, tu vas encore me faire jouir. Pas trop vite, quand même, chéri.

Quelques instants passèrent encore. Eva tortillait des fesses de plus en plus vite au-dessus de ma tête. Ses sécrétions dégageaient une odeur acide, qui m’enivrait d’autant plus que j’en avais plein sur le nez et même à l’intérieur des narines. Elle n’allait pas tenir longtemps avant de se laisser aller. Il était temps de prendre position. Elle se leva un instant, avança les jambes vers mon bassin, saisit ma queue bien raide, déjà trempée par sa mouille, la planta directement à l’intérieur de sa motte et commença à agiter rapidement les hanches. Elle allait avoir un nouvel orgasme, qu’elle ne pouvait différer davantage, mais voulait encore me faire connaître d’autres plaisirs et, haletante, s’écria :

— Attends un peu, chouchou. Tu vas voir… Ça, ça va être bon.

Avec dextérité, elle retira mon membre de son vagin, l’ajusta au beau milieu de son cul et, d’une seule poussée, parvint à le faire entrer dans son anus, presque aussi large et évasé que l’autre orifice. J’avais du mal à me retenir, mais je profitai durant plus de deux minutes de la position avant de jouir, juste en même temps qu’Eva, qui n’arrêtait pas de se frotter le bouton avec tous les doigts de la main gauche. Elle gémit :

— Oh oui, tout ton jus dans mon petit trou, c’est bon. Gicle encore, bébé.

Lorsque j’eus fini d’éjaculer, elle vint se coucher contre moi et, entre deux baisers, me complimenta :

— Oh, c’était le pied, mon trésor. Tu m’as prise par les trois trous, maintenant. Tu es devenu un homme. Mon petit homme.

Un nouveau détour par la salle d’eau s’imposait. Pendant qu’elle débarrassait mon pénis de tout ce qu’il avait récolté dans ses différents orifices, elle me dit, à la fois malicieuse et un peu gênée :

— Tu sais, chéri… Si jamais tu avais un bon copain qui aimerait faire l’amour avec une femme comme moi, plutôt qu’avec une fille de vôtre âge… Moi, ça fait longtemps que je rêvais d’avoir un garçon plus jeune. Alors, deux, ce serait encore mieux. Quelquefois, dans le temps, ça m’est arrivé de me faire mettre devant et derrière en même temps. Carlo et son frère, Nello. Après, ils se sont fâchés. C’est dommage. Tu crois que tu pourrais trouver quelqu’un ?

— Peut-être. J’aurais bien quelqu’un à te présenter.

— Bientôt ?

— Je ne sais pas. Il faut que je lui en parle. Oui, bientôt, peut-être.

Peu après, je récupérai mes vêtements dans le couloir. Elle m’accompagna jusqu’à la porte, vêtue d’une robe de chambre rose. Sur le seuil, je caressai encore une fois ses seins et ses beaux cheveux. Comme je l’espérais, elle me proposa, après m’avoir embrassé sur la bouche :

— Même si tu ne trouves personne, tu peux revenir, bien sûr. Je te réserve tous mes dimanches après-midi. D’accord ?

— D’accord. A dimanche prochain.

CHAPITRE IX

C’est naturellement à Guillaume que je pensais en parlant à Eva d’un « camarade » susceptible de m’accompagner lors d’une prochaine visite chez elle. J’y voyais un cadeau de choix pour une femme qui aimait les beaux garçons et méritait ce que je pouvais lui fournir de mieux dans le genre. De plus j’envisageais avec plaisir la perspective de voir mon fringant cousin baiser avec une créature aussi séduisante. J’aurais donné cher pour contempler deux êtres aussi magnifiques en train de faire l’amour, même si je n’avais pas eu la chance de participer personnellement à leur accouplement. Tous deux s’étaient, sinon rencontrés, du moins croisés une fois, au mariage de Jean-Paul et Régine. A l’époque, je n’avais guère accordé d’attention à Guillaume. En revanche, je n’avais pas été sans remarquer le regard, plus que bienveillant, que la belle Eva avait porté sur lui, comme du reste toutes les femmes de l’assistance, Marraine et Maman y compris. Elle ne m’avait pas demandé ouvertement de l’inviter, mais j’étais certain qu’elle ne l’avait pas oublié et qu’elle me reparlerait de lui un jour ou l’autre. J’avais même dans l’idée de lui ménager une petite surprise à ma façon.

Pour organiser la rencontre, il me fallait d’abord contacter Guillaume. Au téléphone, le vendredi, Arlette m’annonça que son fils venait de partir en week-end avec Sandrine au bord de la mer, mais que les tourtereaux seraient de retour dans la matinée du dimanche. Comme je n’avais rien à cacher à une maîtresse volontiers complice de nos expériences sexuelles, je lui fis part de mon projet. L’idée lui plaisait :

— Oh, il sera sûrement partant, confirma-t-elle. Tu penses bien qu’il l’a remarquée, ton Eva. Une beauté pareille, ce serait difficile de la manquer. Alors comme ça, tu te l’es faite, mon cochon ? Compliments. Tu n’as pas dû t’ennuyer.

— Non. Et justement, Guillaume ne s’ennuierait pas non plus.

— Puisqu’elle te l’a proposé… Un bel étalon comme mon Guillaume, elle saura en faire bon usage. Cela dit, la petite a tendance à l’accaparer, son fiancé, depuis qu’il me l’a ramenée à la maison. Elle est gentille, remarque. Elle m’aide pour la cuisine, le ménage, la lessive. Une vraie perle. Mais depuis qu’elle est arrivée, je fais un peu ceinture, si tu vois ce que je veux dire. Le premier soir, on s’est bien amusés à trois, mais depuis, ils baisent presque toujours sans moi. Je suis comme qui dirait en manque. Tu ne pourrais pas venir passer la nuit chez moi, demain ? Justement, Régine doit venir, seule, je précise. Même sans les amoureux, on pourrait passer quelques bons moments, tous les trois.

Je n’allais pas refuser une telle invitation. Régine me manquait, Arlette aussi. Je lui promis donc de la rejoindre dès que possible. Heureusement, notre entretien avait lieu en l’absence de mes parents, qui auraient pu s’offusquer malgré tout de notre liberté de ton. Lorsqu’ils rentrèrent du travail, je leur demandai, sur un ton badin, si je pouvais passer le week-end chez Arlette. J’avais préparé dans mon esprit des explications plus ou moins plausibles pour justifier cette requête, que ma mère accepta en fait aussitôt. D’un ton sentencieux, elle précisa qu’il était bon d’entretenir plus activement de bonnes relations avec la famille. Elle ne tenait pas Arlette en très haute estime, mais j’avais eu auparavant la bonne idée de souligner que Guillaume était devenu pour moi un véritable ami, sans préciser évidemment dans quelles circonstances s’était épanouie cette belle entente. Or, Maman s’inquiétait parfois de mon isolement. Je n’avais ni copains ni parents proches de mon âge. L’amitié de Guillaume, qu’elle trouvait par ailleurs très attirant, même si elle ne l’aurait jamais admis devant moi, lui semblait aussi saine que profitable. Le lendemain matin, je préparai donc un petit sac où je rangeai un nécessaire de toilette et du linge de rechange, avant de partir pour la gare.

Depuis longtemps Arlette avait quitté, elle aussi, le pays natal pour s’installer à Cléry, une ville de banlieue à mi-chemin entre la nôtre et Paris, où se trouvait d’ailleurs l’hôpital dans lequel elle travaillait. Elle y habitait, avec son fils et sa presque belle-fille, un petit appartement plutôt coquet, situé au dixième étage d’une tour, dans une cité encore assez vivable à l’époque. Je m’y présentai le samedi en fin de matinée. Dès que j’eus sonné à la porte, j’eus l’agréable surprise de découvrir derrière la porte Arlette et Régine, complètement à poil, qui se précipitèrent sur moi en riant et se mirent en chœur à me déshabiller tout en m’embrassant. Régine me fit une remarque similaire à celle d’Eva quelques jours plus tôt :

— Ça fait un moment qu’on t’attend. On allait finir par attraper froid. Tu n’étais pas pressé de nous retrouver ?

— Bien sûr que si. Mais j’ai dormi jusqu’à presque neuf heures. Comme ça, je suis en forme, prêt à vous servir, belles dames.

— Oh oui, en forme, ça tu l’es, déclara Arlette en découvrant ma verge, déjà dressée à l’équerre au moment où elle retira mon slip.

Mes hôtesses ne m’avaient même pas laissé le temps d’aller jusqu’à l’une des chambres. Je me retrouvai nu comme elles désormais, au salon, près d’un divan en skaï beige, couché sur un tapis en fourrure synthétique blanche, assez moelleux pour y copuler à trois. Arlette se consacra dès lors à ma bite, qu’elle avala si profondément que je sentais sa gorge en contact avec le gland, qu’elle enserra dans son palais avant de le lécher avec beaucoup de douceur. Dans le même temps, en soutenant son ventre de plus en plus lourd et enflé, Régine posa ses fesses sur ma bouche et les écarta pour que je puisse lécher son clitoris, dont commençait à sourdre une mouille particulièrement odorante. Depuis qu’elle était enceinte, il me semblait que ses sécrétions étaient plus fortes, plus acides qu’auparavant. Elle était encore en chaleur. Il ne me fallut pas longtemps pour comprendre qu’elle n’était pas venue spécialement pour moi, mais pour se faire troncher à tout prix, de préférence par Guillaume dont elle appréciait la délicatesse et les mensurations avantageuses. A défaut, elle se rabattait sur moi pour que je lui fasse sa fête. J’étais à sa disposition, heureux de la retrouver, comme on retourne à une source, de me replonger dans ses poils, sa peau et ses odeurs.

Sa sœur comprenait qu’il y avait urgence pour Régine à s’empaler dès que possible sur mon sexe. Elle lui accorda la priorité et changea de place avec elle. Pour se planter sur mon vit, Marraine préféra me faire face et posa mes mains sur ses seins pendant qu’elle commençait à s’agiter sur mon pénis. Arlette protesta vivement :

— Ah non, pas tout pour toi, quand même ! Tu as déjà sa queue. Laisse-moi sa bouche et ses mains. J’en ai besoin.

Elle écrasa ses deux beaux nichons sur mes lèvres pour que je les tète et les suce, puis prit ma main droite pour la poser sur sa chatte.

— Branle-moi, mets-y tous les doigts, j’adore ça. Même à Guillaume, je n’ose jamais le demander. Ce sera juste pour toi. Oui, comme ça, frotte bien la vulve et le clitoris.

Bonne fille malgré tout, elle profita d’une de ses mains libres pour caresser les seins de Régine. De l’autre, elle tenait sa poitrine pour mieux la caler sur mon visage. J’en avais une de disponible, moi aussi, qui me servait à tenir mon autre partenaire par la hanche. C’était nécessaire, car Régine s’agitait de plus en plus vite sur mon ventre et mes cuisses. Comme toujours quand elle n’avait pas baisé depuis plusieurs jours, elle eut un premier orgasme assez rapidement. Hors d’haleine, la tête renversée, elle poussa de longs gémissements, laissant couler un épais filet de bave sur ses joues et son menton. Arlette la soutenait et l’admirait :

— Ah, putain, là elle jouit bien ma Gigi. Regarde comme elle est belle, ma petite sœur, quand elle prend son pied.

Régine, presque évanouie, s’étendit tout contre moi, pendant qu’Arlette prenait sa place encore chaude sur mon membre, se régalant à l’avance :

— Oh, ça va être bon. Avec tout le jus qu’elle a laissé sur ta bite, ça va rentrer comme dans du beurre.

C’était d’autant plus vrai qu’elle-même avait le vagin déjà trempé. Pendant qu’elle allait et venait sur moi, je m’essuyai les doigts sur ses seins, avant de les saisir fermement dans mes paumes. Ils étaient lourds, souples mais pas trop mous. Mes deux mains d’adolescent ne suffisaient pas tout à fait à les contenir. Ils étaient vraiment magnifiques et elle en était fière.

— Ils te plaisent bien, hein, mes seins ? Je leur dois mes plus grands bonheurs sur cette terre. Profites-en bien, trésor.

En bas des reins, elle avait également deux autres globes bien ronds, dont elle tenait aussi à m’offrir l’agrément. Après quelques instants, elle se releva, s’accroupit en me tournant le dos et m’ordonna :

— Viens, chéri, prends-moi en levrette.

Je n’eus évidemment aucune peine à l’enfiler et me mis à la pistonner de plus en plus vite. Nous allions jouir bientôt et il était inutile de me retenir. Régine, revenue à elle, rampa entre les bras et les jambes de sa sœur et lui tripota doucement les seins pendant que je la tirais. Peu avant l’explosion finale, Arlette m’implora :

— Mets-moi dans l’autre trou, chéri. Je veux que tu jouisses dans mon cul.

J’en avais très envie, moi aussi. Son pétard était resplendissant et je mesurais la chance que j’avais de le tenir dans mes mains pendant que je sodomisais sa propriétaire. Je ne tardai pas à éjaculer. Arlette jouit en même temps que moi, délicatement masturbée puis léchée par Régine, qui reçut une bonne part de sa mouille et de ma semence sur la figure. Elle passa plusieurs secondes à lécher le tout, en s’essuyant avec les doigts des deux mains, qu’elle portait ensuite à sa bouche avec délectation. L’autre, en catastrophe, s’était précipitée aux toilettes. J’entendis un long pet, suivi d’un bruyant déferlement d’excréments dont l’écho était amplifié par la cuvette. Jamais sans doute l’appellation de « chiottes » ne m’avait paru plus juste. S’ensuivit, logiquement, un interminable soupir de soulagement, presque un rugissement par lequel Arlette tenait à manifester son intense satisfaction :

— Ah, putain, c’est presque aussi bon que le reste, tiens. Chier après baiser, c’est la joie. Viens, chéri, il faut que je le nettoie, ton robinet.

Elle n’éprouva aucun dégoût à lécher sur mon ventre et ma queue tout ce que j’avais ramassé dans sa chatte et son anus. J’admirais chez elle cette vitalité animale, cet enthousiasme débordant dans l’étreinte et les plaisirs de la chair. Tout lui était bon. Elle se donnait à fond, sans tricher ni mentir. J’avais toutefois un regret à formuler :

— J’aimerais bien jouir dans ta chatte, la prochaine fois. Jusqu’ici, je n’ai éjaculé que dans ton cul. J’aime bien ça, mais…

— Oui, c’est vrai. Mais ça viendra, ne t’en fais pas. On a encore toute la journée et la nuit devant nous.

La perspective était effectivement alléchante. En attendant mieux, Arlette m’autorisa à pisser sur elle, notamment sur sa belle poitrine, dont l’urine, en la rendant plus brillante, soulignait les voluptueuses rondeurs. Puisqu’il n’y avait plus de place sur la cuvette, Régine se dirigea vers la douche pour vider sa vessie, en un jet puissant qui ne se tarit pas avant presque une minute. Ensuite, nous lui laissâmes la place pour qu’elle se soulage à son tour, car elle en avait également grand besoin. Sa sœur et moi la dorlotâmes comme nous l’aurions fait pour le bébé qu’elle allait bientôt avoir. Pendant que j’essuyais son cul avec du papier, Arlette passait un gant imprégné d’eau de Cologne sur son torse et son cou afin de la rafraîchir. Je massai longuement sa tête, plongeant les deux mains dans sa chevelure, me reprochant au passage de l’avoir négligée depuis mon arrivée. Heureuse, elle riait, troublée et presque gênée que nous lui réservions un tel traitement.

Après ces ablutions, il ne nous parut pas nécessaire de nous rhabiller, mais indispensable de nous nourrir. La matinée s’achevait déjà. Nous avions très faim. Mes deux hôtesses n’ont jamais été des cuisinières exemplaires, mais je me contentai volontiers des conserves qu’elles firent rapidement réchauffer. Nous occupions trois des quatre chaises situées autour de la petite table en formica beige de la cuisine. Toujours mutine, Arlette, assise en face de moi, passa presque toute la fin du repas à me masturber en douceur entre ses deux pieds, avec une étonnante virtuosité. Régine s’esclaffait de plus belle en nous regardant. Elle cessa de rire quand sa sœur se consacra à elle et glissa le gros orteil à l’intérieur de sa motte, puis me demanda de prendre la suite, car elle avait une autre idée en tête. Nous étions arrivés au dessert, de la crème au caramel en petits pots. Alors que Régine, pendant que je faisais tourner mon orteil autour de sa vulve, commençait à émettre de nouveau ses gémissements rauques que j’aimais tant entendre, Arlette me dit :

— Regarde un peu, chouchou. Je crois que tu vas apprécier ton dessert plus que d’habitude.

Elle s’était saisie de sa petite cuiller et se mit à étaler la crème sur ses deux seins. Je n’avais pas besoin qu’elle me dise quoi faire. Je me précipitai sur sa poitrine pour y lécher ce nectar, d’autant plus savoureux qu’au goût du caramel s’ajoutait la saveur légèrement amère de sa chair blanche et rose, encore nimbée de sueur.

Ce n’était là qu’une gâterie. Je ne pensais pas être capable de recommencer aussitôt à baiser. D’ailleurs, Régine, que son état fatiguait, sans compter les émotions qu’elle venait d’endurer, déclara qu’elle ne se sentait pas bien et voulut se coucher. Nous la conduisîmes à la chambre toute proche en la tenant chacun par un bras. Elle paraissait très lasse, en effet, mais pas au point d’oublier de laisser traîner sa main droite vers ma bite, qu’elle ne pouvait s’empêcher de flatter et de cajoler dès qu’elle en avait l’occasion. Arlette voulait l’installer confortablement sous la couette, mais elle refusa en disant qu’elle avait trop chaud. Aussi se coucha-t-elle simplement, bras et jambes écartées. Du coup j’avais, en face d’elle, une vue imprenable sur toutes ses touffes, qu’elle laissait toujours pousser pour me complaire. Elle avait maintenant presque autant de poils sous les bras que sur le bas-ventre. Ses cheveux blonds s’étalaient mollement sur l’oreiller. Je voyais que les bouts de ses seins, d’une teinte plus vive et foncée que d’habitude, restaient durs, gonflés. Les chairs à l’intérieur de sa chatte, plissées, d’un rose presque vermillon, s’ouvraient comme la corolle d’une fleur tropicale. Ce spectacle, après le « dessert » offert par Arlette, qui en fait constituait une plaisante entrée en matière, suffit à causer chez moi une violente excitation à laquelle je ne pus résister. D’un bond je montai sur le lit, empoignai les cuisses de Régine en les écartant prudemment et enfonçai ma verge dans son vagin. Mon initiative ne la fâchait pas, bien au contraire :

— Oh oui, dit-elle, baise-moi encore. Moi, c’est dans le vagin que tu vas me prendre, jusqu’au bout. Vas-y doucement, chéri. Ne réveille pas notre bébé.

Nous avions déjà joui précédemment, elle et moi, mais pas ensemble. En l’enfilant, j’avais bien conscience d’accomplir le devoir conjugal avec ma première compagne, future mère de notre enfant qui dormait encore dans son ventre. Ces retrouvailles étaient plus que jamais émouvantes. Arlette, également émue et excitée, participa à cet accouplement en couvrant nos deux corps de caresses, de baisers, en nous encourageant du geste et de la voix :

— Allez, vas-y, chéri, en souplesse. Glisse bien ta queue jusqu’au fond. Ah, bon sang, vous êtes vraiment beaux à voir, tous les deux.

Quelques instants plus tard, elle se plaça derrière moi, appuyée sur ses genoux. Je sentais sa toison pubienne frôler mes fesses, qu’elle pétrissait doucement de ses deux mains. Bientôt, j’eus d’autres contacts délicieux, celui de ses deux seins pressés sur mon dos et aussi celui de deux de ses doigts, l’index et le majeur de la main droite, qu’elle glissa subrepticement à l’intérieur de mon anus et se mit à agiter de plus en plus vite. Stimulé au plus haut point par ce savant enculage, je baisai Régine à un rythme plus soutenu, sans lui causer de douleur, car son vagin était lubrifié par une épaisse couche de mouille. Nos deux sexes produisaient, en plus d’un fumet assez épais, un bruit incongru, pareil à celui d’un bâton remuant de la mélasse. Régine se mit à hoqueter, à gémir de façon décousue. Le plaisir l’envahit et je pus lâcher en elle une bonne quantité de sperme bien chaud, avant de m’écrouler près d’elle, pendant qu’Arlette parvenait à son tour à l’orgasme en se masturbant frénétiquement.

Le temps que je récupère, Régine s’était endormie, dans la position qu’elle avait au moment où elle avait joui. En me relevant, je vis que divers liquides s’échappaient de sa fente. Arlette, qui l’avait également remarqué, me rassura en me murmurant :

— Le lit est équipé d’une alèse. Heureusement. Gigi n’a jamais pu se retenir de pisser après l’amour. Ça prolonge le plaisir quand l’urine coule de sa chatte. Laissons-la, maintenant. Elle a vraiment besoin de repos.

J’avais remarqué qu’en dépit d’une apparente vulgarité, qui d’ailleurs lui allait bien et faisait une partie de son charme, Arlette pissait et chiait avec beaucoup de grâce. D’autre part, malgré ses débordements, elle prenait grand soin, en tant qu’infirmière, de son hygiène intime. Aussi mit-elle une fois de plus un point d’honneur à me savonner la queue après s’être aspergé le ventre d’eau à peine tiède. Après la toilette, chacun caressant l’autre avec un gant autant qu’il le lavait, Arlette gagna le salon où ses vêtements s’empilaient sur un fauteuil avec ceux de sa sœur. Elle s’habilla rapidement et me dit d’en faire autant. Je n’en avais guère envie. J’étais très bien ainsi, nu en sa compagnie, mais elle m’avait enjoint assez fermement de le faire. Je lui obéis, à regret, admirant au passage sa belle poitrine au moment où elle l’enferma dans un soutien-gorge blanc, très simple, ce qui n’était pas tellement dans ses habitudes. Elle me demanda de l’aider à fixer les crochets, ce que je fis avec assez d’adresse pour qu’elle m’en félicite :

— Tu es plutôt adroit. Ce n’est pas le cas de tous les hommes que j’ai connus. Les chirurgiens s’y prennent bien, pour la plupart, mais les autres…

— C’est logique. Moi aussi, j’aimerais bien devenir médecin. Pas forcément chirurgien, mais peut-être…

— Ah bon ? Tu ne veux pas travailler dans la boîte de ton père ? Il ne va pas être content de l’apprendre. Ni ta mère.

— C’est bien pour ça que je ne le leur ai pas encore dit.

— Il faudra que je t’aide à leur faire avaler la pilule. C’est vrai qu’ils ont déjà ton frère aîné pour reprendre l’affaire après eux. Tiens, au fait, celui-là, je voudrais bien me le taper un jour. C’est une ordure, mais il me plaît. Pour ton père, c’est dommage, mais je crois que ça ne se fera pas. Excuse-moi si je pense à ça, mais je ne peux pas me retenir. Vous êtes tous beaux mecs, dans votre famille.

— Pour Eric, je ne peux jurer de rien, mais je ne crois pas que tu sois son genre.

— On dit ça… Quand je le suce, n’importe quel homme finit par me trouver à son goût, tu peux me croire.

— Je te crois.

— Finis de t’habiller. Il faut que je te montre où je travaille. En plus, c’est là que, dans quelques semaines, Régine accouchera de ton gosse.

— Ah bon, c’est arrangé ?

— Oui. Et puis ça me donnera l’occasion de te présenter quelqu’un que j’aime bien. Dépêche-toi.

Pendant que nous quittions l’immeuble pour gagner à pied l’hôpital, distant de quelques hectomètres, Arlette marcha très vite, sans dire un mot. J’admirais sa démarche et sa silhouette, mise en valeur ce jour-là par un jean très serré et un pull rose assez moulant. Cependant, je me demandais de qui elle parlait. La curiosité me poussa à rompre au plus vite ce silence qui me pesait :

— Cette personne dont tu parles, c’est un collègue ou un médecin que tu compterais épouser ?

J’avais un peu forcé le trait pour la forcer à réagir. Elle rit, s’arrêta, se retourna vers moi, posa une main sur mon épaule après m’avoir caressé la joue et me répondit :

— Non, mon trésor. Si je devais épouser quelqu’un, ce serait toi. Mais je suis trop vieille pour être ta femme. Même pour avoir un autre enfant.

— Pourquoi ? Tu n’as que quarante ans.

— Que quarante ans ? Tu es trop mignon, tiens.

Elle osa m’embrasser sur la bouche, en pleine rue, avant de reprendre à la fois sa marche et la conversation :

— Mère à quarante ans, ça voudrait dire que j’en aurais presque soixante quand mon enfant serait adolescent. Si c’était un garçon, je ne pourrais même pas coucher avec lui. Je le dégoûterais.

— Pas forcément. Quand tu auras cinquante ans ou cinquante-cinq ans, j’espère bien qu’on fera encore l’amour ensemble, toi et moi.

— Ne parle pas trop vite. Tu aurais vu ma mère, quand elle avait cinquante ans… Enfin, moi, je fais attention à ma santé, à ma ligne. Ce que j’espère, moi, c’est qu’à ce moment-là tu me laisseras encore te tailler une pipe de temps en temps et que, si tu te maries, ta femme ne te fera pas trop chier avec la fidélité et toutes ces conneries.

— N’empêche, tu en rêves, d’avoir un autre garçon que tu pourrais sucer et dépuceler.

— Oui, mais au moins j’ai connu ça une fois dans ma vie avec Guillaume. Je ne dois pas être la seule. Beaucoup d’autres mères l’ont fait avant moi et le feront encore. Pas la tienne, bien sûr. C’est dommage, remarque. Elle est belle femme, encore, la Nicole. Je me demande si ton père la tronche toujours…

— Oui, ça leur arrive. Dimanche dernier, je les ai vus baiser dans leur chambre.

— Ah, ça c’est bien que tu les aies vus. Il faut avoir vu ça au moins une fois dans sa vie. J’aurais bien aimé être là pour me rincer l’œil en même temps que toi. Avoue, tu as eu envie d’entrer et de prendre la place de ton père, non ?

— J’avoue que j’y pensais. Mais je sais que ça n’arrivera jamais, je suis d’accord avec toi. Explique-moi un truc : tu trouves l’inceste normal, mais tu en veux à ton père de t’avoir sautée, dans le temps. Ce n’est pas logique.

— Ce n’est pas pareil. Ce vieux salaud m’avait violée. Moi, je n’ai pas violé Guillaume. Je l’ai laissé me peloter. Après, de fil en aiguille, on est allés de plus en plus loin. Toujours en douceur. Le père, lui, il me tabassait avant de me mettre à genoux pour que je le suce ou pour m’enculer. Je savais comment m’y prendre, parce que nos vieux ne se gênaient jamais pour baiser devant nous. Papa, je lui en veux surtout parce qu’il s’en est pris après à Régine. Cela dit, s’il avait demandé gentiment, je ne sais pas si je ne l’aurais pas sucé quand même, cet enfoiré. Il était laid, crasseux, grossier, brutal, mais il avait une bite énorme et bien dure. Quand j’y pense, Guillaume doit tenir de lui. Son père n’en avait pas une aussi belle.

Le fait de se souvenir de son enfance massacrée suffisait à réveiller instantanément sa libido. Nous étions en train de traverser un parc au bout duquel se détachait sur l’horizon la masse, tout en angles et en grisaille, de l’hôpital. Arlette stoppa net, regarda autour d’elle puis bifurqua sur sa droite en direction d’un bosquet au milieu duquel se trouvait un banc, heureusement déserté. Elle s’y assit, me fit signe de venir tout près d’elle, à sa gauche et, très grave tout à coup, me demanda à voix basse :

— Tu accepterais de me faire jouir sans que je te donne du plaisir en même temps ?

— Oui, bien sûr. Qu’est-ce que tu as encore en tête ?

— Une envie. Ne t’en fais pas, je te promets une belle surprise pour tout à l’heure, mais il faut que tu gardes un peu plus longtemps tes forces et ton sperme. On ne peut pas baiser en public, c’est dommage. Ça aussi, c’est con. On devrait pouvoir baiser n’importe où, n’importe quand et avec qui on veut. Mais on m’accuserait de détournement de mineur, en plus. Alors, on va quand même essayer quelque chose. Retire ton blouson.

Je m’exécutai aussitôt, bien qu’il fît assez frais. Elle plaça ma veste sur ses cuisses autant que sur les miennes et cacha ses mains en dessous pour faire glisser la fermeture à glissière de son pantalon, ce qui lui permit de dégager l’accès à sa petite culotte, d’un rose assorti à celui de son chandail. Je commençais à comprendre où elle voulait en venir. Elle me demanda ma main, non pas pour m’épouser, mais pour la placer, bien entendu à l’abri du blouson, juste sur les grandes lèvres de son sexe, légèrement humide, comme je m’en serais douté. Je savais ce qu’elle attendait de moi, mais elle tenait à me le demander à voix haute :

— Maintenant, s’il te plaît, branle-moi.

Je ne demandais pas mieux que de la satisfaire, tout en m’étonnant de la fréquence de ses besoins. Elle s’était déjà masturbée quelques minutes auparavant, pendant que je copulais avec sa sœur, et elle ressentait déjà une pulsion incontrôlable qui la poussait à recommencer, cette fois avec ma main plutôt qu’avec la sienne. Nous ne risquions guère d’être surpris en flagrant délit d’attentat aux bonnes mœurs. En plein hiver, l’espace n’était ni très vert ni très fréquenté. Heureusement pour nous, un bosquet de petits pins entourait notre refuge provisoire, nous protégeant non seulement des passants trop curieux mais aussi du vent plutôt frisquet qui soufflait sur cette aire plate et désolée. Depuis les immeubles environnants, quelque indigène aurait cependant pu deviner ce qui se passait entre nous, à l’aide de jumelles ou d’une longue-vue. Je fis part de cette hypothèse à Arlette pendant que j’agitais deux puis trois doigts aussi profondément que possible à l’intérieur de son vagin :

— Et si un type qui s’ennuyait dans son coin avait l’idée de nous mater depuis sa terrasse ?

— Justement, j’y pensais. Je voudrais bien que quelqu’un nous regarde et se branle en même temps. Au moins ça ferait un heureux de plus dans la ville. Mais va savoir, ça pourrait être une fille ou une femme…

Elle respirait fort et, malgré la température peu clémente, commençait à transpirer. Elle m’encouragea :

— Continue, c’est bon comme ça. Je sens que ça vient. Ça vient toujours vite quand je me masturbe.

J’avais du mal à garder la main au bon endroit car elle se trémoussait du fion et écartait de plus en plus les jambes, tout en les allongeant. L’orgasme l’atteignit bientôt et lui coupa le souffle pendant de longs instants. Elle voulut, pendant tout ce temps, que je laisse ma main dans sa chatte pleine de mouille. Après avoir tenté de se contenir, elle finit par pousser un long gémissement sourd, que je fus néanmoins le seul à entendre, car personne n’était passé près de nous durant toute l’opération. Ensuite, elle prit trois mouchoirs en papier dans le réticule qui pendait à son épaule et, après m’en avoir donné un, cala les deux autres entre ses cuisses pour tenter d’éponger les secrétions qui continuaient à s’échapper de sa vulve. Après m’être essuyé les doigts, je constatai, en les approchant de mon nez, que l’odeur de sa chatte, alourdie par celle de son urine, y demeurait intacte. Epanouie et apaisée, Arlette se releva et me dit :

— Merci, chouchou. Ça, tu vois, je n’aurais pas pu le demander à Guillaume. Il veut bien me baiser, mais il se préoccupe plus de son plaisir que du mien. C’était très bien. Tu es vraiment adroit de tes mains. Mais maintenant, dépêchons-nous d’arriver à l’hôpital. Je vais avoir une de ces envies de pisser !